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собственники  
компании ONVIZ

Это здорово, когда
у тебя три плеча!

с. 14

итоги летней премии 
«Человек года-2023» 
 
Результаты голосования

с Днём строителя! 
 
поздравления от флагманов 
строительства города

с. 48

с. 19



французский бренд. репутация 
техники премиум-класса

Киров, ул. ленина, 89
т.: 49-82-57, 8-922-973-60-04, 
8-922-973-60-07

  cvtplus.ru
  cvtpluskirov

оставьте 
заявку 
на подбор 
техники 





Дизайнер — Татьяна Кунгурцева 





Здоровая улыбка ребёнка — счастье 
для родителей в клинике «Моя Стоматология»

Важен каждый зуб!
Готовимся грызть гранит науки



ул. Преображенская, 82, к. 1,  
т. (8332) 66-04-10

ул. Мопра, 39, т. (8332) 66-04-11

my-dent.ru

Регистрационный номер лицензии: 
ЛО41-01160-43/00307901 от 24.08.2016 г.

*Акция действует до 1 сентября 2023 г. Подробнее об организаторе акции, правилах её проведения, количестве подарков, сроках, месте и порядке 
их получения уточняйте по т. (8332) 66-04-10 или на сайте my-dent.ru. ООО «Моя Стоматология», ОГРН 1114345021460

Своевременное посещение врача-стоматолога сохранит 
зубы ребёнка прочными и здоровыми, а родительские нервы 
крепкими. Важно пройти профилактический осмотр до начала 
учебного года, ведь потом найти  время будет сложнее. Кроме 
профессиональной гигиены полости рта, используется ещё одна 
эффективная процедура  — герметизация фиссур. Она снижает 
риск развития кариеса и его осложнений. А если доктор всё-
таки нашёл зубки, которые необходимо вылечить, то сделать это 
можно под седацией. Это безопасная замена наркоза: малыш 
находится в сознании, но страхи и беспокойство уходят. 



4 причины обратиться к риелтору

1. Безопасность
Мы убережём от покупки жилья у неблагонадёжного 
застройщика, проведём юридическую консультацию и 

оформим документы.

2. Полное сопровождение сделки
от а до я. учтём все пожелания по покупке недвижимости, 
вплоть до того, какие будут соседи и как вы будете платить 
коммунальные услуги.

3. Экономия времени
Вы работаете и не знаете забот, а мы подберём идеальное 
жильё и узнаем все тонкости покупки.

4. Умение правильно вести торги
Мы всегда в курсе актуальных и выгодных предложений. 
умеем правильно вести диалог с покупателями и продавцами, 
тем самым ускорив продвижение сделки в пользу клиента.

— при продаже или покупке квартиры мы 
руководствуемся только своими ощущениями и 
мыслями. но для того, чтобы сделка была оформлена 
грамотно и безопасно, необходимо обращаться 
к профессионалам своего дела. почему? —  
светлана трушкова, директор ан «камелот»

светлана трушкова, директор ан «камелот»

АН «Камелот» всегда 
на страже ваших интересов! 

ул. пролетарская, 14, оф. 1019
8 (8332) 75-44-97
kamelot43



Юлия Прибылева, 
уПравляЮщая отелем 
4ElEmEnts и рестораном 
Four

Friendly-офис и 
регламенты компании. 
Как найти золотую 
середину?

Бизнес в разрезе: Сервис 
по ремонту бытовой 
техники и электроники

Павел сумачев, 
собственник 
комПании 
«квадрат-сервис» 

Как выбрать 
франшизу?

Эльвира калинина, 
совладелица сети балета 
и растяжки lEvita  
в г. киров

анна гончарова,
руководитель 
бухгалтерского агентства 
и наставник бухгалтеров

Правила жизни

татьяна жабина, 
руководитель 
комПании

«учётный цикл»

Бухгалтер —  
это финансист, юрист 
и кризис-менеджер 

евгения маренина
директор  
По развитиЮ журнала 
«бизнес класс»

Что такое подкасты 
журнала «Бизнес Класс»

сергей

игнатьев
журналист издания 
«бизнес класс»

PODCasts бк. 
бизнес говорит

наведите камеру на QR-коды  
и слушайте аудиоПодкасты 

яндекс музыка Подкасты вкGOOGlE Подкасты



— Людям нужны герои, переводя на 
язык маркетинга – бренды — чтобы 

брать с них пример, следовать за ними, 
восхищаться, менять свою жизнь и 

развиваться. Журнал «Бизнес Класс» — 
как раз тот инструмент, с чьей помощью 

из активных, целеустремленных и 
амбициозных людей создаются бренды  — 

те самые звёзды, которые потом сияют 
на региональной премии «Человек года» 

и могут защитить честь Кировской 
области на федеральном уровне. 

Результаты и имена победителей летней 
церемонии опубликованы на стр. 19-25. 
Самые сильные и популярные получили 

«звезду», но у нас есть ещё одна, 
которую мы хотим вручить всей команде 

журнала «Бизнес Класс»! Без лишней 
гордости отметим, что мы создаём целую 
экосистему для предпринимателей  — это 
не только журнал, который вы держите 
в руках каждый месяц, это и знакомства 

face to face, фотовыставки (кстати, 
очередную нашу фотовыставку «Бренды 

Вятки» вы можете наблюдать в аэропорту 
«Победилово»), презентации книг, 

вечеринки, командные мероприятия и 
многое другое. Если готовы приобщиться 

к активному и успешному деловому 
сообществу и стать брендом — добро 

пожаловать в «Бизнес Класс»!  

Рекламно-информационное издание журнал «бизнес класс киров», специализирующееся на сообщениях и материалах 
рекламного характера. Реклама более 40%. тираж 4300 экземпляров. Выходит ежемесячно. Издается с ноября 2008 года. 
Распространяется бесплатно по адресной подписке. Издание зарегистрировано Управлением Федеральной службы по надзо-
ру в сфере связи информационных технологий и массовых коммуникаций по Кировской области. Свидетельство о регистрации ПИ 
№ ТУ 43-191 от 10 декабря 2009 г. Учредитель: ООО «Бизнес Класс». адрес редакции и издателя: 610017, г. Киров, ул. Молодой 
Гвардии, д. 82, 3 этаж, каб. 322, т. (8332) 57-68-06, сайт: www.bk43.ru. Директор: Бабикова Александра Анатольевна. Главный ре-
дактор: Суслова Екатерина Викторовна, for-cat@mail.ru. По  вопросам подписки и обратной связи обращайтесь по адресу bk@
bk43.ru и по т. 57-68-06. Отпечатано с готового оригинал-макета в ООО «Кировская областная типография», 610004, г. Киров, ул. 
Ленина, д. 2Б. Заказ № 2153. Журнал № 8 (175) август 2023. Дата выхода: 1 августа 2023 г. Мнение редакции может не совпадать  
с мнением авторов публикуемых материалов. За содержание рекламы ответственность несут рекламодатели. Материалы со знаком 

 публикуются на правах рекламы. Цены указаны в рублях, действительны на момент съемок. Все рекламируемые товары и услуги, 
подлежащие обязательной сертификации, сертифицированы.

екатерина 
суслова —
главный редактор 
журнала 
«бизнес класс»

александра 
бабикова —
директор журнала 
«бизнес класс»

Макияж  
и укладка —  
Нина Кушова





П Р А В И Л А  Ж И З Н И

Мое утро — это тишина, 

гаджет-детокс, 
разМинка, здоровый завтрак 
и в новый день с улыбкой

Моя плохая черта — 

дотошность.  
я вникаю во все детали, 
хотя вполне Мог бы это 
делегировать

я никогда не забуду 
детский восторг, когда 
вМесте с отцоМ построил 
первый доМ

Многие говорят, 
что я — трудоголик

АлеКсАНдр ГриН,  
руКоводитель 
строительНой КоМпАНии 
BrickHouse 

стиль Giovanni Botticelli:

брюки-чиносы — 6 990 i
рубашка (лён) 8 990 i
джемпер — 5 990 i
лоферы — 12 990 i

стройка для Меня —  

это воплощение в жизнь 
Мечты клиента

я горжусь 
своиМ отцоМ. он 
привил Мне любовь 
к строительству

если бы оказался  

на необитаеМоМ 
острове, первое, 
что бы сделал — 
построил доМ

недавно открыл 
для себя 
санбординг — 
красивый, Мягкий и 
результативный вид 
спорта

Моя сеМья — 
это Мой тыл. Место, 
где любят, ценят и 
пониМают

я постоянно 
спешу, поэтоМу 
иногда заМедляюсь: 
сажусь за руль и 
уезжаю. дорога 
для Меня — релакс и 
настройка с МироМ

никогда 

не позволяйте 
убедить вас  
в тоМ, что ваМ это  
не под силу

ЦУМ, 2 этаж (новое крыло)

(8332) 32-40-10

giovanni_botticelli43



Октябрьский проезд, 18 
(район «Алых парусов»)

+7 (912) 820-37-43

mirror_4you                    mirror4you

П Р И Н Ц И П ы ,  М О Т И В А Ц И я ,  М ы С Л И  П Р Е Д П Р И Н И М АТ Е Л Е й

Киров, ул. Горбачёва, 62,  
офис 4, 7 эт.

unabracelet.com

НАтАлья КиНчиНА, 
руКоводитель КоМпАНии 
по сНАбжеНию 
строительНыМи 
МАтериАлАМи «АльпАри»

салон женской одежды 
Mirror for you
джинсы Cracpot — 4 500 i
рубашка IT Style — 4 300 i 
джинсовая куртка — 4 500 i 

Комплект украшений uNA:
серьги — 1 470 i
браслет — 2 390 i

Мой внутренний 
коМпас показывает 

быть саМой 
собой

Мы поМогаеМ клиентаМ 
сократить вреМя и бюджет
на строительство или реМонт

я открыла своё дело, 
чтобы стать независиМой 

ценю 
в Мужчинах
сМелые поступки

я не уМею сидеть

на одноМ Месте

наедине с собой 
я бываю очень редко

я не чувствую 
себя взрослой

Моё главное 
богатство — 
Мои дети 

Мой гардероб 
подчёркивает 
Мою уникальность
и неповториМость

чтобы сказать «я тебя 

люблю», нужно 
несколько 
секунд, а чтобы 
показать, как любишь, — 
целая жизнь! 



ЗНАю 15 яЗыКов. 
«восьМируКАя боГиНя» —
это про МеНя

persona grata

август 202312



о жизненной позиции и своём Деле — елена бУшУева, основатель и РУковоДитель 
бюРо пеРевоДов «линГвист», пеРевоДЧик-линГвист, специалист по межкУльтУРной 
коммУникации, ЭкспеРт по нотаРиальномУ пеРевоДУ, постоянный УЧастник 
межДУнаРоДных пеРевоДЧеских фоРУмов и конфеРенций. влаДеет 15 языками

— Я свободно начала говорить по-английски в старших 
классах, когда родители наняли хорошего репетито-
ра для поступления в вуз, по окончании которого я в 
совершенстве владела английским и немецким. Ещё 
тогда знала, что иностранные языки — это моё, но 
даже не догадывалась, что их будет так много. А ког-
да спустя время познакомилась с коллегами из дру-
гих городов и стран, увидела переводчиков самых раз-
ных языков в деле, захотелось развить такие навыки в 
себе. Так интерес к языкам получил новый импульс.

«Восьмирукая богиня» — это про меня. Я знаю 
15 языков, и это даёт мне возможность, в первую оче-
редь, хорошо зарабатывать, быть эффективной в рабо-
те и в жизни — быстро переключаться с одной задачи 
на другую. Могу легко решать несколько задач одно-
временно и от этого кайфую.

Когда открыла своё дело, поняла, что я в профессии, 
которой придётся учиться всю жизнь. В работе успеш-
ного переводчика невозможно однажды получить ди-
плом и «застрять» на определённой ступени. План 
развития у меня расписан на годы. Шаг за шагом я 
следую ему, и мне нравится этот путь.

Чем бы ты ни занимался, нужно быть компетент-
ным и делать это на 100%, выкладываться по полной. 
Это мой принцип. Мы несём ответственность перед 
заказчиками за качество и сроки работы. 

Никогда не возьму сотрудника, который будет «на ра-
боту просто ходить». Всегда строго оцениваю каче-
ство результата, поэтому в нашей команде нет слу-
чайных людей. 

В работе я никогда не ставлю цель заработать здесь 
и сейчас, сделав что-то спустя рукава. Репутация и до-
верие — дороже денег, а добросовестность и честность 
помогают выиграть в долгосрочной перспективе. 

Люблю, когда много задач и жёсткие дедлайны, в та-
ких ситуациях я максимально мобилизуюсь. Мне ну-
жен драйв, иначе скучно. 

Горжусь своей командой, потому что мы компак-
тны, но можем двигать горы. Очень ценю професси-
оналов, которые не подведут. Хороший специалист 
на вес золота, таких я собирала по крупицам. Могу 
с уверенностью сказать, что на сегодняшний день в 
Кировской области такой набор профессиональных 
переводчиков (более 400) и языков (58) можем пред-
ложить только мы. Работаем чётко, как часы, 24/7, и 
в этом наша сила. 

Успех приходит, когда ты на своём месте, занима-
ешься любимым делом и готов посвящать этому время.  
Я могла бы открыть магазин и делать хорошие продажи че-
го-нибудь полезного или красивого, но мне это не интересно. 
Развивая своё дело, я развиваю свою личность. Мне это 
нравится.

Всегда буду благодарна своим родителям за правильные 
ценности, которые они вложили в меня: быть доброй, чест-
ной и скромной, доводить дело до конца. Любознательность 
и усидчивость — это черты характера, которые очень ре-
зонирует с моей профессиональной деятельностью, ведь 
в переводе не бывает мелочей. 

Самый главный человек в моей жизни — это мой 
сын. Был период в жизни, когда я сказала себе, что мой сын 
ни в чём не будет нуждаться, действуй или умри. Своей це-
леустремленностью я обязана ему. Очень люблю, стара-
юсь быть хорошей мамой и другом, своим примером по-
казывать, что многое кажется невозможным, пока оно не 
сделано. Нужно брать и делать.

Научилась ничего не бояться. Страхи будут всегда. Это 
вопрос принятия и доверия жизни, внутреннего роста. 
Чувствуешь страх — супер! Осознай, чего ты боишься, и 
делай шаг навстречу. Это станет твоим преимуществом 
и внутренней силой. У меня так.

Успешный успех бывает только в сказках. Есть взлёты и 
падения, это нормально. Я точно знаю, что любые труд-
ности и ситуации, которые мы порой оцениваем нега-
тивно, в итоге ведут к росту и развитию.

Я не из тех женщин, кто ограничится ролью домохозяй-
ки и откажется от самореализации и развития. Это скучно. 

Мой день начинается с мысли: «Вставай, красотка, нас 
ждут великие дела!»  

Для счастья мне достаточно мирного неба и чтобы мои 
близкие были здоровы. Я в принципе счастливый чело-
век. 

ул. Карла Маркса, 10 

+7 922 977 6527

linguist43@yandex.ru

linguist43

persona grata
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это Здорово,

КоГдА у тебя три плечА

истоРия Успеха собственников компании ONVIZ — 
сеРГея боРовскоГо, алексанДРа момотова  
и василия ковалёва

серГей:

— Вырос я в деревне, где всегда было 
много тяжёлого физического труда, ко-
торый отчаянно хотелось упростить. 
Изобрести какой-нибудь механизм, что-
бы, например, каждый день не ходить 
за водой, не колоть дрова, не косить тра-
ву. Похоже, что тогда и зародилась в моей 
голове идея энергоэффективности, ко-
торая позже легла в основу концепции 
бренда ONVIZ — нет лишним движени-
ям! Кстати, в школе в кабинете физики 
уже в начале 2000-х гг. висели электри-
ческие карнизы. Я с восхищением сле-
дил за их работой. И захотел сделать та-
кие же — для дома. 

АлеКсАНдр:

— Я в детстве хотел быть врачом 
или военным, чтобы помогать людям. 
Занимался в военно-патриотическом клу-
бе, где впервые узнал, что такое предан-
ность и дружба. Ради друга сейчас готов 
сделать всё. С Василием мы не только биз-
нес-партнёры, но и друзья, а с Сергеем — 
ещё и двоюродные братья, росли в разных 
посёлках, но лето у нас было общее — де-
ревенское, босоногое, на реке, с рыбалкой 
(мы гостили у бабушки) и велосипедом. 
Кроме беззаботных игр мы рано узнали, 
что такое труд. Сенокосы, плантации 
картошки, уход за скотиной, уборка уро-
жая. Подростком работал на пилорамах 
и в 9 классе  уже накопил на компьютер. 

вАсилий:

— Жилка предпринимательства доста-
лась мне от бабушки: она сажала рассады 
в 10 раз больше, чем ей нужно, потом со-
бирала урожай, прыгала с ним в автобус 
и возвращалась уже с деньгами. С малых 

лет я ремонтировал и собирал заново тех-
нику. Сначала электронные часы с кукуш-
кой, потом магнитофон (из переломанной 
развалюхи!), починил как-то мамин пыле-
сос, в бане сделал проводку, радио протянул 
из комнаты родителей в свою. Ходил на фа-
культатив по предмету «технология» — уча-
ствовал в олимпиадах, мастерил цветочные 
горшки и двери для школы. Вместе с учите-
лем технологии мы даже музей сделали, и 
там теперь висит моя фотография. Так что 
руками и головой работать любил с детства.

АлеКсАНдр:

— У родителей был «Москвич 412», и он 
всё время ломался. У меня не хватало на-
выков починить его раз и навсегда, а я хо-
тел решать эти проблемы без посторонней 
помощи. Наверное, поэтому в 2004 году по-
ступил на инженерный факультет на спе-
циальность «Автомобили и автомобильное 
хозяйство». В студенческие годы работал 
сторожем, вагоны разгружал, долбил отбой-
ными молотками полы. После 3 курса ку-
пил себе в общагу «принтер/сканер/копир» 
и стал олигархом среди студентов. Со стра-
ницы мне платили целый рубль!  

серГей:

— Я поступил в политех на специаль-
ность «Электропривод и автоматизация про-
мышленных установок», где мы и позна-
комились с Василием. Он показался мне 
отзывчивым, эмпатичным и системным 
человеком — всё у него разложено по полоч-
кам. Мы сразу подружились. 

вАсилий:

— Я хотел стать водителем автобуса, 
но мама сказала: «Давай подумаем что-
нибудь другое, тебя же в автобусе укачи-

вает». Тогда вспомнил, что испытываю 
глубочайший интерес к электротехнике 
и поступил в политех.  

АлеКсАНдр:

— Удивительно, но то, что я проду-
мываю в своей голове в мельчайших 
деталях, всегда сбывается. Я представ-
лял, как прыгаю в поезд, потом в само-
лет — разъезжаю по всей стране и ре-
шаю вопросы. И действительно, всё это 
случилось, только я не продумал такие 
нюансы, как доход и статус. Работал 
в автосалоне, потом в компании по ре-
монту и обслуживанию грузоподъёмных 
механизмов. Поездил по всей России. 
Тогда мною двигала потребность за-
крыть базовые вопросы — то, что важ-
но для любого мужчины: автомобиль, 
квартира, деньги. Хотелось самому при-
нимать решения, а не быть винтиком 
в чужой системе. Провёл в команди-
ровках 7 лет, потом отсутствие лично-
го времени и роста стали напрягать. И я 
понял, что развиваю других, а не себя. 
Пробовал начинать бизнес (продажа ме-
диастримеров, света, экипировки для 
единоборств и одежды в стиле милита-
ри). Потом понял, что распыляюсь, пора 
сосредоточиться на чём-то одном. Тут 
как раз Сергей и Василий предложили 
вступить в команду ONVIZ.

серГей

— После института работал электри-
ком полгода — и это такая школа жизни! 
Мы ходили по деревням Кировской об-
ласти и снимали показания со счётчи-
ков, при этом двери открывала только 
половина жильцов. Потом, как и хотел, 
ушёл в инженеры в крупную компанию. 
Но мечты не совпали с реальностью! 

история успеха
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это Здорово,

КоГдА у тебя три плечА ЗА 5 лет рАботы:

•	 74 дилерА

•	 более 800 оптовых пАртНёров

•	 65 субъеКтов присутствия

•	 37 человеК в КоМАНде

•	 учАстие в 4 КрупНых выстАвКАх в рФ и сНГ,  

блАГодАря чеМу более 30 Новых оптовых пАртНёров

история успеха

15



Зарплаты не хватало, и я стал парал-
лельно продавать одежду через соцсети. 
Но по-настоящему мой предприниматель-
ский путь начался с того, что я купил себе 
очень старый автомобиль. У него ломалось 
всё, причём постоянно. Денег на автосер-
вис не было, ремонтировал сам — даже 
спаял для этого самодельный диагности-
ческий адаптер. А потом осенило, можно 
же заказывать адаптеры в Китае и прода-
вать их через свой сайт! Какое-то время я 
занимался продажей китайских адаптеров 
(кстати, сайт работает до сих пор), а потом 
уволился и предложил Василию открыть 
интернет-магазин по продаже камер ви-
деонаблюдения. Тогда в 2016 году родил-
ся бренд ONVIZ — в названии сочетание 
двух английских слов, означает «включён-
ное видение». Бренд создавался для сферы 
видеонаблюдения. В 2018 году мы реши-
ли, что ниша электрокарнизов свободна, 
и пригласили в команду Александра. Мы 
же дружили с детства, а кому доверять, как 
не друзьям?

— 3 года после окончания вуза я отра-
ботал инженером-конструктором авиаци-
онной промышленности. Конструировал 
предкрылки, закрылки, но как они рабо-
тали вживую, не видел! Плюс маленькая 
зарплата. Потом меня пригласили в эко-
номический отдел Троллейбусного пар-
ка, сначала рядовым сотрудником, потом 
я стал начальником планового отдела, 
а затем и первым заместителем директо-
ра по финансам. Занимался финансовым 
планированием для 2000 человек — очень 
полезный опыт! При этом мне было всего 
25 лет! Я был самым молодым руководите-
лем. К сожалению, не всё в компании за-
висело от меня, поэтому уволился. Так со-
впало, что в это же время я женился — моя 
супруга знакомилась со мной как с финан-
совым директором крупного предприятия, 
а замуж вышла за безработного. И вот тут 
на помощь пришел Сергей — он предло-
жил заняться бизнесом и убедил меня, что 
всё получится! 

— Бизнес-план мы накидали на сал-
фетке, вложились по 20 000 рублей, я сде-
лал сайт, потратили 1000 рублей на тар-
гет — и получили первый заказ из Казани. 
Сначала продавали только раздвижные 

карнизы, потом по запросам клиентов в на-
шем ассортименте появились электрокарни-
зы для рулонных и римских штор. 

— Сергей отвечал за сайт и за рекламу 
в интернете. Я ушел в продажи, занимался 
сборкой и отправкой. Помню, как собирал 
первые карнизы. Куча запчастей и инструк-
ция на китайском. Но инженерное образова-
ние позволило разобраться. Тогда мы снима-
ли офис 15 м2, а карнизы были длиннее и не 
помещались в кабинет — торчали по всему 
коридору и всем мешали! Однажды поступил 
заказ на электрокарниз длиной 12 метров, и 
мы не нашли места лучше, чем чердак жило-
го дома, чтобы его собрать.  Когда нам это на-
доело, мы переехали в офис 300 м2.

вАсилий:

— Карнизы возили на Сашиной маши-
не — привязывали наверх и обматывали 
стрейч-пленкой, которая развевалась, как 
флаг. Поскольку продажи у нас сразу по шли 
на всю Россию, мы столкнулись с проблемой. 
Для изготовления карниза клиентам снача-
ла нужен замер, а потом и монтаж. А кто из 
нас ради одного карниза поедет в другой го-
род? Поэтому родилась идея искать масте-
ров на «Авито». Чуть позже мы решили под-
нять квалификацию мастеров, а они уже 
сами выразили желание закупать у нас ком-
плектующие и продавать их самостоятель-
но. Так постепенно мы создали дилерскую 
сеть по всей России. Сейчас у нас 74 диле-
ра, в том числе в Казахстане, Узбекистане, 
Киргизстане и Белоруссии. Задача на бли-
жайшую перспективу — найти представи-
телей в Таджикистане и Туркменистане, 
в следующем году в мае планируем поехать 
на выставку в Дубай.

серГей:

— Однажды на таможне мы потеряли това-
ра на 5 млн рублей — просто потому, что возник-
ли проблемы с документами. Неудача стала хо-
рошим уроком, благодаря ей мы организовали 
ВЭД  — отдел по работе с внешнеэкономической де-
ятельностью. У нас был план, как двигаться и как 
удвоить показатели. Когда есть план, страх отсту-
пает. Потом как-то из-за коронавируса товар сно-
ва застрял на границе. Вопрос о наполнении скла-
да встал уже остро, мы решили его, и сейчас у нас 
запасов — на год вперед. Теперь не боимся не ис-
полнить обязательств. Причём в  каждом городе 

сформирован склад продукции — за 
1 день можно и заказать, и уже уста-
новить электрокарниз у себя дома. 
Именно ошибки сделали наш бизнес 
системным. 

АлеКсАНдр: 

— Делаем электрокарнизы для 
разных форм окон, в том числе 
г-образных и п-образных. За несколь-
ко дней до того, как мы продали пер-
вую перголу, я даже не знал, что это та-
кое. Клиент сказал: у меня зимний сад 
и стеклянная крыша, и всё это надо за-
крыть. Я ещё не представлял, как это 
работает, но принял заявку и разме-
ры. Потом с Сергеем и Василием уже 
придумали варианты конструкции. С 
тех пор никогда не говорим клиенту, 
что не сможем чего-то сделать, и всех 
менеджеров учим брать любую зада-
чу. А потом идти  с ней к инженерам.

вАсилий:

— Сейчас планируем выйти 
на  рынки других стран за предела-
ми СНГ, для этого будем учиться 
в «Сколково» и тогда попробуем себя 
на новых рынках. Изначально мы ра-
ботали только на Россию, но как-то раз 
дилер из Ижевска  спросил: «А знают 
ли вас в родном городе?» С тех пор мы 
решили навести порядок сначала у 
себя дома, в Кирове, и протестировать 
все инструменты лично, которые по-
том предложим дилерам. После года 
активной рекламы в журнале «Бизнес 
Класс» отмечаем, что оборотка по 
Кирову значительно выросла, люди 
узнают нас — это приятно, и мы рады 
сотрудничеству!

серГей:

— Для нас работать втроем го-
раздо комфортнее, чем по одному. 
Словно у тебя три плеча. Конфликтов 
у нас не бывает, бизнес никак не ме-
шает дружбе. Мы таким образом 
разделили обязанности, что каж-
дый занят своей сферой. Я отвечаю 
за  интернет-часть, Саша за прода-
жи, а Василий за финансы. Если есть 
спорное решение, мы голосуем — всё 
справедливо, поэтому разногласий 
нет. 

 вАсилий:

 серГей:

АлеКсАНдр:

 вАсилий:

 серГей:

АлеКсАНдр:

 вАсилий:

 серГей:
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КроМе тоГо, НАшиМи 

элеКтроКАрНиЗАМи польЗуются 

дМитрий НАГиев и тиМур юНусов 

(тиМАти). КсеНия АНАтольевНА 

собчАК рАЗМестилА реКлАМу 

продуКтов oNviz в своих 

видео и социАльНых сетях. 

впереди ещё НесКольКо 

подобНых проеКтов с друГиМи 

МедийНыМи личНостяМи
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— Я ещё только учусь ценить результаты своего труда, по-
этому мне сложно говорить о своих успехах. Не приняла 
бы участие в премии, если б не менеджер журнала «Бизнес 
Класс» Марина. Она уговорила меня подать заявку, хотя, 
признаюсь, было страшно состязаться с другими пред-
принимателями на таком высоком уровне, как премия 
«Человек года». Для меня это был своего рода тест — я хоте-
ла попробовать свои силы и всерьез не задумывалась о по-
беде. Запомнила речь победителя прошлого года — Марии 
Михраб. В момент, когда ей вручали звезду, она сказала, 
что уже столько раз номинировалась и поэтому уже не на-
деялась победить. Вот и я думала, что ещё только на пути 
к успеху. Чтобы однажды победить, нужно не бояться заяв-
лять о себе!

Только на следующий день после того, как мне вручи-
ли звезду, я осознала свою победу. Всей командой мы от-
мечали это событие, потому что их вклад в наше общее 
дело бесценен. Я очень люблю свой коллектив и благодар-
на им — это действительно надежный тыл. Уже 17 лет мы 
шьем красивые платья и деловые костюмы, дамы носят их 

с удовольствием. Я вижу, как они преображаются, надевая 
нашу одежду. Мы делаем их чуточку счастливее! В Кирове 
у нас теперь шесть магазинов женской одежды, за год мы 
открыли ещё один — в ТЦ GEOзавод, в Нижнем Новгороде 
три. Начали работать с маркетплейсами — вышли на Озон 
и Яндекс.Маркет. Чтобы сотрудникам было комфортнее 
работать, купили отдельное помещение под офис-склад, 
следующим этапом будет найти новое место для нашего 
производства. 

Статус победителя премии «Человек года» вдохновляет 
и стимулирует двигаться вперед! Из глобальных планов  — 
откроем магазины в других городах. Из маркетплейсов  
следующим будем выходить на Lamoda. Я получила при-
знание, благодарю всех, кто оказался на моей стороне! 

я хОТЕЛА 
ПОПРОБОВАТь 
СВОИ СИЛы 
И ВСЕРьЕЗ 
НЕ ЗАДУМыВАЛАСь 
О ПОБЕДЕ

че ловек г од а-2023

ПОБЕДИТЕЛь В НОМИНАЦИИ

«ПРОИЗВОДСТВЕННИК ГОД А В СФЕРЕ ЛЕГКОй ПРОМышЛЕННОСТИ»

Т А Т ь я Н А  Б Р А С Л А В С К А я , 
Д И Р Е К Т О Р  Ф А БР И К И  Ж Е Н С КО й  О Д Е Ж Д ы  B R AVA
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дрАйвер отрАсли

1. ольга лобастова, ооо «цАо «летучий корабль»
2. максим Перминов, PeMa kids
3. Наталья моисеева, Retrodesign
4. светлана Бердникова, «капитал лайф страхование 
жизни»

Молодое дело

1. олег юдин, «пулос парк», «пулос сервис», «ёлКи 
хАус»
2. Евгения мелькова, продакшн «сияй»
3. артём Харин, ООО «вятка Реконструкция»
4. татьяна Полянина, салон красоты бизнес-класса 
BROWмИР
5. Егор Юдинцев, cтудия маникюра и педикюра FRENCH 
NAILS 
6. Екатерина Бруй, cтудия заботы о теле «Рельсы-рельсы, 
шпалы-шпалы»

че ловек г од а 2023
НоМиНАции, Где победителей выбирАл эКспертНый совет

в этом году выбор 6 номинаций конкурса прошёл в новом формате. 
Номинанты защищали свои проекты перед Экспертным советом, в состав 
которого вошли успешные бизнесмены города. На основе оценок, которые 

участники получили за свои выступления, были определены победители. 

человеК делА

1. сергей сандалов, завод «ханхи» 
2. константин садаков, брендинговое агентство Tom 
Garret
3. андрей алтынбеков, «Инжиниринговый альянс»
4. василий ковалёв, Onviz
5. михаил Жданов, бутик-отель «усадьба SOKOLKA»
6. Евгений Романов, ООО «тк «фОРас»



— Статус победителя премии «Человек Года» от жур-
нала «Бизнес Класс» даёт мне силы идти дальше. Он 
подтверждает, что я на верном пути. Ну и если гово-
рить «о земном», то это своего рода признание, кото-
рое вселяет в меня ещё большую уверенность в своих 
решениях. 

Безусловно, победа в номинации и получение 
признания среди сильнейших мотивируют. Твои су-
дьи — яркие успешные личности с большим опытом 
предпринимательской деятельности. 

Буквально до последнего дня я не знала, кто мои 
соперники. Но, несмотря на это, была уверена в сво-
ей победе, как никогда. Сложный год. Я в очередной 
раз доказала, что залог успеха — труд и вера в себя. 

Когда со сцены прозвучала моя фамилия, я почув-
ствовала мощный прилив сил, поток энергии, кото-
рый устремился в мою сторону. За долю секунды он 
наполнил каждую клеточку меня. А дальше — осо-

знание и улыбка. Я была очень рада и благодарна под-
держке друзей и коллег. 

Секрет моего успеха — в любви к своему делу. Я хо-
рошо понимаю, что любые действия, не связанные с 
интересом и страстью к работе, не принесут выдаю-
щихся результатов. И второй момент: грамотная по-
этапная стратегия развития твоего бизнеса, которая 
ведет к конкретной цели. 

Будущим участникам премии я желаю ставить пе-
ред собой масштабные цели. Ведь «мечтая о чём-то 
малом, вы никогда не преуспеете в большом». (Говард 
Шульц, Starbucks) 

ЛюБыЕ ДЕйСТВИя, 
НЕ СВяЗАННыЕ 
С ИНТЕРЕСОМ 
И СТРАСТью  
К РАБОТЕ, 
НЕ ПРИНЕСУТ 
ВыДАющИхСя 
РЕЗУЛьТАТОВ

че ловек г од а-2023

ПОБЕДИТЕЛь НОМИНАЦИИ «ЛИЧНый БРЕНД»

Н А Т А Л ь я  Т Р У Д О Н О ш И Н А , 
Г Е Н Е РА Л ь Н ы й  Д И Р Е К Т О Р  ТД  « М Е Б Е Л ь  БРАТ ь Е В  Б А Ж Е Н О В ы х »
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блАГое дело

1. Анна Кочкина, Национальный фонд защиты 
детского зрения, «люкс оптика»
2. светлана гельмель, детский музыкальный театр «Новое 
поколение»
3. Лариса Есюнина, Лингвистический центр «Релод»
4. Наталья Елькина, Детский центр развития и творчества 
«солнышко»
5. Богдан Елсуков, творческая студия «квартал талантов»

че ловек г од а 2023

деловАя леди

1. екатерина Матанцева, Mi&ko
2. Натали Надеева, «Империя кадров»
3. кристина альт, ALT HAIR
4. Наталия ашихмина, ООО «актИОН»
5. Ольга Лузянина, Детский оздоровительный акваклуб 
«Плавничок»

че ловек г од а 2023
Победители 6 номинаций представят кировскую область 

на федеральном этапе в москве в ближайшее время. такая 
возможность появилась благодаря объединению церемонии 

«Человек года» и регионального этапа конкурса, который проводит 
кировское региональное объединение «Деловая Россия».

1. Никита Молодкин, ооо «лебяжский ЗрМ»
2. виктория корниенко, «Рублёфф»
3. Дмитрий умрилов,   «вДм групп»

эКспортёр ГодА



— Когда создаешь экологичный бренд косметики, клю-
чевым является не только красота и здоровье клиента и 
этичность по отношению к природе, но, в первую очередь, 
забота о коллегах, которые помогают сделать этот мир луч-
ше. Именно программам комфорта и безопасности сотруд-
ников мы в 2022 году посвятили основное внимание. При 
масштабировании производства отремонтировали снача-
ла наши современные просторные офисы для коллег. 
Также мы организовали бесплатную столовую для всех со-
трудников. Кормим работников с производства 2 раза в 
день вкусной и полезной едой.  

В 2022 году мы перестроили поставки сырья и параллель-
но вывели инновационные компоненты для производства 
косметики — из пшеницы, гороха, рапса, ивы и овса. 

Мы ввели Научно-исследовательский центр компании 
mi&ko. R&D лаборатории по разработке инновационных 
продуктов с уникальными свойствами: от седины, для уве-
личения объема груди и для тонирования кожи безопасны-
ми растительными компонентами. Эта лаборатория рабо-
тает с учеными, которые открывают уникальные свойства 
растений по всему миру. Еще одна R&D лаборатория раз-
рабатывает растительные компоненты из российского сы-
рья. У нас есть собственные плантации растений (300 км от 

нашего производства!), которые позволяют разрабатывать 
уникальные поверхностно-активные вещества и увеличи-
вать в формулах mi&ko % российского сырья. Третья новая 
лаборатория — биотехнологическая, открыта 6 месяцев на-
зад. Там создаются пробиотики, пребиотики и постбиоти-
ки, олигосахариды — за которыми будущее косметической 
отрасли. Работаем над компонентами для пищевой, кос-
метической, химической и нефтяной промышленности. 
Также сейчас создается отдельная лаборатория для тестиро-
вания новых продуктов. 

В следующем году будем внедрять IT-решения для того, 
чтобы клиентам было удобнее пользоваться нашей продук-
цией. Всей командой работаем над тем, чтобы быть ближе и 
чувственнее для клиента: через аромат, текстуру и цвет.  

ИМЕННО 
ПРОГРАММАМ 
КОМФОРТА И 
БЕЗОПАСНОСТИ 
СОТРУДНИКОВ 
Мы В 2022 ГОДУ 
ПОСВяТИЛИ 
ОСНОВНОЕ 
ВНИМАНИЕ

че ловек г од а-2023

 ПОБЕДИТЕЛь В НОМИНАЦИИ «ДЕЛОВА я ЛЕДИ»

Е К А Т Е Р И Н А  М А Т А Н Ц Е В А , 
О С Н О В А Т Е Л ь  Б Р Е Н Д А  M i & k o
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руКоводитель КоМпАНии 
в сФере ЗдрАвоохрАНеНия

ирина Могелюк, «денталия»....................................21,71%
Наталья тунёва, стоматология «айсберг»............................19,96%
алексей Замыров, клиника «созвездие офтальмика».........17,75%
гульнара касимова, сеть клиник «возрождение»................14,29%
константин Подволоцкий, «сОкРат»..................................................5,14%
Ольга Петухова, косметология «Профи» ...............................5,14%
максим терюхов, «Диэлит »..............................................................4,57%
воздержались.......................................................................11,44%

руКоводитель КоМпАНии 
в сФере iT и проГрАММировАНия

Антон сметанин, ArTNeT sTuDio...........................32,00%
Павел Батищев, ООО «Программный центр».........................18,86%
Роман калинин, компания по продвижению сайтов KeyCraft.........13,71%
Дмитрий Юдинцев, ООО «Ит Отдел».................................. 11,43%
Иван клюкин, Ит-компания синаптик.....................................8,00%
Эльвира Бородулина, ООО «мастерсофт-сервис»................6,29%
воздержались.........................................................................9,71%

проиЗводствеННиК ГодА

Андрей Колегов, Mebelit...................................37,71%
Ирина Хлопкова, вятская стекольная мануфактура «аНтаРЕс»......13,71%
александр Рублев, R&K Right Kitchen studio..........................11,43%
алексей крупин, ск «главный Объект».................................11,43%
анатолий Попов, «Эверли».......................................................8,00%
Ольга Батраченко, галерея мебели «вернисаж».....................4,57%
воздержались.......................................................................13,14%

руКоводитель торГовой сети

Никита семиларский, сеть кофеен coffee Like..................46,29%
татьяна гагаринова, книжно-канцелярская сеть «улисс»...................20,57%
Екатерина Белорусова, сеть салонов «мир цветов»...........................14,86%
татьяна Болтина, магазин товаров «территория красоты»...................6,86%
Евгений савиных, «сонум»......................................................................6,86%
воздержались..........................................................................................4,57%

че ловек г од а 2023

руКоводитель КоМпАНии 
в сФере МАлоэтАжНоГо строительствА, 
строительНых товАров и услуГ

Александр печёнкин, санпро43.............................32,00%
галина Хохрина, ООО компания «вятка мИкс»...................13,14%
вячеслав Окишев, ООО «трейдстрой»......................................12,57%
Яков митрофанов, строительная компания «альянс»..........10,86%
андрей Иванов, «Электросила»...............................................7,43%
анна Багаева, ООО «кирпичный мир».....................................5,71%
Павел кудрявцев, «вятская печь»...........................................5,71%
Роман Дильный, строительная компания «вятская крепость»............4,57%
воздержались..........................................................................8,00%



— В прошлом году я тоже участвовал в премии и занял 
2  место. Подумал: почему не первое? Поставил цель за-
нять первое место и равномерно шел к ней. Поэтому 
можно сказать, что к участию в премии меня подтолкну-
ло отсутствие победы. Я — достигатор, поэтому мне важ-
но быть в движении, совершенствоваться и брать новые 
вершины. 

За год мы вошли в ТОП-100 лучших студий России.
Заняли в рейтинге среди интернет-агентств Кирова: 

 ■ 1 место по разработке и продвижению сайтов;
 ■ 1 место по интернет-маркетингу;
 ■ 1 место по контекстной рекламе.
 ■ Мы единственное в регионе единовременно серти-

фицированное агентство Яндекс.Директ, myTarget и 
ВКонтакте.

 ■ В 2023 году компании исполнилось 15 лет, зарегистриро-
вали товарный знак.
Самое важное моё достижение — это победа над самим 

собой. Последний год был годом борьбы со своими недо-
статками, страхами и неуверенностью. Я благодарен каж-

дому, кто за меня голосовал, и каждому, чья рука прило-
жена к моей победе: команде, семье, самому себе. Также 
благодарен соперникам за создание здоровой конкуренции. 

Мне помогли упорство, терпение и последовательное 
движение к цели. И, конечно, работа над личным брендом, 
узнаваемостью, с чем мне помог журнал «Бизнес Класс». 
Вначале я думал, мне хватит одной звезды, но, когда уз-
нал, что у некоторых их по 3-4, задумался. Возможно, буду 
участвовать в следующем году. 

Не бойтесь пробовать, не бойтесь проявляться, переша-
гивайте через свои страхи и идите вперёд, заявляйте миру 
о себе. Если не бороться со страхами, можно всю жизнь про-
сидеть в своей норке, не увидев и не познав мир. Будьте 
исследователями с горящими глазами, пробуйте несмо-
тря ни на что и говорите «да!» новым возможностям в сво-
ей жизни.  

БУДьТЕ 
ИССЛЕДОВАТЕЛяМИ 
С ГОРящИМИ 
ГЛАЗАМИ, ПРОБУйТЕ 
НЕСМОТРя 
НИ НА ЧТО 
И ГОВОРИТЕ 
«ДА!» НОВыМ 
ВОЗМОЖНОСТяМ 
В СВОЕй ЖИЗНИ

че ловек г од а-2023

ПОБЕДИТЕЛь В НОМИНАЦИИ

«РУКОВОДИТЕЛь КОМПАНИИ В СФЕРЕ iT И ПРОГРАММИРОВАНИя»

А Н Т О Н  С М Е Т А Н И Н ,
Р У К О В О Д И Т Е Л ь  A R T N E T  S T U D i o
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в 15 номинация летней премии «Человек года-2023» были представлены более 
80 участников из сферы малого и среднего бизнеса. свои голоса за номинантов 
отдали гости и партнёры мероприятия. Рейтинги мы публикуем в этом номере. 

че ловек г од а 2023

личНый бреНд руКоводителя

Наталья трудоношина, тд «Мебель братьев баженовых»..17,71%
Ирина Норсеева, агентство Zажигай....................................15,43%
Ольга максимчук, «финДИР».................................................13,14% 
мария михраб, итальянский стрит-фуд Bistro Pasta............13,14%
Никита Ившин, VASHLOFT & EGOS.......................................13,14%
Юлия Лопаткина, центр проблемной стопы Podospecific.......9,71%
Екатерина вершинина, студия #ДелайНогти..........................9,14%
Ольга Дозмарова, Дом.............................................................3,43%
воздержались..........................................................................5,14%

ресторАтор ГодА

сергей сланчёв, ресторан «васнецовъ», кафе AGATA.......44,00%
константин Ившин, гастробар NOBEL и Drinkeria&Bistro OFFSHORE............19,43%
андрей Зыков, БаРОН ЧаЙХауЗЕН.....................................................11,43%
анастасия Левашова, «академия кавказской кухни», «Юрта Чингисхана», 
Fame, кафе «академия Хинкали» и гастро-паба «IZAKAYA KOI»..............9,14%
Дмитрий северюхин, гастробар «Инженер»..........................................6,86%
Екатерина Белорусова, сеть цветочных салонов «мир цветов»...........8,76%
сергей малышев, «вятич-пивные рестораны».......................................5,14%
воздержались.........................................................................................4,00%

руКоводитель КоМпАНии в сФере биЗНес-услуГ 

виталий трейден, «трейден Медиа Групп».................18,86%
ксения Новикова, академия «стратег»..................................14,86%
Илья ведерников, типография «вовремя»............................12,00%
александр Чистов, юридическая компания «Чистов и партнёры».....10,29% 
виктория Хрусталева, юридическая компания «Бизнес и Право»..9,14%
михаил Ефремов, SMM-агентство михаила Ефремова.............9,14%
станислав сырчин, юридическая компания «вердикт плюс»....5,71% 
Елена Русских, «Экомир»..........................................................5,14% 
Ольга сенникова, ООО «БуХфИНаНс»....................................4,57% 
Елена Бушуева, бюро переводов «Лингвист»...................4,57% 
Олег Зубарев, ИП Зубарев О.а..............................................1,14% 
воздержались.............................................................................4,57%

проиЗводствеННиК ГодА 
в сФере лёГКой проМышлеННости 

татьяна браславская, швейная фабрика BrAvA.....26,86%
анастасия Борцова, ООО «Изобилие».............................................20,57%
мария Безденежных, Molly By Mary...................................................17,71%
Надежда скопина, фабрика одежды «аЗЗаРтИ».............................13,14%
Ирина ковалева, ИП ковалева И.Н................................................8,75%
воздержались...................................................................................13,14%

че ловек г од а 2023



ЧЕЛОвЕк гОДа — 2023
20 ИюЛя В ПАРК-хОЛЛЕ «Мы ЖЕ 
НА Ты» ПРОшЛА ТОРЖЕСТВЕННАя 
ЦЕРЕМОНИя ВРУЧЕНИя Xi ЛЕТНЕй 
ПРЕМИИ «ЧЕЛОВЕК ГОДА — 2023» 
ПО ВЕРСИИ ЖУРНАЛА «БИЗНЕС 
КЛАСС»

СКАНИРУй 
QR-КОД  
И СМОТРИ 
ПОЛНый 
ФОТООТЧёТ  
С ПРЕМИИ

ГЕНЕРАЛьНыЕ ПАРТНёРы МЕРОПРИяТИя:ОРГАНИЗАТОРы ПРЕМИИ

АГАТ ОФИЦИАЛЬНЫЙ ДИЛЕР

светская хроника



ПАРТНёРы

светская хроника



в чёМ силА бреНдА? 
6 иНГредиеНтов успехА 
КоМАНды в ресторАННоМ 
биЗНесе

оДин из самых яРких РестоРатоРов киРова поДелился, как созДаёт концепции, своим 
поДхоДом к фоРмиРованию команДы и планами по Развитию. анДРей несветаев, 
УпРавляющий паРтнёР Гк «кУльтУРа ГостепРиимства», о 6 ценностях в бизнесе в интеРвью 
жУРналУ «бизнес класс»

— Ресторанная отрасль пережила не-
простой период. Что происходит сейчас 
у вас и на рынке в целом?

— Ресторанная отрасль чувствует 
себя хорошо. Все предпосылки ведут 
к тому, что сфера и дальше будет раз-
виваться. Пережив 2020 год, рестора-
торы научились работать эффективно 
и безопасно, бизнес стал более устой-
чивым. У нас во всех заведениях на-
блюдается положительная динамика 
выручки, мы чувствуем рост потре-
бления. Это связано с тем, что за по-
следний год люди устали от стрессово-
го состояния и активизировали траты 
на доступные развлечения и удоволь-
ствия — походы в рестораны. На рынке 
сформировалась тенденция, что спрос 
превышает предложение. 

— Какие ещё значимые тренды на рын-
ке отметите?

— Рынок становится более професси-
ональным. Рестораны — тяжёлый бизнес 
с тысячами деталей. Он на 99% зависит 
от людей, работу которых не автома-
тизировать. При этом гости становят-
ся всё более требовательными и ошибок 
не прощают. Сейчас успешным может 
стать только идеальное место, где всё 
продумано: интерьер, кухня и сервис. 
Поэтому, когда мы разрабатываем кон-
цепцию заведения, определяем целевую 
аудиторию в первую очередь через пове-
дение, а не достаток или возраст. 

— Открываются новые заведения, но 
мало кому удается закрепиться… В чём 
успех вашей линейки брендов, которые ста-
ли любимыми брендами кировчан?

— Есть два пути создания успешного 
ресторана. Первый — когда предприни-
матель открывает заведение для души, 
как он чувствует, реализуя своё видение 
прекрасного, создавая продукт без при-
земления его на клиентский профиль.  
Если его видение ресторана совпадает 
с большим количеством аудитории — 
проект становится успешным. Второй 
путь можно сравнить с созданием голли-
вудских фильмов. Разрабатывая концеп-
цию нового заведения, компания глу-
боко изучает поведенческие факторы 
клиента, незакрытые боли, их культур-
ные и эстетические коды, продумывает 
всё до мелочей: архетип бренда, каким 
будет средний чек в заведении, поче-
му гости должны вернуться, каким бу-
дет сервис и т.д. Это кропотливая работа 

бизнес
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придуМАть КоНцепцию 
НесложНо, реАльНАя 
сложНость — собрАть 
КоМАНду, удержАть её и 
рАЗвить. Кто это будет 
делАть лучше всех, тот 
и будет успешНыМ!

по созданию выверенного продукта. Конечно, риски есть всег-
да, но чем больше экспертизы и опыта у ресторатора и его ко-
манды, тем больше шансов вывести на рынок целостный и по-
нятный потребителю продукт. Во все наши бренды заложена 
идея, мы чётко попадаем в поведенческие потребности кли-
ентов, и они начинают нас идентифицировать. В «Куркуму», 
например, мы закладывали слово «красота», и всё вокруг это-
го построено! 

— У каждого ресторана своя история, у ресторатора — мис-
сия. В чём ваша?

— Моя миссия — получать от жизни удовольствие через 
создание приятных моментов для других людей. Мне важ-
но, чтобы бизнес и всё, что я делаю, развивалось через по-
ложительное влияние на окружение, а деньги — следствие. 
Звучит громко, но это так и есть. Я и руководителям гово-
рю, что, если вы делаете что-то суперэффективно и приноси-
те прибыль, но ценой унижения сотрудников, неудобства го-
стей и т. д., мне такие деньги не нужны! Ещё важный момент: 
в бизнесе есть три интересанта (акционер, гость, сотрудник). 
Идеальный бизнес — когда интересы всех находятся в балан-
се. Моя максимальная цель как руководителя — стараться со-
хранять баланс между этими группами интересантов в каж-
дом нашем проекте. 

— Расскажите о команде. Как строится политика вашей ком-
пании в отношении сотрудников?

— Важный критерий успешности человека в нашей сфе-
ре  — вовлечённость и влюблённость в работу, потому что ре-
сторанным бизнесом нельзя заниматься ради денег, ничего 
хорошего не выйдет. Новому сотруднику достаточно полгода, 
чтобы понять, смог он влю-
биться в ресторанное дело 
или нет. В нашей команде 
есть разные ребята, кто-то 
с нами 8-10 лет, кто-то чуть 
меньше года. Стаж в компа-
нии мы ценим, но это не яв-
ляется ключевым фактором. 
Так как в последние два года 
мы активно развиваемся, 
у нас происходит смена со-
става с «ребят, которые про 
работу», на «ребят, которые 
про эффективность». Безусловно, с учётом наших ценностей.  

— На каких ценностях строится ваша работа?
— Наши ценности — это те принципы, на которые мы 

опираемся, когда принимаем решения. Первый прин-
цип  — «Делаем для людей, думаем о людях». Мы одинако-
во уважительно относимся к гостю, сотруднику и акционеру. 
Второй — «Право на ошибку». Есть ошибка, а есть провин-
ность. Ошибка — это когда мы не научили и не рассказали 
сотруднику что-то и он сделал не так, что в итоге не привело 
к результату. Провинность — это когда мы дали инструкции, 
а человек умышленно нарушил их и получил не тот резуль-
тат. «Доверие» — ключевая ценность для развития у сотруд-
ников самостоятельности и ответственности. Внутри нашей 
компании выстроены прозрачные процессы, нет системы на-
казаний и штрафов. Остальные принципы — это «Развитие», 
«Результат», «Команда». 

Ценности — ключевое, что на входе проверяет рекрутер. 
Мы легко берём людей без опыта, но соответствующих нашим 
ценностям, потому что умеем и знаем, как научить. И на-
оборот, мы никогда не возьмём даже лучшего профессиона-
ла, если он не соответствует нашим ценностям.

— Расскажите про ценность «Доверие». Почему она в вашем 
списке и почему это важно?

— Я на 100% доверяю всем нашим руководителям отделов 
и управляющим ресторанов. Новым сотрудникам, на старте, 
мы даём большой лимит доверия. Вопрос только в том, как 
они им воспользуются. У нас сложный бизнес, и я не хочу тра-
тить своё время на проверки, лишний контроль и сомнения. 
Когда ты окружён людьми, которым доверяешь, все процес-
сы двигаются гораздо быстрее. Люди, которые пытаются этим 
пользоваться в корыстных целях, очень быстро проявляются и 
становятся заметны, и мы быстро расстаемся. Как говорится, 
не путайте доброту со слабостью.

— Как работа с ценностями помогает в управлении?
— Перед нами стоят очень амбициозные цели на ближай-

шие три года. Мы дальше будем активно масштабироваться, 
и в связи с этим методы управления у нас постоянно транс-
формируются. Конечно, самое тяжёлое — это строить коман-
ду, находить тех людей, которые разделяют ценности компа-
нии. Знаете, все основные ошибки в жизни предпринимателя 
связаны именно с тем, какими людьми он себя окружает. 
При этом моя приоритетная задача — успевать расставлять 
сильных лидеров, которые могут нести мои ценности дальше. 

В нашей компании система управления строится через 
ценности и свободу. Каждый руководитель — это предпри-

ниматель внутри компании. У нас 
нет десятков регламентов работы, 
сотен инструкций для каждого дей-
ствия сотрудников. Когда приходят 
люди из больших компаний, им бы-
вает сложно, кажется, что у нас царит 
хаос. На самом деле нет: если твоя ко-
манда на ценностном уровне пони-
мает, что хорошо, а что плохо, им не 
приходится прописывать сотни регла-
ментов и правил.

— Что вы вкладываете в слово «раз-
витие» и в чём залог вашего непрерывно-

го развития?
— Это про то, что каждый день ты должен становиться луч-

ше, чем вчера. И люди, которые этому соответствуют, в ком-
пании растут вместе с ней. Есть такое выражение: «Человек 
вырос, потому что вакуумом вытолкнуло». Если у нас, напри-
мер, нет управляющего в ресторане, то мы придумываем, кто 
этот ресторан будет временно курировать, и ищем управляю-
щего, но от безысходности не продвигаем сотрудников по ка-
рьерной лестнице. При этом у нас есть система кадрового 
резерва, поэтому сотрудники с потенциалом обучаются и го-
товятся к росту заранее.

— Многие предприниматели говорят о том, что кто научится 
собирать команды, тот будет выигрывать. Согласны?

— В 2000-х на ресторанном рынке была борьба за капи-
тал (вспоминаем треугольник: акционер, гость, сотрудник). 
Экономика страны быстро росла, и было тяжело привлечь 
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деньги в нашу сферу. После кризиса 
2014 года непрофессионалы практиче-
ски ушли с рынка, потому что дорого 
стало играть в рестораторов. Началась 
борьба ресторанных концепций и сер-
виса за гостя. В этот период было очень 
много открытий и быстрых закрытий за-
ведений. Сейчас же нет проблем с кон-
цепциями, их легко найти, купить, ско-
пировать. Пришло время конкуренции 
за сотрудников. Придумать концепцию 
несложно, реальная сложность — со-
брать команду, удержать её и развить. 
Кто это будет делать лучше всех, тот и бу-
дет успешным!

— Вы как предприниматель не роди-
лись с набором управленческих опций, так и 
ваши сотрудники не приходят на 100% по-
свящёнными в тонкости работы. Как в ва-
шей компании решают вопросы, связанные 
с системой обучения? 

— Я постоянно обучаюсь, читаю 
бизнес-литерату-
ру, слежу за  тен-
д е н ц и я м и  и 
трендами на ре-
сторанном рын-
ке, недавно про-
ш ё л  о б у ч е н и е 
в  б и з н е с - ш к о -
ле «Сколково». 
Многие руководи-
тели в нашей ком-
пании уже дошли до уровня знаний 
обученности, когда простые одноднев-
ные курсы не могут дать новой инфор-
мации. В обучение топов приходит-
ся вкладывать большие деньги. Любой 
сотрудник может прийти с запросом 
на  прохождение обучения. Если оно 
подходит под его рост в нашей компа-
нии, то мы обычно оплачиваем до 100% 
от суммы обучения.

Одним из признаков успешной ре-
сторанной сети по праву считается силь-
ная система обучения и подготовки со-
трудников. В нашей компании есть 
отдел сервиса, который занимается вну-
тренним обучением сотрудников. В ко-
манде работает директор по сервису и 
тренер. Я сам лично провожу тренинги 
для команды раз в два месяца, а руково-
дители для своих команд.

 — Ресторанный рынок одним из пер-
вых столкнулся с поколением Z в найме. Как 
строите с ними работу?

— Мы работаем с ними активно уже 
порядка 6 лет, и сейчас они составляют 

70% нашего штата. Мы приняли этот вы-
зов и создаём возможности для людей 
нового поколения. Меняем компанию 
под них! Старые методы для этого по-
коления не подходят, и рано или позд-
но придётся меняться всем бизнесам. 
Благодарность, уважение, доверие, за-
бота, поддержка — вот базовые принци-
пы работы с поколением Z. Например, 
полгода назад запустили инструмент не-
материальной мотивации — внутрен-
нюю валюту гесткоины для покупки кор-
поративного мерча. Любой сотрудник 
компании может отблагодарить другого 
за работу, перечислив гесткоины. Такой 
элемент геймификации увеличивает ме-
трики вовлечённости в работу. Но ника-
кая материальная или условно  матери-
альная мотивация не поможет в работе с 
этим поколением, если руководителем 
не будут реализованы базовые принци-
пы, про которые говорил выше.

 — Какие амби-
циозные цели на-
метили в разрезе 
трёх лет?

— У нас есть 
готовая страте-
гия на год и три 
года для компа-
нии в  целом и 
для каждого отде-
ла. В связи с боль-

шими планами по увеличению коли-
чества ресторанов в Кирове, Нижнем 
Новгороде и Москве у нас и большие пла-
ны по росту управляющей компании, а 
в сентябре пере едем в просторный адми-
нистративный офис на ул. Московская, 
4. Также у нас есть большая цель до 2034 
года — 100 прибыльных ресторанов!

— На чём сосредоточены сейчас? 
Ключевая задача на год?

— Мы прописали стратегию разви-
тия, выявили слабые места и сейчас зани-
маемся их укреплением. В частности фи-
нансовым сектором. Становится тяжело 
управлять финансами по-старому, учи-
тывая наш рост, поэтому ищем в штат но-
вого главбуха. Работаем над расширени-
ем отдела обучения — открыта вакансия 
бизнес-тренера! Мы приносим удоволь-
ствие ежедневно тысячам гостей и хотим 
делать это ещё лучше! Так как наша компа-
ния быстрорастущая, то, конечно, мы бу-
дем очень интересны тем потенциальным 
кандидатам, кто тоже ставит перед собой 
масштабные цели! 

МАйя трушКовА, 
упрАвляющАя сетью 
«сушилКА»

— в 2022 году наш мир 
кардинально изменился. вместе 
с ним изменилась и моя жизнь. 
Проработав 12 лет в крупнейшей 
мировой компании Adidas, 
10 из которых — на руководящей 
должности, я оказалась в поисках 
новой работы. И, честно 
говоря, я даже не надеялась, 
что смогу найти компанию, 
которая сможет заменить 
для меня Adidas. Но я сильно 
ошибалась. карты сложились, 
и я оказалась в гк «культура 
гостеприимства». И — бинго! 

как оказалось, компания 
живёт очень похожими 
принципами: создаёт крепкую и 
сплочённую команду, ценит своих 
сотрудников, вкладывает много 
усилий в их развитие, доверяет 
и даёт право на ошибку. 

Я сполна получила то, что 
боялась потерять больше всего. 
а ещё у меня появилось то, 
чего ранее не было — свобода 
в решениях и ответственность 
за создание и реализацию 
стратегии компании. Это интересно 
и сложно одновременно, и мне 
ещё предстоит прокачивать свои 
навыки в этом направлении. 

Но я уверена, что все получится, 
потому что со мной моя лучшая 
команда «сушилки», руководитель 
андрей Павлович Несветаев и 
коллеги KGteam. вместе мы идём 
к одной большой цели и впереди 
у нас много побед и новых вершин! 

КоГдА ты оКружёН
людьМи, КоторыМ
доверяешь, 
все процессы 
двиГАются 
ГорАЗдо быстрее
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В ГК «Культура Гостеприимства» 
входит 8 проектов: 
«Сушилка», «Сулугуни», 
«Дача», «ВкусноБлин!»,
CoffeeFix, «Куркума», «Джари», CHICKO

На чём сейчас сфокусированы HR-задачи 
в ГК «Культура Гостеприимства»?

— в данный момент мы сосредоточены на поиске топ-
руководителей в управляющую компанию — бизнес-
тренера и главного бухгалтера. так как мы активно 
работаем над расширением отдела сервиса и обучения, 
у нас открыта вакансия бизнес-тренера. Основные 
задачи бизнес-тренера заключаются в написании и 
регулярном проведении качественных тренингов и обучений 
для команды KGTEAM. также необходимо принимать 
участие в формировании внутреннего кадрового резерва 
для развития сотрудников и в создании внешнего кадрового 
резерва для привлечения потенциальных кандидатов.  

в связи с активным ростом группы компаний 
у нас появилась необходимость укрепить и усилить 
финансовый сектор. Для этого мы приглашаем 
на работу штатного главного бухгалтера. 

гк «культура гостеприимства» действительно 
создаёт новую среду обитания, где вы сможете 
почувствовать себя партнёром компании, соучастником 
происходящих бизнес-процессов вне зависимости 
от должности! мы всегда открыты для знакомства 
с новыми людьми! Если вам это по душе, вы знаете, 
что делать! Звоните по тел. 8 (912) 734-59-84

НАдеждА КольцовА, Hr-диреКтор 
ГК «КультурА ГостеприиМствА»
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от хАосА К систеМе

— Мысль о том, что надо перестро-
ить систему управления, пришла 
в 2021 году. Бизнес вдруг начал 
шататься: то продаж нет, то сот-
рудников не хватает.

Сначала мы думали, придёт ка-
кой-нибудь волшебный коуч и по-
ставит нам продажи. Пригласили 
одного, очень известного, но по-
лучили обратный эффект — уво-
лился почти весь отдел продаж. 
Попробовали другого, тоже не по-
могло. В итоге я понял, проблема  
в системе управления. 

Тогда я обратил внимание на 
академию «Стратег». Это был по-
следний спасательный круг. При 
этом были сомнения, вдруг и в этот 
раз не получу никаких результатов.

Сходил на несколько бесплат-
ных семинаров. Увидел, как ре-
бята, используя стратегическое 
управление, выстраивают бизнесы 
с выручкой более миллиарда. Если 
у них это получается, зачем вело-

сипед изобретать, надо брать и де-
лать. Я осознал, чтобы бизнес был 
успешным,надо заниматься разра-
боткой и реализацией стратегий.

КАК выйти иЗ оперАтивКи 
и Не потерять биЗНес

Когда предприниматель реализо-
вывает свои мечты, возникает необ-
ходимость в исполнительном дирек-
торе. Сложно придумывать планы на 
будущее, когда к тебе каждые 5 минут 
бегут сотрудники.

Должен быть человек, который  
будет «рулить» настоящим, иначе 
всё развалится. Но и просто «бросить» 
бизнес на директора вряд ли полу-
чится — или директор уволится, или 
показатели упадут, или всё пойдет не 
так, как хочет собственник. Мы соз-
дали специальный план по постанов-
ке директора. Анализировали кан-
дидатов и поняли, что лучше брать 
из своих ребят, которые уже прошли 
с нами огонь и воду. Вариант взять 
опытного сотрудника со стороны ка-

жется более быстрым.Такие люди вы-
глядят «профессионалами», которые 
решат все проблемы. Однако чаще  
всего они не приносят ожидаемого 
результата. 

Есть чёткая технология постанов-
ки директора из своих сотрудников. 
Сейчас мы как раз такого человека 
готовим — вместе с тренерами ака-
демии, даём знания, проверяем его 
готовность. 

До прихода в академию мы пла-
нировали определённую прибыль в 
год. И эта цифра никогда не выпол-
нялась. Но когда стали внедрять си-
стему, мы эту цифру перепрыгнули. 
Я даже удивился! Стал искать, в чём 
причина. Оказывается, просто нача-
ли наводить в бизнесе порядок.

пятНицА — 
НерАбочий деНь?

Кроме постановки директора, я 
понял, что важно синхронизировать  
работу отделов между собой и с мои-
ми целями.

КАК Мы 
пробили 
«стеКляННый 
потолоК»  
и Не потеряли 
НесКольКо 
МиллиоНов 
НА отКрытии 
ФилиАлА  
в сочи

как навести поРяДок в бизнесе  
и пРавильно РаспРеДелить ДивиДенДы  — 
Рассказывает анДРей воРотников, 
ДиРектоР центРа «охРана тРУДа»

спрАвКА о КоМпАНии: 
КировсКий 
реГиоНАльНый цеНтр 
«охрАНА трудА»

 ■ Более 20 лет опыта работы 
в сфере охраны труда

 ■ 130 организаций находятся 
на обслуживании

 ■ Более 28 000 рабочих мест 
проверено на соответствие 
условиям охраны труда

бизнес

август 202332



Раньше я формально относился 
к собраниям. Писал руководителям 
свои рекомендации, они передава-
ли их сотрудникам. Сейчас понял —  
важно проводить регулярные собра-
ния — по целям, по итогам периода, 
стратегические сессии. Люди долж-
ны знать, куда мы идем, чего и как 
достигаем, тогда они начнут вклю-
чаться в работу. 

Но важно не только показывать 
людям цели, но и обучать, как их 
достигать.

Мы заметили, что встречи у сот-
рудников резко возникают после обе-
да в пятницу. Конечно, никаких 
встреч нет, это просто повод уйти 
пораньше. В итоге ввели обязатель-
ное обучение в пятницу после обеда.  
Благодаря этому квалификация со-
трудников выросла в разы.

Я  и сам выделил один день в не-
делю, когда ухожу из компании в ака-
демию «Стратег» и занимаюсь только 
вопросами развития.

Сейчас мы знаем, куда развивать-
ся и как это сделать. План стали ста-
вить больше, чем предполагали  — 
и команда сама к нему стремится. 
Я вижу, что за полгода мы сделали 
сумму, которую не могли заработать 
за весь прошлый год. Если сохраним 
темпы, цифра удвоится.

поМеНял КНут НА пряНиК

Стратегия — это не только про 
планы и инструменты. Какие бы 
планы ни ставились, если люди не 
любят свою работу — результата не 
будет. 

Была у меня серьёзная проблема 
с одним руководителем. Мы обсуж-
дали работу его отдела, но он кон-
центрировал своё внимание только 
на плохом и до своего отдела ин-
формацию доносил в негативном 
ключе. В результате люди дума-
ли, что они всё время плохо рабо-
тают. На обучении нам говорили, 
что управлять надо через плюсы. Не 
надо сразу «вываливать» на челове-
ка «минусы». Отметьте то, с чем он 
хорошо справляется. Потом перей- 
дите на его недоработку, и затем 
снова скажите, в чём он молодец. 
Тогда сотрудник будет на позитиве 
и в коллектив принесёт соответству-

ющее настроение. Люди будут го-
реть вашими идеями. Так мы учим 
руководителей.

отКрыл ФилиАл беЗ 
убытКов

Я буду адептом академии 
«Стратег» до конца жизни хотя бы 
только по одной причине — это они 
помогли нам не потерять несколь-
ко миллионов при открытии фили-
ала в Сочи.

Перед тем, как ввязаться в аван-
тюру с Сочи, я три раза сходил на 
мастер-класс о том, как открывать 
филиалы. Теперь уже вижу на прак-
тике — поступи мы по-своему  — по-
несли бы кучу затрат.

жёстКое решеНие, чтобы 
увеличить дивидеНды

Раньше сколько бы мы ни зара-
батывали, почти все деньги трати-
лись. И когда нужно было делить 
дивиденды, распределять нечего 
было.

Внедряя стратегическое управ-
ление, мы начали выделять банк 
собственника — специальный счёт 
или фонд, который регулярно по-
полняется несмотря ни на что. И 
вот, когда я запланировал сумму 
отчислений, эта цифра стала по-
являться. То есть появились деньги 
на дивиденды, которых раньше как 
будто бы и не было.

 Есть проверенная технология,  
и, если её придерживаться, то в 
банке собственника будут деньги 
не только на дивиденды. Там будет 
столько, что и на развитие нового 
направления останется. 

ул. Ленина, 103а, БЦ «Крым», 
5 этаж, каб. 508

8-800-7000-845

strateg-academy.com

КсеНия НовиКовА, 
исполНительНый 
диреКтор АКАдеМии 
«стрАтеГ», Г. Киров: 

— Наша задача — помогать 
предпринимателям 
создать системный бизнес. 
Предприниматели не просто 
выходят из оперативки, 
а увеличивают прибыль 
и другие показатели, 
реализуют самые смелые 
идеи через инструменты 
стратегического управления. 
мы обучаем собственника 
и его команду и, самое 
главное, помогаем внедрить 
инструменты до результата.
Достижение результатов 
возможно благодаря созданию 
отлаженной структуры, 
работающей без надрыва 
и неимоверных усилий 
самого предпринимателя. 
На регулярной основе 
проводятся мастер-классы, где 
эксперты и предприниматели 
делятся опытом и 
практическими инструментами.

спрАвКА об АКАдеМии 
«стрАтеГ»:

 ■ Образовательная лицензия 
№ Л035-01255-50/00345463

 ■ академия работает  
в городах: киров, москва, 
санкт-Петербург, казань, 
Пермь, Йошкар-Ола 

 ■ Единственная в России система 
для предпринимателей по 
внедрению стратегического 
управления 

бизнес
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Здесь Нет
беЗрАЗличНых людей

о миссии компании и 
команДе — иГоРь Рожнев, 
коммеРЧеский ДиРектоР 
компании «тексполимеР»

Мы Не продАёМ,  
А облеГчАеМ лечеНие  
и реАбилитАцию

— Миссия нашей компании — помощь. 
Прежде всего, конечно, маломобильным 
людям и пациентам с особыми потреб-
ностями. Также мы облегчаем труд меди-
цинских работников учреждений здра-
воохранения и социальной защиты. Мы 
поставляем эргономичную, продуманную 
до мелочей продукцию, берём на себя под-
готовку пакета документов, необходимых 
для проведения закупки. И в этом — наша 
уникальность. Мы работаем индивиду-
ально с каждым учреждением. Наша за-
дача — не продать, а помочь персоналу 
в учреждениях здравоохранения и соци-
альной сферы облегчить реабилитацию 
людей с ограниченными возможностями 
здоровья.

В нашей команде работают люди, кто 
разделяет нашу миссию. Здесь не может 
быть безразличных людей, которые прихо-
дят ради галочки или выполнить план по 
звонкам и т. д. Мы стремимся  перевернуть 
в голове менеджера то, что он устраивает-
ся к нам не продавать, а помогать, что его 
задача — выяснить, насколько наша про-

дукция может быть полезна в решении су-
ществующих в учреждении проблем. Как 
правило, сотрудники остаются с нами на-
долго, делают успешную карьеру и прино-
сят огромную пользу компании.

Курс НА рАЗвитие проеКтов

В 2010 году мы начинали свою дея-
тельность с монопродукта — это матрасы 
и наматрасники. Постепенно расширя-
ли ассортимент и в 2017 первые в России 
запустили проект по производству сто-
матологических матрасов  и специали-
зированных изделий для стоматологи-
ческих клиник.  

В 2018 году в рамках реализации феде-
рального проекта «Системы долговремен-
ного ухода за пожилыми и инвалидами» 
мы выпустили целую линейку продук-
ции из 63 наименований. Успешно уча-
ствуем в проекте СДУ по настоящее вре-
мя. В конце 2022 года запустили бренд 
адаптивной одежды и обуви. 

Всего на сегодняшний день у нас 
11  групп товаров. И каждый сегмент 
мы планируем выделить в отдельные 
проекты, которые будут качественно 
прорабатываться.

ул. Маклина, 31

+7 (8332) 417-700

tekspolimer.ru

tekspolimer
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иЗМеНили струКтуру 
КоММерчесКоГо отделА

Когда меня пригласили на должность коммерческого ди-
ректора «Тексполимер»  в 2014 году, за первый год мы поменя-
ли многие бизнес-процессы в компании. Изменили структуру 
коммерческой службы, и сейчас она имеет три составляющие. 

Отдел привлечения занимается обзвоном клиентской 
базы с целью выявления перспективных заказчиков, отдел 
продаж — это сотрудники, кто проводит переговоры и заклю-
чает сделки. Отдел сопровождения формирует всю докумен-
тацию, в том числе коммерческие предложения, переда-
ет заказы в производство, контролирует отгрузку и т. д. Это 
очень эффективно и позволяет каждому менеджеру уделить 
клиенту максимальное внимание. Сейчас мы активно уком-
плектовываем наш новый отдел — отдел развития компании 
«Тексполимер».

обучАеМ КАждоГо

В компании разработана целая система обучения для каж-
дого отдела. Приходя к нам в команду, новый сотрудник из-
учает: структуру компании, рынок, продукт, две технологии 
продаж, регламенты организации и правовое поле. Никогда 
не знаешь, что ответит вам человек на том конце телефонно-
го провода, поэтому нужно быть готовым ко всему. 

Вместе с должностью мы даём сотруднику полномочия на 
принятие решений. Поэтому у нас нет изнурительных планё-
рок и совещаний, нет контроля каждого действия сотрудника. 
Планёрку проводим раз в неделю — в понедельник, подводим 
итоги прошедшей недели и задаём план на новую. Для эффек-
тивной работы у нас есть цели, результаты и признаки их до-
стижения, на основании которых мы можем оценить вклад 
сотрудника в общие цели компании. 

Все производственные процессы полностью курирует ди-
ректор по производству — она осуществляет связь между ком-

елеНА пАвловА, руКоводитель Группы 
продАж. рАботАет с первоГо ГодА 
осНовАНия КоМпАНии:

— Я работаю  в компании 13 лет. с первого дня 
основания компании болею душой за всё, что здесь 
происходит. мне нравится видеть, как вместе со мной 
растёт и развивается компания. Очень радует то, что 
есть возможность участвовать в реализации новых 
проектов в компании и добиваться высоких результатов. 
горжусь, что мы производим продукцию максимально 
высокого качества для медицинских и социальных 
учреждений страны. мне нравится, что в компании я 
могу учиться и постоянно повышать квалификацию 
на обучениях разных форматов.

мерческим отделом и конечным продуктом. В её подчинении 
технолог, бухгалтер по материалам, раскройщики, швеи, упа-
ковщики. Со стороны коммерческой службы связующим зве-
ном является отдел сопровождения.

Мы открыты к сотрудничеству с людьми, кто разделяет 
принципы и ценности нашей компании, кто готов расти про-
фессионально, не имея релевантного опыта работы. 

Мы рады каждому новому сотруднику, кто готов ставить 
перед собой высокие цели, добиваться результатов и непре-
рывно расти вместе с нашей компанией. Подробнее о вакан-
сиях — по куар-коду. 
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МеНьше соМНеНий, 
больше веры —  
и всё получится!

о своих пРавилах в бизнесе 
и пРинципах постРоения 
команДы, — веРа кУлтышева, 
собственник, ДиРектоР 
Рекламно-пРоизвоДственной 
компании «жёлтый слон»

бизнес
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о КоМАНде

— Все говорят, что главное команда, а я говорю, что главное — цен-
ности коллектива. Внутри каждой компании есть внутренняя 
этика, своя идеология. И именно эта идеология притягивает 
определённых людей. Наша этика базируется на принципах 
добра, помощи, взаимовыручки, честности. Поэтому и кол-
лектив подобрался соответствующий — у нас никогда не было 
зависти и подковёрной игры. Все готовы помочь и друг дру-
гу, и клиентам.  

Никогда не работаю с теми, кто не хочет работать. Это, на-
верное, самое главное. Рядом со мной никогда не будет вру-
нов и обманщиков: я очень тонко чувствую, когда человек 
лицемерит, лукавит. Не будут работать и с безответственны-
ми людьми — когда кто-то пытается переложить свою ответ-
ственность на что-то извне, погоду, природу и так далее, я с 
ним прощаюсь. 

Лидер в первую очередь обращает внимание на такие ка-
чества как ответственность и умение выполнять свои задачи во-
время и в полном объёме. Также важно умение взаимодейство-
вать в команде, вместе с коллегами работать на результат. 
Необходимо держать контакт внутри коллектива, а не быть 
закрытым одиночкой. 

Чтобы стать командой, коллективу нужны общие правила 
игры. Это организационная политика, с которой все должны 
быть согласны. Нужно обязательно совместное времяпрепро-
вождение, общие цели. Каждому на своём месте необходимо 
чувствовать собственную значимость и важность в процессе 
деятельности организации. И когда люди подбираются похо-
жие по внутреннему состоянию, складу, целям и интересам, 
им проще стать командой. 

об услуГАх

Спектр наших услуг растёт, исходя из движения рынка. Мы 
потихоньку сместились из полиграфии в лёгкую промыш-
ленность. И мне нравится, что когда на рынке появляются 
новые запросы, мы можем их удовлетворить. Мы постоян-
но добавляем продукты и оборудование и таким образом 
увеличиваем наш спектр услуг. 

Я не боюсь конкуренции, так как вообще не люблю это сло-
во. Называю тех, кого обычно называют конкурентами, — 
дружественные компании или коллеги по цеху. У каждо-
го есть свои клиенты. Как и у клиента есть право выбора, с 
какой компанией работать. Когда ты работаешь в рыноч-
ных условиях, страх конкуренции — глупый и придуман-
ный. Лучше со всеми дружить. И когда случаются какие-
то чрезвычайные ситуации у тебя или у коллег по цеху, 
вы можете обратиться друг к другу за помощью. Это очень 
классно и приятно!

Я собственник, поэтому работаю 24/7.  Это не значит, что 
ты сидишь за компьютером или стоишь у станка сутками. 
Это значит, что ты даже вне офиса, в выходные и после 

рабочего дня постоянно думаешь о том, какие новые про-
дукты можно добавить, какое оборудование купить, как 
решить те или иные вопросы. Твой мозг работает во бла-
го твоей компании, создает и планирует! Поэтому быть 
трудоголиком, любя дело, которым занимаешься, — это 
прекрасно.

Мы можем эффектно и эффективно решать задачи клиен-
тов, потому что мы любим дело, которым мы занимаемся. А 
ещё действуем всегда из посыла помощи клиенту.

о КоМпАНии 

За годы существования фирмы я поняла, что нельзя оста-
навливаться. Нужно всегда расти, меняться, развиваться, ос-
ваивать новое. Есть либо рост, либо деградация. Стабильности 
не существует. Также поняла, что очень важен коллектив, 
люди, которые тебя окружают. А ещё важно научиться деле-
гировать. Для меня это всегда было проблемой. Благодаря рас-
ширению компании, я сделал в этой сфере огромный шаг и 
активно прокачиваю эту сторону, потому что жизнь застав-
ляет. Ну и главное — меньше сомнений, больше веры, и тог-
да всё получится!

Планирую, что в ближайшее время мы будем расти. Во всех 
смыслах — в плане технологий, предлагаемых клиентам про-
дуктов, освоения территорий. Будем увеличивать коллектив, 
обновлять парк оборудования. Будем развиваться и помогать 
расти и развиваться нашим клиентам. 

АННА АввАКуМовА, бухГАлтер

— Люблю «Жёлтый слон»  за позитивный и 
оптимистический настрой всего коллектива. Он 
рождается из той лёгкой обстановки, которая 
царит у нас. у всех всегда хорошее настроение, 
все всегда находят компромисс, а значит и 
проблемы решаются легко и просто. 

МАриНА руКАвишНиКовА, МеНеджер

— Очень горжусь продукцией, которую 
мы изготавливаем. те позитивные эмоции, 
которые испытывают клиенты, получая 
эту продукцию, — бесценны. 

ириНА рыболовлевА, техНолоГ

— «Жёлтый слон» для меня — прежде всего 
дружная семья! Я люблю работу здесь именно за 
наш коллектив — дружный и весёлый. И ещё за то, 
что у нас всегда много работы. а значит мы никогда 
не сидим без дела, и время пролетает быстро. 

Октябрьский пр., 127

(8332) 220-130

8-800-500-65-63

sllon.ru

sllon_kirov

zakaz@sllon.ru

бизнес
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успех — 
это успевАть 
жить

ольГа швецова, 
инвестиционный бРокеР и 
пРактикУющий инвестоР —  
о своих пРавилах жизни

— Я чувствую себя сильной, когда не же-
лаю наступать себе на горло. 

Мама всегда говорила, не будь слиш-
ком доверчива и не показывай свои 
слёзы людям. С папой мы ходили в по-
ход с палаткой, ловили рыбу, катались 
на коньках, лыжах. 

В детстве я мечтала ходить в тан-
цевальную секцию, но мне нельзя было 
заниматься спортом. Врачи исключи-
ли физические нагрузки. Сегодня эта 
мечта сбылась —  у меня по 5-6 трени-
ровок в неделю. 

Невероятно, но факт: я стала ин-
вестором, хотя долгое время рабо-
тала главным бухгалтером и счи-
тала чужие деньги в соответствии с 
законодательством.  

Когда мне бывает больно, я сжимаю 
зубы, считаю до 10 или громко слушаю 
музыку. 

Так же, как и мои родители, я всегда 
пыталась быть независимой. Не быть 
наемным сотрудником, а оказывать 
профессиональные услуги. 

Со студенческих времен я самосто-
ятельно зарабатывала. Работала гу-
вернанткой и репетитором англий- 8-922-992-02-11

ского языка. Обожала геометрию и 
английский. 

Выбирая профессию, я ориентирова-
лась на то, чтобы получать максимум 
удовольствия от своего дела. Всегда 
интересовалась исторической литера-
турой и английским языком. 

По характеру я не подарок, хотя 
очень добрая, трудолюбивая, 
ответственная. 

Какое-то время я работала риел-
тором, и это научило меня планиро-
вать, ценить своё время и быть терпи-
мее к людям. Рынок недвижимости 
открыл мне новые горизонты, о кото-
рых я даже боялась мечтать. 

Переломным моментом в моей жиз-
ни стал тот факт, что мою работу пе-
рестали ценить. Тогда я сама научи-
лась ценить себя, своё время, свою 
экспертность и теперь ни за что не 
буду делать то, что не приносит мне 
удовольствия. 

Культа денег у меня нет. Они для 
меня — инструмент для достижения 
целей. Деньги обязательно нужно 
тратить, иначе они превращаются в 
пустую цифру. 

Первая страна, в недвижимость 
которой я инвестировала собственные 
деньги, — это Грузия. Выбрала её по-
тому, что страна безвизовая, есть 
транспортная доступность, отсутству-
ет языковой барьер, плюс низкий ин-
вестиционный порог входа, нет на-
лога на недвижимость и легко вести 
бизнес. Я приобретала квартиру на 
стадии пресейла (старта продаж), к 
моменту сдачи дома её стоимость вы-
росла как минимум в 2 раза. Плюс я 
получила дополнительный доход от 
курсовой разницы: когда покупала, 
доллар был 60 рублей, а сейчас 90.  
Планирую продать её и приобрести 
апартаменты большей площади, что-

бы получать пассивный доход в долла-
рах от сдачи в аренду. 

Я не одна. Так важно в этом деле 
иметь единомышленников и заручить-
ся их опытом, знаниями и поддержкой. 

Я понимаю, что это выглядит дико, но 
в период пандемии, СВО, повышения 
курса доллара я не отступила от своей 
мечты. Сейчас регулярно инвестирую и 
чувствую себя уверенно. 

Когда ищу новую страну и объект для 
личных инвестиций, я думаю о стратегии. 
За год на собственных инвестициях в за-
рубежную недвижимость я заработала + 
100% к вложенным. 

Для меня главное — здоровье. В своей 
деятельности больше всего люблю воз-
можность получать доход в долларах. 

Страны, которые больше всего впечат-
лили, — это Доминиканская Республика 
и Кипр. Инвестиции дают мне возмож-
ность путешествовать 5-6 раз в году. Тем 
самым совмещать работу и отдых. 

Тем, кто хочет вкладывать в недвижи-
мость за рубежом, но сомневается, я со-
ветую начинать с минимальных сумм. 
Выбрать не экзотические страны, инве-
стировать в сообществе с другими инве-
сторами, которые уже получили опыт.

Пока я в командировках, больше всего 
скучаю по моим сыновьям. 

Если бы мне выпал шанс всё поменять, 
я ничего бы не изменила. 
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Нам доверяют 
защиту бизнеса
Александр Дзукаев, 
управляющий партнер, 
адвокат, председатель 
коллегии адвокатов:

—  Благодаря слаженной  
работе нашей коллегии 
с 2006 года удалось 
выиграть более 2000 дел. 
Немалый вклад в успешное 
разрешение уголовных 
дел, в том числе по делам о 
незаконной вырубке леса, 
внёс адвокат нашей коллегии 
Павел Розуван.

Павел Розуван, адвокат:

— Возбуждение уголовного 
дела ещё не значит, что 
совершено преступление. На 
предварительном следствии 
важно доказать, что состава 
преступления нет. Если его 
действительно нет. А если 
совокупностью доказательств 
подтверждается, что оно есть, 
тогда важно минимизировать 
негативные последствия 
для клиента. Например, 
снизить квалификацию 
(с тяжкого на менее тяжкое), 
минимизировать размер 
ущерба, защититься 
от гражданских исков. 
В силу особенностей 
правоохранительной 
системы иногда, вместо того 
чтобы привлечь за одно 
преступление, стараются 
дополнительно возбудить и 
другие эпизоды, к которым 
человек не имеет вообще 
никакого отношения. Задача 
адвоката — проследить, чтобы 
подобного не произошло.

+7 (912) 333-33-88 (Александр Дзукаев), 
+7 (922) 661-46-83 (Павел Розуван)

info@dzukaev-glotov.ru

dzukaev-glotov.ru



я «Горю» 
своиМ 
делоМ, 
и это для 
МеНя успех

о пяти пРиЧинах, поЧемУ выГоДно 
Работать с компанией «антаРес» — 
иРина хлопкова, ДиРектоР вятской 
стекольной манУфактУРы «антаРес»

в споре услышАлА ФрАЗу, что у диреКторА 
Нет полА. с тех пор тАК и рАботАю

— Предпринимательство для меня — это про ценности. Мои 
родители всегда учили меня тому, что продукт, который созда-
ётся, должен быть полезным. Это и про отношения в команде, 
партнёрство, трудолюбие и бережное отношение к людям, лю-
бовь к своему делу, социальную ответственность. Безусловно, 
для меня примером всегда были и остаются мои родители. Они 
всю жизнь ведут свой бизнес, и ведут его успешно! Благодаря им 
я знаю, что если решился что-то изменить, попробовать новое, 
то обязательно нужно это делать и не сдаваться!

За время работы наша компания вошла в число ведущих 
предприятий по обработке и поставке стекольной продукции 
как на строительные объекты, мебельные предприятия, так и 
для частных заказчиков. Для меня успех — это возможность каж-
дый день делать то, чем я «горю». Стремиться к своей мечте и ста-
вить новые цели. Сюда же я отношу создание идеального продук-
та с точки зрения цены и качества, а также умение выстраивать 
деловые отношения с клиентами и партнёрами. Уверена, что 
двигаюсь в правильном направлении. Кстати, однажды в споре 
я услышала фразу, что у директора нет пола, с тех пор так и рабо-
таю: добиваюсь результата при помощи знаний и опыта, а оба-
яние включаю, чтобы обезоружить. Но всё-таки деньги зараба-
тывают не обаянием, а умом. Целеустремлённость, терпение, 
преданность любимому делу и упорный труд, а также требова-
тельность к себе и другим, уверенность, что нет ничего невоз-
можного — «просто вы мало старались» — это мои сильные каче-
ства, которые позволяют развиваться в своём деле!

Если говорить о том, почему с нашей компанией выгодно ра-
ботать, я бы отнесла следующие моменты:

1. Собственное производство полного цикла. 
На сегодняшний день мы оснащены высокоточным обору-

дованием для резки и обработки стекла и зеркал, в частности:
прямолинейный и криволинейный раскрой; шлифование; по-
лирование кромки как прямых, так и криволинейных деталей; 
изготовление фацета; пескоструйная обработка; поклейка пле-

нок; отверстия и вырезы в стекле любой сложности; фотопечать; 
УФ-склейка.

2. Индивидуальный подход к каждому клиенту.
Мы дорожим нашими заказчиками. Всегда изучаем сво-

их клиентов, их потребности, цели, ожидания, чтобы макси-
мально точно выполнить их задачи. Вместе обсуждаем и согла-
суем все ключевые решения. Это альтернатива продуктовым 
подходам «продать можно все» и «хороший товар найдет поку-
пателя». Опираясь на них, компания сначала создаёт продукт, 
а уже потом думает, кому его продать, чтобы увеличить прода-
жи. В нашем подходе стартовая точка размышлений — это же-
лания клиента.

3. Команда профессионалов. 
В нашей команде работают профессионалы со стажем рабо-

ты в стекольной отрасли от 10 лет. С разными целями, характе-
рами и всегда с сильными компетенциями. И желание сделать 
свою работу качественно — это то, что нас объединяет. Это наша 
профессия и страсть. 

4. Открытая и разумная ценовая политика. 
У нас существует гибкая система скидок. И, конечно, прак-

тикуется индивидуальный подход к ценообразованию в зависи-
мости от частоты и объёма заказов.

5. Удачная геолокация. 
Мы находимся там, где располагаются производства боль-

шинства наших клиентов. 

ул. Коммунальная, 5 
(территория базы Химторг)

kirovsteklo@mail.ru

8 (8332) 410-200, 8-953-695-74-56

antares43
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Сделано 
в ИталИИ
НовиНка: 

Женские итальянские 
классические деловые 
костюмы премиум-класса. 

огромный выбор 
европейских тканей и 
фурнитуры от ведущих 
компаний. 

Итальянское фабричное 
качество в Кирове!

Мария 
Михраб, 
владелица 
итальянского 
стрит-фуда 
Bistro Pasta

ул. Карла Либкнехта, 71
биантони.рф
8 (8332) 295-777
+7 (919) 501-97-77



ул. Володарского, 148, оф. 9          corp-ref.ru

Консультации по телефону и в мессенджерах:

8 (8332) 71-36-96                  8-963-000-69-00

о выГоДах кРеДитноГо бРокеРиДжа 
Для компаний — евГений катаев, 
РУковоДитель «аГентства 
РефинансиРование»

о КлиеНте Мы ЗНАеМ больше, чеМ бАНКи

— «Агентство Рефинансирование» на рынке представлено 
более 8 лет и оказывает компетентную поддержку бизнесу в 
вопросах получения заёмных средств на оптимальных усло-
виях — по времени, процентным ставкам, максимально под-
ходящим кредитным программам. По сути, мы предоставля-
ем клиенту свои знания, опыт и индивидуальные условия 
кредитования через банки-партнёры. Наша головная компа-
ния находится в Кирове и имеет несколько представительств 
на территории РФ, сотрудничаем с более чем 120 партнёрами 
в лице банков, фондов и частных инвесторов. Мы с уверен-
ностью можем сказать, что о клиенте мы знаем больше, чем 
банки! Ведь, как правило, кредитную историю клиента бан-
ки загружают в Бюро кредитных историй (БКИ), а мы работа-
ем исключительно со всеми 4 БКИ и делаем из отчётов один 
общий срез по клиенту. Как следствие, наши компетенции 
зачастую выше, чем у других финансовых учреждений, по-
тому что мы работаем по-другому — исключительно от запро-
са клиента, а не от банка! Приведу ряд цифр, которые за нас 
скажут о нашей работе: более 95% обратившихся в агентство 
получают одобрение кредита и денежные средства для разви-
тия бизнеса, более 5 млрд рублей для 3600 клиентов привле-
чено в бизнес за 8 лет нашей работы.

Мы стремимся к тому, чтобы в России, как на Западе, ак-
тивно развивался институт кредитного брокериджа. Рынок 
этого требует, поэтому в планах у нас открыть представитель-
ства ещё в 17 крупных городах нашей страны. 

ГАрАНтировАННАя беЗопАсНость сделоК  
с биЗНес-пАртНёрАМи по всеМу Миру

Кроме того, в текущей геополитической ситуации, когда 
из-за санкций осуществление международных финансовых 
операций стало более сложным процессом, бизнесу критиче-
ски необходим честный высококвалифицированный кредит-
ный брокер для помощи в проведении сделок с иностранны-
ми партнёрами. Приведу в пример реальный кейс из нашей 
практики. Итак, для закупки большой партии гигиенических 
наборов в Турции к нам обратился наш постоянный клиент. 
До этого мы ему помогли получить кредит на пополнение обо-
ротных средств. Деньги аккумулировались на расчётном счё-
те, но клиент обратился к нам за помощью, так как банк, пре-

КредитНый 
броКеридж 
беЗ ГрАНиц

доставивший заёмные средства, не мог отправить платёж в 
Турцию. В условиях санкций перевод денежных средств потре-
бовал от нас дополнительных усилий, чтобы соблюсти огра-
ничения и избежать нарушений. Сумма ушла, но встал во-
прос по отгрузке товара. Когда это все происходило, в Турции 
произошло землетрясение и завод-поставщик нашего клиен-
та находился в эпицентре разрушительных событий. Нам уда-
лось доказать, что данная ситуация является форс-мажором, 
и благодаря этому банк не отозвал целевой кредит. Затем по-
явились новые сложности с пересечением границы и ввозом 
товара в РФ, потому что все грузовые автомобили на тот мо-
мент использовались Красным Крестом. В итоге мы нашли 
компанию-контрагента из Грузии для перевозки продукции 
и поставки в РФ, а также банк в России, который работает с 
лари, помогли совершить клиенту операцию по наилучше-
му курсу и с минимальными комиссиями. Товар ушёл! Да, 
это один из сложных кейсов в нашей практике, но наша ко-
манда справилась! 

«Агентство Рефинансирование» осуществляет полный кон-
троль за всем процессом сделки, следит за временными рам-
ками и убеждается, что все условия соглашения соблюдаются! 
Работая с нами, вы можете быть уверены в конфиденциально-
сти информации, экономии времени и средств. А для бизнеса 
время — это бесценная валюта, это его деньги! 

бизнес
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сАНКции 
рАЗлили 
МАсло

ДилеРы кРУпнейших автопРоизвоДителей 
выбиРают Российский бРенД смазоЧных 
матеРиалов, — сеРГей мальцев, ДиРектоР 
компании «веРкеРавто», Эксклюзивный 
ДистРибьютоР C.N.R.G. в киРове, котласе, 
коРяжме, РеспУбликах коми, ЧУвашии, 
маРий Эл, УДмУРтии

АЗии пАрАллельНо 

— Китайские автомобили стремительно завоёвывают 
российский рынок. Вместе со спросом на азиатский 
транспорт выросла и потребность в их обслуживании. 
Из-за ухода зарубежных производителей масел в ре-
зультате санкций перед дилерскими центрами возник 
вопрос — какую продукцию использовать, сохранив 
при этом качество сервиса? В поисках альтернативы 
они обратились к отечественному бренду C.N.R.G. и не 
ошиблись. 

С 2019 года компания «ВеркерАвто» является экс-
клюзивным дистрибьютором производителя смазоч-
ных материалов и технических жидкостей в России — 
C.N.R.G. (от англ. synergy, перев. «синергия»). Прежде 
чем предложить её нашему покупателю, испытали мар-
ку на себе. Менеджеры лично убедились в высоких тех-
нических преимуществах масла.  

тесты КАК по МАслу

Программа Oil Test помогла нам и клиентам утвер-
диться в эффективности смазочных материалов. Мы 
предлагали клиентам попробовать C.N.R.G. и проводи-
ли независимую экспертизу. Результаты мониторинга 
повышали доверие к продукции. Некоторые еврофуры 
проезжали 30 тысяч километров на нашем полусинтети-
ческом масле, при этом ещё оставался запас хода. Кто-то 
и вовсе удивлялся, когда под клапанной крышкой обна-
руживал фактически промытый двигатель.

Всё больше агрокомпаний, а также лесозаготовите-
лей стали обращаться к нам. Наши сотрудники отправ-
лялись в командировки. Даже сам ездил на отборы проб 
масла. Помню, накануне Нового года в тридцатиградус-
ный мороз поехал в Вологодскую область на делянку. 
Доехал без приключений. Тесты доказали надёжность 
нашего бренда, и мы подписали договор.

Кто сливАет вАши деНьГи?

Масла C.N.R.G. в среднем на 30% доступнее, чем локали-
зованные бренды и на 100% экономичнее оригинального им-
порта. Очевидную экономию на обслуживании парка техники 
снабженцы и механики предприятий наверняка понимают. 
Однако не везде торопятся сокращать расходы на смазочные 
материалы. «Тесные» партнёрские отношения с некоторы-
ми поставщиками для них, вероятно, дороже бюджета своей 
компании. А значит, собственник теряет свои деньги, если 
не контролирует закуп расходных материалов. Кроме того, 
об этом руководителю скажет и возросшее количество поло-
мок техники за определённый период. Мы уверены в каче-
стве C.N.R.G. и готовы это подтвердить. 

ул. Производственная, 33

(8332) 214-006, 214-009

verkeravto.ru

info@verkeravto.ru

5 причиН испольЗовАть МАслА c.N.r.G.
 ■ быстрый пуск двигателя в условиях 

холодного климата
 ■ увеличенный интервал замены 

за счёт синтетической базы и 
современного пакета присадок

 ■ эффективная защита от нагара благодаря высоким 
моющим и диспергирующим свойствам продукта

 ■ повышенная защита от износа деталей двигателя
 ■ доступная цена от производителя.

бизнес
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помню, пРоДавец тоГДа спРосил: «Что собиРаетесь Резать?» а я ответил: 
«всё, Что УГоДно!» — алексей феофилактов, ДиРектоР ооо «политех»

уКрощАеМ МетАлл

одиН ЗА всех, и все — ЗА одНоГо!

— 8 лет назад у нас родилась идея — заниматься лазер-
ной резкой металла. Но станков для этого не было. Из 
оборудования были только один сварочный аппарат, 
стол и пустой цех 100 м2. Чтобы как-то начать бизнес, 
мы договорились с кировскими предприятиями: одно 
резало для нас листы металла, второе — загибало их, 
сваркой занимались мы сами, третья организация пре-
доставляла услуги порошковой покраски. Готовые изде-
лия мы продавали на рынки Москвы и других городов 
России. 

Бизнес начали втроём: я, Александр и Павел — мы 
родные братья. Бросить хотелось много раз, поскольку 

первые 2 года мы ничего не зарабатывали, домой при-
носили в лучшие времена по 20 000 рублей. Естественно, 
для комфортной жизни этого не хватало, но мы не дава-
ли друг другу сдаться. Один за всех, и все — за одного! 
Поддерживали, заставляли друг друга идти вопреки об-
стоятельствам. И копили деньги, потому что понимали 
— только тогда начнётся наш уверенный рост, когда у 
фирмы появится собственное оборудование. 

перерАбАтывАеМ 3,5 тоННы  
МетАллА в сутКи

И у нас получилось. Мы продержались и накопили 
на первую покрасочную камеру, потом приобрели ста-

биЗНес НАчАли 
втроёМ: я, 
АлеКсАНдр и 
пАвел — Мы 
родНые брАтья

бизнес
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нок для гибки металла. Помню, его привезли как 
раз на 23 Февраля, мы были так счастливы, это ста-
ло покупкой века! Наконец наша цель стала обре-
тать реальные очертания. Затем взяли в лизинг за 3 
млн рублей первый станок лазерной резки. Помню, 
продавец тогда спросил: «Что собираетесь резать?» А 
я ответил: «Всё, что угодно!» Действительно, станок 
позволяет вырезать из листового металла любые фор-
мы. Всего за год смогли рассчитаться за него и сразу 
купили второй такой же. Так постепенно наше про-
изводство расширилось. Сейчас в арсенале: 3 станка 
лазерной резки, 3 станка для гибки листового метал-
ла, 5 сварочных постов, 3 участка порошковой покра-
ски и собственное авто для доставки готовой продук-
ции. Своими силами мы полностью закрываем всю 
производственную цепочку.

Сегодня мы перерабатываем 3,5 тонны металла в 
сутки. Работаем 24/7. Перерезаем на лазерной резке, 
загибаем, варим, красим и собираем. Наша основ-
ная продукция — это корпуса из листового металла, 
электротехнические и противопожарные шкафы, ко-
торые мы поставляем в Москву, на Север и в страны 
ближнего зарубежья. Готовы сотрудничать со строи-
телями, сельхозпредприятиями и даже можем под-
ключиться к выполнению гособоронзаказов. Любые 
дизайнерские конструкции, панели, двери и т.д. 
также нам под силу. Наше оборудование позволя-
ет делать всё!

что предлАГАеМ КировсКиМ 
предприятияМ?

Для кировских предприятий в первую очередь будут 
интересны наши услуги по лазерной резке металла (ла-
зером мы режем алюминий и любую сталь). Толщина 
резки от 0,5 до 20 мм. Гнём алюминий, сталь, латунь, 
медь — и производим металлические швеллеры, угол-
ки, профили, кронштейны, планки, полки, корпус и 
различные детали. Также готовы сотрудничать по по-
рошковой покраске и сварочным работам. 

В будущем планируем ещё нарастить наши про-
изводственные мощности. И пока в качестве меч-
ты  — строительство собственного завода. Как показала 
практика, для нас нет ничего невозможного, главное — 
верить в свой успех и не дать друг другу остановиться. 

ул. Лепсе, 27

8 (800) 201-58-43

1politeh.ru

участок лазерной резки

сварочный цех

Покрасочный цех

бизнес
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всё МеНяется,
А Мы остАёМся
и продолжАеМ строить!

Даниил ложеницын, пРеДсеДатель пРавления ассоциации сРо «объеДинение стРоителей 
киРовской области», и влаДимиР смиРнов, пРеДсеДатель пРавления ассоциации «союз 
стРоителей киРовской области», поЧётный стРоитель России — о пРоблемах и пеРспективах 
Развития отРасли

строительство — дрАйвер МНоГих 
отрАслей

— Экономический рост и возникновение необходи-
мых условий для решения многих социальных про-
блем невозможно без развития строительства и на-
ращивания его объёмов.

Капитальное строительство создаёт большое ко-
личество рабочих мест, а также оно потребляет про-
дукцию многих отраслей. Развитие строительства 
вызывает мультипликационный эффект средств, 
вложенных в него. Каждый вложенный в строитель-
ство рубль приносит до семи рублей вложений в со-
путствующие сферы производства, а одно рабочее 

место в строительстве создаёт ещё шесть в смежных 
отраслях.

Строительная отрасль является одной из важ-
нейших для любого региона, так как она оказыва-
ет огромное влияние на экономику и общество в це-
лом. Строительный комплекс способствует решению 
многих социальных проблем, таких как обеспече-
ние жильём, улучшение транспортной и социальной 
инфраструктуры, создание рабочих мест, развитие 
промышленности и сельского хозяйства и, в целом, 
обеспечивает улучшение качества жизни. Таким об-
разом, строительная отрасль играет важнейшую роль 
в развитии экономики и общества, и её развитие долж-
но быть приоритетом для власти и бизнеса.

тема номеРа.
День стРоителя
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тема номеРа.
День стРоителя

НАМетился диАлоГ влАсти и строителей

В Кировской области строительный комплекс пере-
живает, мягко говоря, не лучшие времена: за послед-
ние годы почти вдвое сократились количество заня-
тых в отрасли и мощности строительных компаний, 
больше чем в три раза (по сравнению с максимумом) 
снизилась площадь ввода многоквартирных домов 
в эксплуатацию. 

Отрадно, что со сменой областного руководства на-
метился диалог власти и «строителей». В текущем году 
идёт процесс выстраивания от-
ношений, перезапуска процес-
сов, определение векторов раз-
вития и точек роста, разработка 
программ и стратегий. В на-
стоящее время представители 
«Союза строителей Кировской 
области» и нашего СРО прини-
мают активное участие в обсуж-
дении предлагаемых властью 
мер по реанимации отрасли, 
работают в составе рабочих 
групп при Экономическом совете и Общественной 
палате, в общественных советах при профильных ми-
нистерствах и ведомствах, выступают на обществен-
ных и правительственных площадках, участвуют в со-
вещаниях различного уровня. К сожалению, масштаб 
накопившихся в отрасли проблем, а также инерция 
бюрократических процессов весьма велики. Для прео-
доления кризиса, вызванного «удушением» строитель-
ного комплекса, в том числе невыдачей разрешений 
на строительство, потребуются неординарные усилия 
и решения, а самое главное — время.

Сам факт стремления к открытому диалогу со сторо-
ны областного руководства, безусловно, радует. Главное, 
чтобы мнение профессионального сообщества властью 
учитывалось при принятии решений. 

Прежние руководители области мнение профессио-
налов игнорировали, и сегодня мы столкнулись с ошиб-
ками в подготовке инвестиционных проектов, размеще-
нии заказов и управлении строительством, в частности, 
по национальному проекту «Образование».

вопрос об оцеНКе КвАлиФиКАции 
специАлистов 

Кроме стандартных вопросов взаимоотношения 
с властью, заказчиками и контролирующими органа-
ми, многих строителей Кировской области беспокоит 
вопрос необходимости независимой оценки квалифи-
кации их специалистов, включённых в националь-
ный реестр специалистов НОСТРОЙ (НРС). Дело в том, 
что в соответствии с изменениями в законодательстве 
специалисты строительных компаний, отвечающие 
за организацию работ, вместо повышения квалифи-
кации до «01» сентября этого года должны сдать  соот-
ветствующий экзамен. Однако до настоящего времени 

НОСТРОЙ не решен вопрос по оценочным средствам 
в отношении специалистов, имеющих специально-
сти электриков, механиков, газовщиков, дорожни-
ков и других специалистах, которые были включены 
в национальный реестр, в соответствии с приказом 
Министерства строительства и жилищно-коммуналь-
ного хозяйства Российской Федерации от 06.11.2020 № 
672/пр.

Иными словами, сотрудников компаний, занима-
ющихся монтажом инженерных сетей, дорог, техно-
логического оборудования, число которых составляет 

порядка 30% от общего количе-
ства специалистов, включённых 
в НРС по нашему СРО, обязали 
сдавать экзамен по «промышлен-
ному и гражданскому строитель-
ству» без учёта их специальности 
и специфики работы компании. 
Ассоциацией СРО «Объединение 
строителей Кировской обла-
сти» ведётся работа по реше-
нию данной проблемы, от лица 
Ассоциации направлены соответ-

ствующие письма в НОСТРОЙ, Минстрой РФ, а также 
на имя губернатора Кировской области. 

с дНёМ строителя!

Всех строителей Кировской области хотим по-
здравить с профессиональным праздником, с Днём 
строителя! 

Благодаря вашему трудолюбию и опыту растут и 
развиваются города, люди обретают уют и тепло сво-
его дома. Время, власть, политическая ситуация, за-
коны — всё меняется, но мы, строители, остаёмся и 
продолжаем строить. Поэтому мы желаем вам, колле-
ги, стойкости, твёрдости духа и оптимизма! Желаем 
быть сильными и едиными. Мы строили города, заво-
ды, мосты, больницы и школы и будем строить, что бы 
ни случилось! Ведь строитель — это профессия созида-
ния, направленная на прибавление и преумножение. 
Искренне благодарим вас за нелёгкий, благородный 
труд! Желаем новых строительных высот, профессио-
нальных кадров, мощной материально-технической 
базы, надёжных партнёров и подрядчиков, сознатель-
ных и честных заказчиков, жизненного благополучия, 
большого человеческого счастья, мира и достатка ва-
шим семьям!  

всех строителей 
КировсКой облАсти 
хотиМ поЗдрАвить с 
проФессиоНАльНыМ 
прАЗдНиКоМ, с дНёМ 
строителя! »
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КоНКуреНция 
ЗАстАвляет НАс 
стАНовиться лучше

тема номеРа.
День стРоителя

Жк «Роза»,
ул. карла маркса, 35а

Жк ул. сурикова, 31

юРий копанев, ДиРектоР смУ-5 — 
об итоГах Работы за ГоД

жК «роЗА»: 
КлАссиКА сНАружи, 
ультрАсовреМеННАя 
иНжеНерНАя НАчиНКА 
вНутри

— В этом году мы сдали ЖК «Роза». 
Объект находится в самом цен-
тре, в непосредственной близо-
сти от Театральной площади. 
Реализовывали его в рамках про-
граммы развития застроенных 
территорий. Что это значит? На 
той территории находилось ветхое 
аварийное жильё. Мы выиграли 
аукцион на застройку участка, рас-
селили жильцов аварийного фон-
да, снесли строения, привели в 
порядок множество коммунальных 
сетей в квартале, подготовили пло-
щадку и начали строить. Конечно, 
это более затратно, чем приобре-
тать землю под строительство на 
коммерческой основе. Но участие 
в программе развития застроенных 
территорий несет за собой социаль-
ную нагрузку.  

ЖК «Роза» выполнен в полном 
соответствии с высокими стандар-
тами нашей компании. Это кир-
пичный дом, изолированная тер-
ритория, подземный паркинг. 
Кроме того, мы уделили большое 
внимание тем замечаниям, кото-
рые получили после сдачи ЖК на 
Казанской  — увеличили высоту эта-
жа, усовершенствовали шумоизоля-
цию в квартирах, применили более 
дорогие решения по отделке мест об-
щего пользования. 

Конечно, огромный шаг вперёд 
сделали с точки зрения инженер-
ных сетей. 

ЖК «Роза» — это классиче-
ское кирпичное здание снаружи 
и ультрасовременная инженерная 
начинка.

суриКовА, 31: ЗАвершили 
долГострой!

Ещё один реализованный в те-
кущем году объект — Сурикова, 31. 
Объект является проблемным, чуть 
не попал в реестр обманутых доль-
щиков. Поэтому его строительство 
находилось под пристальным вни-
манием всех контролирующих ор-
ганов. Более 10 лет 19 квартир были 
оплачены людьми. И по одному из 
условий реализации объекта мы 
должны были предоставить этим 
людям их квадратные метры. 

Мы достроили объект в кратчай-
шие сроки, несмотря на то, что был 
ряд технических сложностей. Это 
самое высокое кирпичное здание в 
Кирове, и предыдущий проект, на 
наш взгляд, требовал проверки кон-
структивных решений. Мы внесли 
изменения, эти изменения прошли 
экспертизу. И мы реализовали объ-
ект в том виде, в котором готовы не-
сти за него ответственность.

Сдача дома на Сурикова, 31, со-
впала с исполнением обязательств 
города по строительству улицы 
Сурикова. Конечно, это значитель-
но увеличило привлекательность 
объекта в глазах кировчан. 

жК «художНиК» — сКоро 
стАрт строительствА!

В этом году мы планируем на-
чать ещё одно строительство в цен-
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тема номеРа.
День стРоителя

сму5киров.рф

30-84-20

тре города. Рабочее название объекта — 
ЖК «Художник». Возводить его будем в 
районе улиц Маклина–Дерендяева. Это 
наш предпоследний объект, который мы 
будем реализовывать в рамках програм-
мы развития застроенных территорий. 
Точно так же, как и в случае с ЖК «Роза», 
мы расселяли жильцов аварийного фон-
да, проходили сложный этап взаимодей-
ствия с администрацией по документоо-
бороту. Только что получили разрешение 
на строительство. 

ЖК «Художник» — девять этажей в 
кирпиче. Мы стараемся возводить дома, 
которые являются нашей визитной кар-
точкой. От объекта к объекту строим 
всё интереснее, обязательно учитыва-
ем опыт и замечания, уделяем больше 
внимание качеству. Вообще, качество и 
сроки — всегда на первом месте в нашей 
работе. 

Рядом с этим ЖК свои объекты будут 
реализовывать ещё 2 строительные ком-
пании. И это хорошо. Потому что конку-
ренция заставляет искать интересные ре-
шения, которые будут выгодно выделять 
дом на фоне коллег. К тому же жители 
Кирова на этих 3 объектах смогут полу-
чить хорошее качественное жильё по объ-
ективной цене. 

с дНёМ строителя!

Поздравляю всех строителей с про-
фессиональным праздником! В послед-
нее время нашей отрасли было особенно 
сложно. Строительный сектор претер-
пел серьёзные изменения, мы сжались 
количественно. И я хочу пожелать, что-
бы в плодотворном взаимодействии друг 
с другом и правительством области мы 
нашли необходимые решения для раз-
вития всей нашей сферы и города вме-
сте с ней. Впереди много работы. Нам, 
строителям, нужно развивать свои пред-
приятия. Надеюсь, что появятся и новые 
игроки на строительном рынке. Желаю 
всем терпения, целеустремлённости и 
профессионализма. 
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своя КухНя с BBQ, КАМиН  
и летНий КиНотеАтр: двор-сАд 
доМА бутиК-КлАссА «булычёв» 
удивит дАже исКушеННых

Дом бУтик-класса «бУлыЧёв», 
возвоДимый ДевелопеРом 
«железно» в истоРиЧеском 
центРе киРова, РяДом 
с набеРежной ГРина и 
алексанДРовским саДом, 
Уникален не только Для 
ГоРоДа, но и всеГо вятскоГо 
РеГиона, — юРий захаРов, 
ГенеРальный ДиРектоР 
ДевелопеРской компании 
«железно»

прострАНствА для досуГА 
жителей

— Дом бутик-класса «Булычёв» — это 
проект, рассказывая о котором по-
стоянно приходится обращаться к 
прилагательным в превосходной сте-
пени — авторская архитектура, ин-
фраструктурные и технологические 
решения, уникальная коллекция 
планировок, концепция круглосу-
точного сервиса, организация обще-
ственных пространств — всё будет 
начинаться с «самый», «первый», 
«красивый», «удобный», «лучший» и 
«умный».  

На этот раз остановимся на орга-
низации пространств для досуга бу-
дущих жителей «Булычёв», находя-
щихся под открытым небом. Здесь 
архитекторами и дизайнерами ре-
ализован подход «многоуровневый 
двор»: на эксплуатируемой крыше 
дома («верхний уровень») разместят-

ся стильная клубная терраса с навесом 
и мягкими креслами, романтическая 
смотровая площадка, персональная 
обсерватория и уютные столики для 
двоих, куда можно будет заказать 
еду прямо из ресторана на первом 
этаже. Одновременно на стилобате 
«Булычёва» будет расположен глав-
ный центр притяжения для будущих 
резидентов — многофункциональный 
и приватный двор-сад, реализован-
ный по принципу «большой кварти-
ры» под открытым небом. 

двор-сАд

Территория двора-сада будет разде-
лена на тематические зоны — «гости-
ную», «детскую», «кухню» и приватное 
пространство — сад с фонтаном. При 
этом здесь всем можно будет пользовать-
ся круглогодично, включая и уникаль-
ную беседку с кухней и профессиональ-
ной барбекю-зоной, которая специально 

тема номеРа.
День стРоителя
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тема номеРа.
День стРоителя

железно.рф 205-808

создана для самых разных семейных торжеств и бургер-пати 
с соседями. Сюда же при желании можно пригласить и шеф-
повара из «домашнего» ресторана, он всегда поможет в созда-
нии особенно изысканных блюд.  

Сердце двора-сада, его «гостиная» — это просторная бе-
седка с местами для спокойного отдыха, столиками, неболь-
шим кинотеатром и элегантным биокамином в центре. В сол-
нечную погоду здесь, за счет полупрозрачных реечных стен, 
можно будет наблюдать причудливую игру света и теней на 
окружающих поверхностях. В беседке всегда приятно почи-
тать интересную книгу, послушать любимую музыку, посмо-
треть фильм или просто молча посидеть у камина, ведь это 
так успокаивает.

Если посмотреть на двор-сад «Булычёва» сверху, увидим 
причудливую протяженную перголу, выполненную в концеп-
ции «зелёная река», она бережно укрывает двор и способствует 
формированию особенной атмосферы приватности. Под пер-
голой расположатся подвесные качели, где маленькие обита-
тели «Булычёва» обязательно будут делиться друг с другом сво-
ими секретами и весело проводить время, а взрослые всегда с 
удовольствием смогут окунуться в детство.

привилеГии бутиК-отеля в совреМеННоМ 
МНоГоКвАртирНоМ доМе

Говоря о детях — здесь есть всё, чтобы детство стало дей-
ствительно интересным: для самых маленьких предусмотре-
на зона с белоснежным песком-кварцем, а для тех, кто постар-
ше  — различные горки и лазы — словом, всё, чтобы можно 
было делать новые и интересные открытия, а также с пользой 
проводить время на свежем воздухе.

Еще один секрет двора-сада «Булычёва»: уникальный 
арт-объект — питьевой фонтан «Семья», спроектированный 
в единственном экземпляре. Благодаря наличию несколь-
ких чаш на разных уровнях фонтаном одновременно могут 
пользоваться все члены семьи — это символ её единства и 
прочности, фонтан также подчеркивает своим символизмом 
связь разных поколений. Здесь же, рядом с фонтаном, рас-
положится романтический диванчик-качели, где можно по-
настоящему расслабиться и наслаждаться приятным журча-
нием воды.

Организационная концепция и наполнение двора-сада 
«Булычёва» наглядно демонстрирует тот уровень индивиду-
ализма, то внимание к деталям и высочайший уровень ре-
ализации, которые свойственны только лучшим мировым 
бутик-отелям, по образцу которых создавался и дом бутик-
класса «Булычёв».  

«Булычёв» — это все привилегии бутик-отеля в современ-
ном многоквартирном доме в центре Кирова от девелопера 
«Железно», входящего в общероссийский ТОП-4 застройщи-
ков по потребительским качествам жилья. 

«Железно» — российский девелопер инновационных 
жилых кварталов. На сегодня в активе «Железно» 
8 проектов в кировской и ульяновской областях, 
удмуртии, а также Екатеринбурге. в ближайшее 
время компания собирается представить новый 
проект в Перми. «Железно», согласно рейтингам 
Единого ресурса застройщиков, обладает 
наивысшим рейтингом надёжности «5», входит 
в общероссийский тОП-4 по потребительским 
качествам жилья, является обладателем Золотого 
знака «Надёжный застройщик России 2022», а также 
9-кратным обладателем престижной отраслевой 
премии URBAN AWARDS. в 2022 году премиальный 
проект «Булычёв» в кирове стал первым в 
России многоквартирным домом класса «а».
«Железно» — это более 40 тыс. счастливых 
жителей в разных регионах России, 540 тыс. м2 
реализованных проектов и 1.5 млн м2 
проектов на разных стадиях реализации.

гостиная двор-сада

внесезонная BBQ-беседка

Приватный двор-сад

Парк качелей
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в приоритете — счАстливые жители

100% домов, сданных точно в срок, более 1 млн квадратных 
метров жилья, первые места в строительных конкурсах — мож-
но долго перечислять целевые показатели компании. Цифры 
лишь подтверждают подход к работе: счастливые жители — 
миссия, которой компания следует уже более 30 лет.

жК LiFe — Новый уровеНь КоМФортА

В прошлом году дом на Михеева, 17, в жилом квартале 
LIFE был признан проектом года и получил награду от Союза 
строителей. В этом году дом также удостоен высокой награ-
ды, что в очередной раз подтверждает высокий статус проек-
та. Безусловно, оценка профессионалов приятна, но ещё бо-
лее точным и реальным показателем успеха являются добрые 
отзывы и благодарность жителей.

в плАНАх, КАК и прежде —  
строить будущее

Компания продолжает развитие нового квартала LIFE. 
В ближайшей перспективе строительство ещё 4 кирпичных 
домов. Переменная этажность, архитектурная подсветка фаса-
дов и трехуровневое освещение придомовой территории гар-
монично впишутся в недавно построенную и сданную часть 
квартала.

Большой двор без машин станет местом отдыха для жи-
телей всех возрастов. Единый стиль оформления и дорож-
но-тропиночная сеть позволят бесшовно соединить дворовое 
пространство четырёх домов в одну просторную зону с па-
лисадниками, ландшафтными композициями, деревьями, 
декоративными светильниками, скамейками, беседками и 
разнообразными игровыми элементами для маленьких жи-
телей. 

ФлАГМАН строительНой отрАсли

тема номеРа.
День стРоителя

на июль 2023 ГоДа Доля Рынка ксм — 33% по объёмам стРоительства в ГоРоДе. 
Это лиДиРУющая позиция

— михеева, 17, конечно, шедевр от ксм! 
Именно таким должно быть современное 
жильё! Побольше вам таких проектов! 
Елена Ш.

— Очень красивый комплекс. Дом ещё строится, 
но с каждым днём становится всё более красивым 
и современным. удобное место, интересные 
планировки квартир, большая и удобная 
для семей с детьми придомовая территория и 
площадки. а вечерняя подсветка фасада дома 
делает его очень оригинальным и неповторимым!
Лариса с.

ООО Спецзастройщик «КСМ», проектные декларации на наш.дом.рф +78332 511-111, г. Киров, ул. Воровского, 161 ksm-kirov.ru ИНН 4345077227 ОГРН 1044316516606

узнайте, что говорят 
жители о проекте
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Кухни и интерьерные решения LITHIUM 
Разработано и произведено в Кирове

LITHIUM — синоним инноваций, и фирменный салон в Кирове не является исключением. 

Обновлённый шоурум способен произвести впечатление даже на самых взыскательных 

покупателей. Если хотите оснастить свою кухню, гардеробную и прачечную с наилучшим 

возможным стилем и качеством, шоурум LITHIUM — идеальное место для начала. Салон оснащён 

бытовой техникой премиум-класса, обладание которой только приумножит комфорт.

Приглашаем в шоурум LITHIUM — познакомьтесь с эталонным качеством, удостоверьтесь в 

превосходстве выбора.

Киров, Казанская, 77б

+7 (8332) 711 - 887

lithiumhome.ru



строиМ в сроК и 
Не ГоНиМся ЗА объёМАМи

— Человеку для счастливой жизни нуж-
но немного: разумная среда, а именно 
комфортабельная квартира, чистые 
удобные подъезды, зелёный двор с ме-
стами для отдыха и хорошее окруже-
ние: соседи, близкие по духу, которые 
помогают ему в сохранении общего 
имущества и поддержании порядка на 
территории жилого комплекса.

Мы увлечены идеей создания демо-
кратичного жилья нового качества. На 
наш взгляд, от застройщика требуется 
невероятное трудолюбие, жёсткая само-
критика, дисциплина и любознатель-
ность, чтобы процесс преобразования 
города и отдельных районов был непре-
рывным и эффективным.

Особое внимание наша компания 
уделяет качеству строительства и укре-
плению деловой репутации в регионе. 
Именно такая стратегия обеспечивает 
нам надёжность и устойчивость.

На сегодняшний день мы активно 
ведем строительство трёх жилых ком-
плексов комфорт-класса: «Заповедный», 
«Репинские пруды» и «Грин сити» в раз-
ных районах города.

Компания Стройсоюз большое вни-
мание уделяет созданию развитой ин-
фраструктуры на территории своих 
комплексов. Мы создаём качественное 
пространство для жизни и повышаем 
культуру покупки жилья, задавая новые 
тренды и повышая качество жизни.

соЗдАёМ для людей 
КоМФортНое прострАНство

Самое важное для нас — это люди, 
которые живут или будут жить в на-
ших домах. Мы создаём для них ком-
фортное пространство для отдыха, об-
щения, творчества и поддержания 
семейных ценностей. Мы меняем 
жизнь к лучшему, предлагая демо-
кратичное и функциональное жильё 
высокого качества. Мы даем людям 
уверенность и надёжность покупки. 
Спасибо, что выбираете и рекоменду-
ете «Стройсоюз»! 

строиМ для счАстливой жиЗНи!

тема номеРа.
День стРоителя

я УвеРен, Что мы созДаём 
лУЧшие Дома в нашем 
сеГменте. именно Дома, 
веДь Дом — Это не только 
кваРтиРа, Это всё, Что 
её окРУжает, — ЭДУаРД 
кислицын, ДиРектоР 
ооо сз «стРойсоюз»

ООО Спецзастройщик «Стройсоюз», проектные 
декларации на наш.дом.рф 8 (8332) 715-705, 
г. Киров, ул. Свободы, 110 stroy-soyuz.ru
ИНН 4345276039 ОГРН 1104345006160

ул. Свободы, 110

715-705 (отдел продаж)

stroy-soyuz.ru
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— Строительная отрасль — важная созидательная область 
деятельности. Огромное количество специалистов в этой сфере каждый 
день проектируют, обследуют, строят, ремонтируют, реставрируют, 
улучшают практически всё, что мы видим вокруг — здания, дороги, 
коммуникации, благоустройство. Это нелёгкий, тернистый, но очень 
почётный труд. И в то же время очень ответственный. Ведь строители 
отвечают за развитие и преображение облика наших домов, улиц, 
городов, страны. А вместе с тем и за их приспособленность к жизни, 
безопасность, комфорт и удобство.

Наша компания уже 17 лет помогает развиваться региону, оказывая 
профессиональные услуги по обследованию зданий, строительной 
экспертизе и проектированию. Более 2000 реализованных объектов по 
всей стране, в том числе и знаковых для нашего города. Это не цифры 
в портфолио. Это реальные дома, предприятия, люди.

Желаем всем только развития и быть мощным драйвером 
экономики в любые непростые для страны времена! Улучшать среду 
вокруг себя — наша общая ответственность!

Дмитрий Журавлёв, руководитель компании «Кировпромбезопасность»
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(БЦ «Кристалл»), оф. 1105

21-51-50

kpb43.ru

kirovprombez



ул. Базовая, 7

(8332) 44-77-22

tt447722@mail.ru

kc-gallery.ru

kirpich_kirov

ГеоМетрия 
КрепКоГо 
счАстья

помоГаем стРоить Дома вашей меЧты 
из каЧественных матеРиалов с 2010 ГоДа, — 
анна баГаева, РУковоДитель компании 
«киРпиЧный миР»

твёрдАя породА

— Не нужно говорить о достоинствах кирпича как одного из 
надёжных стройматериалов. По всему миру из него возведе-
ны десятки, а может быть и сотни тысяч сооружений, возраст 
которых составляет более чем 100-150 лет. Сегодня продолжа-
ют появляться и исчезать всё новые виды стеновых и обли-
цовочных материалов, но кирпич сохраняет своё лидерство. 

С 2010 года «Кирпичный мир» помогает строить ваши меч-
ты из качественных материалов. В нашем большом шоу-руме 
на ул. Базовая, 7, вы найдете всё для строительства стен свое-
го будущего дома. Являясь лидером в регионе по реализации 
продукции «Кирово-Чепецкого кирпичного завода», мы всег-
да имеем её в наличии на складе. Кроме того, эксклюзивно 
представляем концерн «Винербергер» — производителя из-
вестных керамических блоков Porotherm. Газобетонные бло-
ки представлены премиум-линейкой от ДСК «ГРАС Саратов». 
О его высоком качестве говорят отзывы сотен наших доволь-
ных клиентов. 

По желанию заказчик может выбрать любого российского 
изготовителя, и мы доставим его продукцию в кратчайшие 
сроки. Кроме того, проводим консультации и бесплатно хра-
ним материалы до следующего строительного сезона. 

ГАлерея КирпичА

Именно отзывы клиентов о качестве материалов определя-
ют наш ассортимент и поставщиков. «Кирпичный мир» рабо-
тает с крупными застройщиками региона, среди которых ГК 
«Железно». Их известный умный дом «Булычёв» возводят из 
блоков Porotherm. 

Кирпичную продукцию мы поставляем СК «СТРОЙТЭК» 
для строительства дома на Газетном переулке, СЗ «Алтай-
Строй», которые создают красивый жилой комплекс на Карла 
Либкнехта. В облицовке здесь используется несколько видов 
продукции «Кирово-Чепецкого кирпичного завода», а также 
цветные кладочные растворы. 

Большая часть наших заказов — частное домостроение. 
Мы помогаем и с подбором материалов, и с расчётами соглас-
но проекту, предлагаем цветовые решения, а также сопутству-
ющие аксессуары. Растворы, клеи, сетки, базальтовые связи, 
крепления для утеплителя, вентиляционные коробочки для 

тема номеРа.
День стРоителя

кладки кирпича, колпаки и парапеты для кирпичных забо-
ров. Для тех, кто покупает у нас весь объем материалов для 
своего дома, мы дарим эксклюзивный подарок.

В День строителя наш коллектив желает каждому заказчику 
душевного тепла и крепкого семейного счастья. Застройщикам — 
новых смелых проектов из современного кирпича, которые бы ме-
няли облик города! 

у НАс вы всеГдА НАйдете:
 ■ керамический кирпич
 ■ облицовочный кирпич
 ■ рядовой кирпич
 ■ силикатный кирпич
 ■ керамические блоки
 ■ газобетонные блоки
 ■ колпаки на столбы
 ■ парапеты полимерные
 ■ сухие строительные смеси
 ■ сопутствующие строительные материалы

август 202358



Октябрьский пр-т, 120, оф. 506

+7 (8332) 42-18-42

zakaz.vr43@mail.ru

Артём Харин, собственник 
компании «Вятка 
реконструкция»:
— Желаю коллегам 
понимающих, хороших 
клиентов, которые будут 
им доверять. а также 
оптимистичного рынка – 
чтобы всем хватило места! 
роста и развития! 

Полный комплекс услуг по 
ремонту и реконструкции 
офисов, складов, магазинов, 
производств по системе Fit-
Out: от дизайна до отделки 
и меблировки

С Днём 
строителя!



ул. Воровского, 31

8-912-362-23-00

kluch43

Шикарные предложения
на рынке кироВской недВижимости

елена куклина, руководитель агентства 
недвижимости «единый ключ»

— В ан «единый ключ» на реализации 
находятся три шикарных объекта 
недвижимости для решения ваших задач 
по проживанию и ведению бизнеса в черте 
города кирова и за городом! просмотр 
объектов в любое комфортное для вас время. 
Запись по тел.: 8 (912) 362-23-00

Комфортная евротрёшка 
на ул. архитектора в. Зянкина, 7/1
В кирпичном доме 2017 г/п площадью 68,2 кв. м, что позволяет 
создать уютный интерьер, разделив пространство на 
функциональные зоны и обеспечить всем членам семьи 
уединение.

Коммерческое помещение 
на ул. Пятницкая, 93а
Помещение имеет свободное назначение. Здесь можно 
создать офисное пространство, организовать торговую зону 
или открыть салон красоты с массажным салоном. Общая 
площадь — 252, 4 кв. м, высота потолков — 2,9 м.

Двухэтажный дом в Слободском районе, 
д. Барамзы, ул. Парковая, 4 (12 км до г. 
Кирова)
Дом для любителей природы и наслаждения безупречной 
эстетикой. Площадь — 236 кв. м, участок — 24 сотки. В доме 
выполнен роскошный ремонт, граничащий с изысканностью. 

Больше фото 
объекта

Больше фото 
объекта

Больше фото 
объекта

7 490 000 ₽ 

20 190 000 ₽ 13 200 000 ₽ 



ГАЛЕРЕЯ СТИЛЯ
арт-пространстВо для бизнеса

РЕмонТ квАРТИР, коТТЕджЕй И коммЕРчЕСкИх 
помЕщЕнИй в СочИ И в кИРовЕ

8-919-511-75-74

remontkvartir_kirov43

• опыт работы более 10 лет 
• официальный договор
• фиксированные цены и смета
• фотоотчёты каждого этапа

• проводим необходимые замеры
• надёжные поставщики материалов
• чистота на объекте 
• производим корпусную мебель

поЛный компЛЕкС РЕмонТно-оТдЕЛочных РАбоТ 

Вадим Будахин, 
директор  
ООО «КЭТЛ»

АвТоРСкИй почЕРк
«сколько бы мы ни распределяли мебель по комнатам, мы не увеличим 
и не создадим их новой формы», — говорил художник Малевич.  
В пространствах для бизнеса компания «ремонт квартир» воплощает 
свои авторские решения, порой обращаясь к шедеврам современного 
искусства. подчеркнуть индивидиуальность в интерьере, пробудить 
любовь к прекрасному и вызвать эстетическое удовольствие — наша 
художественная задача. 



строиМ 
Не тольКо 
доМА, Но и 
ГлэМпиНГи

У нас нет конкУРентов, потомУ Что цель 
оДна — тёплые, наДёжные и ДолГовеЧные 
каРкасные Дома, — сеРГей кабаЧей, 
УЧРеДитель компании «Эни хоУм» 

КАК я влюбился в КАрКАсНое 
доМостроеНие

— Я из Нолинска, психолог по образованию, строитель по 
призванию. 5 лет работал вальщиком леса, потом организо-
вал деревообрабатывающее предприятие, обрезной матери-
ал продавали в Москву, Казань, Самару. Мы строили новые 
цеха и развивались в области качественного пиломатериа-
ла. В 2012 году решили создать отдел по строительству дере-
вянных домов. Построили несколько объектов.  И вот как-то 
приятель попросил изготовить домокоплект для каркасного 
дома. Что ж, мы подготовили, меня заинтересовала каркас-
ная технология, и я стал её изучать. Первый «скелет» каркас-
ного дома соорудили прямо на территории предприятия. Я 
несколько раз разбирал и собирал его — думал, как сделать 
лучше, в итоге влюбился в каркасное домостроение, это стало 
моим хобби. 2 года изучал канадскую и финскую технологии, 
и в 2014 году мы построили первый каркасный дом. В 2015 
году зарегистрировали компанию «Эни Хоум».

ЗА 8 лет Ни одНоГо одиНАКовоГо доМА!

Мы поняли, что каркасная технология — одна из лучших, 
и остановились на ней. 8 лет работали на рынках Московской 
и Ленинградской областей, построили более 6000 кв. метров 
жилья. При этом ни одного одинакового дома! К каждому — 
индивидуальный подход. Мы не гонимся за объёмами, что-
бы не терять качество. 

построили ёLki для олеГА юдиНА

Мы возводим не только частные дома по каркас-
ной технологии, но и глэмпинги. Первый построили в 
2021 году в Тульской области, потом строили глэмпинги в 
Ленинградской, Московской и Владимирской областях, а так-
же на границе с Карелией. На кировский рынок зашли год на-
зад, когда начали строить глэмпинг ЁLKI для Олега Юдина. 
Сейчас обосновались здесь, в работе уже несколько объектов. 

олеГ юдиН, собствеННиК ёLki:

— Дома для «Ёлок» мне должен был строить другой 
подрядчик, но мой товарищ-предприниматель сергей 
воронцов порекомендовал компанию «Эни Хоум». 
Причём оказалось, что стоимость у них в 2 раза дороже! 
Я сильно сомневался, потом увидел их команду, где за 
каждую позицию отвечал отдельный человек. Дизайнер, 
инженер, закупщик материалов и т.д. Плюс они прислали 
классную презентацию домов. Ещё подкупил их опыт: 
мне нужны были а-фреймы, а «Эни Хоум» построили уже 
15 таких в разных городах. стройинспекция оценила 
смету — там были заложены топовые материалы, никаких 
китайских заменителей, а мне это важно. кроме того, 
как я выяснил, в «Эни Хоум» нет текучки и шабашников,  
один и тот же коллектив строителей работает уже 7 
лет. Окончательное решение я принял, когда своими 
глазами увидел базу отдыха в Питере, которую они 
строили. Действительно классно, и я сказал «да»! сейчас 
построено уже 3 а-фрейма, будем строить ещё!

ул. Московская, 104В, оф. 26

8-800-700-47-33 (отдел продаж) 
8-963-888-90-91 (директор)

сергей кабачей, учредитель, и михаил 
Чирков, директор «Эни Хоум»

тема номеРа.
День стРоителя

август 202362



С днём Строителя!
александр коновалов, собственник компании «новый терем» —  
о сотрудничестве с андреем ивановым, директором «Электросила»:

— Мы от души благодарим компанию «Электросила» за плодотворное сотрудничество! 
Высокое качество работ и применение передовых технологий обеспечивает безупречную 
конкурентоспособность компании на строительном рынке. Работаем с «Электросилой» уже 
на протяжении 3 лет, около 200 раз обращались к ним за монтажом электрических систем, в 
подавляющем большинстве всё было без сучка и без задоринки, без претензий со стороны 
заказчиков и технадзора. А в тех случаях, когда обнаруживались недочёты, их исправляли в 
короткие сроки. Мы договаривались, и всё решалось. Спасибо коллективу «Электросилы» и 
её руководителю Андрею Иванову.

андрей иванов, директор компании «Электросила»:

— Коллег и партнёров поздравляю с Днём строителя! Желаю стабильного рынка, честной 
конкуренции, сил для роста и развития! А также — адекватных платёжеспособных заказчиков 
и ответственных подрядчиков. Главное, чтобы качество объектов росло не на словах, а на 
деле. Пусть оно проявляется не только в построенных объектах, но и внутри организации, 
чтобы в коллективе царил благоприятный климат и сотрудники проявляли ответственность. 

Киров, Солнечная, 14

+7 (8332) 45-22-45

elecrosila-43.ru



что КлиеНты 
иЗМеНили бы
в НАших 
доМАх?

Галина хохРина, ДиРектоР компании 
«вятка микс», Делится интеРесными 
наблюДениями своих клиентов

постояННо собирАеМ обрАтНую свяЗь

— Мы начали строить тёплые дома с 2011 года. За 12 лет 
возвели уже более 120 домов по уникальной энергоэф-
фективной технологии «Термоспан». Наш собствен-
ный дом тоже построен именно так. Все эти годы мы 
поддерживаем отношения с клиентами и собираем 
обратную связь. Делимся этой информацией, чтобы 
вы могли учесть полезный опыт наших клиентов при 
строительстве своего будущего дома.

Нет вторыМ этАжАМ!

Во-первых, очень многие говорят о том, что сейчас 
выбрали бы дом без второго этажа. Мы сами удивля-
лись, пока не поняли, почему клиенты так говорят. 
Оказывается, мозг человека устроен таким образом, что 
ему легко даётся ощущать пространство в горизонтали. 
Даже если одно- и двухэтажный дом одинаковы по пло-
щади, человеческому мозгу кажется, что в одноэтажном 
доме больше пространства и света. Психологически он 
чувствует себя в нём комфортнее. Кроме того, с возрас-
том жильцы начинают остро реагировать на подъемы 
по лестницам, впрочем, это зона повышенного риска 
и для детей, особенно маленьких. 

долой МАНсАрдНые Крыши и деревяННые 
переКрытия!

Во-вторых, люди устали от мансардных крыш и де-
ревянных перекрытий. Большинство из тех, кто так 
мечтал о спальне в мансарде, теперь горячо отказы-
вается от этой идеи. Любой дождь и ветер — и кажет-
ся, что стучат по вашей голове. Барабанную дробь по 
металлочерепице не скроешь никакой звукоизоляци-
ей. Плюс, по мнению наших клиентов, визуально тре-
угольная крыша давит. Кроме того, деревянные пере-
крытия и стропила со временем ссыхаются и начинают 
скрипеть. Кот спрыгивает с дивана на пол в верхнем 
этаже, а вам в нижнем кажется, что это бабушка упа-
ла. Мы учли эти пожелания и теперь предлагаем толь-
ко бетон, никакого дерева.

выбирАеМ соседей по иНтересАМ и 
хАрАКтеру

В-третьих, нашим клиентам очень хочется выбирать со-
седей. Мы стали учитывать такие пожелания и теперь подби-
раем соседей по темпераменту и интересам. Предварительно 
знакомим их друг с другом под ненавязчивым предлогом, и 
если кто-то из них против, мы рекомендуем другой земель-
ный участок. Пожалуй, это главное наше преимущество пе-
ред другими компаниями. Никто с такой тщательностью, 
как мы, не заботится об окружении в наших посёлках. Таким 
образом, ряд клиентов мы уже переориентировали на дру-
гие земельные участки. Плюс у каждого нашего посёлка свои 
критерии — например, забор и фонари в общей стилистике 
поселка, тип канализации такой, чтобы соседи не задыха-
лись. Если люди не готовы соблюдать общие требования по-
сёлка, мы тоже предлагаем им другие участки.

свой лес с МАслятАМи и ЗеМляНиКой

В-четвертых, многие говорят о том, что хотели бы купить 
участок большой площади. Так им комфортнее, особенно если 
за окном — свой участок леса. Можно гулять, собирать ягоды 
и грибы. 

В «Гринвуде» осталось 4 земельных участка, закончим и 
начнём строительство нового посёлка бизнес-класса, первого 
в своём роде. Аналогов в Кировской области точно нет. Но об 
этом — в следующих статьях. 

ОО Компания «Вятка МИКС» ИНН 4345469802 / ОГРН 1174350012385 

ул. Воровского, 92, оф. 92

viatka@list.ru

8 (800) 201-60-43

vyatka_mix

тема номеРа.
День стРоителя

август 202364



Киров, ул. Московская, 107Б 
БЦ «Московский», 4 эт., оф. 406

+7 (8332) 771-447, +7 (953) 947-14-47

remontkirov43.ru           

danila43region

С Днём
строителя!

Данила Перминов,
руководитель
СК Данила Мастер:

— Всех строителей 
поздравляю с 
профессиональным 
праздником! Хочу, 
чтобы каждый из вас 
прочувствовал и осознал 
важность миссии, 
которую мы несём. Мы 
строим и ремонтируем 
дома, в которых люди 
создают семьи и рождают 
новые поколения. От 
каждого из нас зависит, 
какой будет современная 
семья, новая ячейка 
общества, а значит, от 
нашей работы зависит 
будущее страны. Желаю 
всем крепкого здоровья, 
бодрости духа и светлых 
перспектив!



НАМ 
НечеГо 
сКрывАть
о пРинципах Работы с клиентами и команДе —  
сеРГей маЧУльский, РУковоДитель 
ооо «монтажная компания 43»

тема номеРа.
День стРоителя

КоМпАНия с КристАльНо чистой 
репутАцией

— Наша компания официально родилась в сентябре 2022 года, 
и практически за год мы вышли на хорошие, по моему мне-
нию, результаты. Работаем по всей стране: от Калининграда 
до Хабаровска. За время нашего существования выполнено 
более 20 проектов. Среди наших заказчиков более 5 крупных 
предприятий города Кирова и других регионов. Несмотря на 
наш юридически юный возраст, у меня и моих коллег опыт в 
работе по монтажу грузоподъемного оборудования составляет 
около 10 лет. Все специалисты регулярно проходят обучение и 
имеют все необходимые аттестационные документы. Команда 
предприятия — это команда ответственных и трудолюбивых 
людей с кристально чистой репутацией. 

Мы строим сотрудничество на принципах открытости, 
честности и заботы о клиенте. У нас нет жёсткой тарификации 
на наши работы, каждый запрос клиента разбирается инди-
видуально, и ему предлагаются лучшие условия. Так как мы 
сотрудничаем с крупными заводами-изготовителями грузо-
подъёмного оборудования, за счёт хорошо развитых партнёр-
ских взаимоотношений можем предложить выгодные цены 
на грузоподъёмное оборудование и наши услуги. Для любо-
го клиента мы готовы по запросу предоставить референс-лист 
с номерами телефонов ответственных лиц наших клиентов, 
чтобы он мог получить обратную связь о нашей проделанной 
работе. Мы ничего не скрываем!

Ещё раз подчеркну, несмотря на то, что мы молодая ком-
пания, опыт нашей команды огромный, и у меня в том чис-
ле. Это очень важно. И проводя деловые переговоры с потен-
циальным заказчиком, я не просто понимаю, о чём идёт речь, 
его запросы, я аргументированно могу объяснить, почему мы 
предлагаем такую цену за нашу работу. 

НА реНтАбельНость вышли ЗА полГодА

Что касается наших планов по развитию, то основные фи-
нансовые параметры и показатели по объёму клиентов, по-
ставленные на год, мы уже выполнили досрочно. До конца 
года планируем их как минимум удвоить. Также продолжа-
ем активную работу над повышением узнаваемости бренда 
по всей стране. 

с дНёМ строителя! 

Уважаемые коллеги и партнёры, от лица «Монтажной 
компании 43» я поздравляю с Днём строителя! Вы строите не 
только дома, вы своими руками создаёте будущее. Будущее не 
только наше с вами, а ещё и наших детей и внуков, а также 
и людей, которые будут жить после нас. Не бывает мира без 
строителей, потому что именно вы создаёте этот мир. И этот 
праздник День строителя задуман для того, чтобы почтить вас 
как создателей и новаторов! 

1-й Кирпичный пер. 15, 
оф.12

8 (922) 666-99-89
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ВСя Сантехника 
В одном меСте

•	Высокое	качество	и	надёжность
•	Гарантия	и	сертификаты	на	всю	продукцию
•	Скидка	постоянным	покупателям
•	Профессиональная	консультация	продавцов
•	Доставка	в	любой	город	России

Больше	акций	
на	сайте
santeh-kirov.ru

santeh-kirov.ru.	ИП	Лаптев	А.Г.	ОГРНИП	306434515300011.	Юр./адрес:	426004,	Удмуртская	респ.,	г.	Ижевск,	ул.	Коммунаров,	192,	кв.	7

10 000 моделей	бытовой	и	инженерной	
сантехники

ул.	Базовая,	5
santehkirov



ул. Солнечная, 37, т. 8 (8332) 21-22-77

info@mig-om.ru           mig-om.ru

electromontazh_molniezashchita

чтобы 
вАш 
биЗНес
Не сГорел

о команДе и Эксклюзивных УслУГах 
компании — илья ляпУстин, основатель 
монтажно-инженеРной компании «миГ»

стАвили высоКие цели

— Компания «МИГ» на рынке представлена 12 лет. 
Изначально в штате была только небольшая бригада из 5 че-
ловек. За счёт качества и ответственности в работе к нам всё 
чаще стали обращаться по рекомендациям новые клиенты, а 
как следствие — прогрессивно росло как количество объектов, 
так и заказов. Постепенно формировалась репутация компа-
нии «МИГ» как надёжного партнёра. Сейчас «МИГ» — круп-
ная компания, в которой работает более 30 специалистов и 
более 60 электромонтажников в штате. У нас собственный 
штат инженеров и электролаборатория. Мы работаем по всей 
России, оказывая электромонтажные услуги «под ключ», на-
чиная от проектирования и заканчивая вводом нового объ-
екта в эксплуатацию. На первом месте для нас стоит надёж-
ность и ответственность, этого правила я придерживаюсь и 
в повседневной жизни. Это позволяет достигать новых высо-
ких результатов во всём.

ЗАпустили эКсКлюЗивНую услуГу 
«вАш элеКтриК»

Постоянно расширяя услуги для своих партнёров, вот уже 
2 года мы предоставляем клиентам новую необычную услугу 
«Ваш Электрик». Мы единственные в Кировской области, кто 
предоставляет данную услугу, полностью соответствующую 
современным потребностям частных и корпоративных кли-
ентов. Как правило, у многих компаний есть в штате элек-
трик, который делает вид, что работает, но жалобы клиентов и 
наши проверки показывают, что их электрохозяйство в итоге 
находится в ненадлежащем состоянии. Безусловно, содержа-
ние собственного электрика клиентам обходится дорого, по-
этому обращаясь к нам за услугой «Ваш Электрик» наши кли-
енты получают массу преимуществ. И это не только качество 
и оперативность работ, профессиональный штат специали-
стов и инженеров, но и постоянный контроль бесперебойной 
работы организации, предотвращение аварийных ситуаций 
на моменте их появления, сокращение расходов на электро-
хозяйственные нужды. Преимущества услуги «Ваш Электрик» 

тема номеРа.
День стРоителя

уже оценили управляющие компании, производственные 
предприятия и учебные заведения города. 

За последний год в компании «МИГ» произошли суще-
ственные изменения. Мы выросли в 2 раза, штат сотрудников 
пополнился новыми специалистами. Кроме того, запустили 
несколько новых направлений: автоматизация пожарной сиг-
нализации, сборка электрощитов и «Ваш Инспектор» — про-
верка электрохозяйства компании для определения действи-
тельного состояния электрики.

с дНёМ строителя!

В День строителя хочется поздравить коллег и партнёров, 
которые своим самоотверженным трудом создают условия для 
комфортной и благоустроенной жизни людей. Желаю продук-
тивных трудовых будней, роста мастерства, а также личного 
благополучия, крепкого здоровья, оптимизма и уверенности 
в завтрашнем дне. Убедитесь в безопасности вашего электрохо-
зяйства — вызовите нашего инспектора на свой объект! 
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amira home — 
место, где дизайн 
встречается 
с качеством

дизайнер проекта: ольга лобастова.
Жк на ул. Молодой Гвардии, 102 а

Любовь Ложкина, директор сети 
салонов AMIRA HOME

— Мы открыли новую главу в истории 
нашей компании и готовы презентовать 
новый бренд кухонной и корпусной мебели 
AMIRA HOME, который вырос из многими 
любимого Greta. уже несколько последних 
лет мы занимаемся модернизацией 
производственных мощностей, у нас 
современная малярная камера, станки 
с чпу управлением по распилу, 
фрезерованию и присадке. Всё производство 
автоматизировано для того, чтобы снизить 
цену для конечного потребителя.
Мы делаем все возможное для того, чтобы 
ваш интерьер был оригинальным и стильным!

сканируй QR-код 
и смотри фильм 
о производстве 
AMIRA HOME

октябрьский пр-т, 149,  

тЦ «спартак», 2 этаж 

ул. Щорса  73, тЦ «Весна», 2 этаж

8 800 6000 901

amira-mebel.ru

amirahome43

amira_home_mebel



ФОРМУЛА ДОЛГОЛЕТИя СУщЕСТВУЕТ, —  
С УЛыБКОй ЗАяВЛяЕТ ТАТьяНА КРУПСС, 
эКСПЕРТ ПО ЗДОРОВью, МЕДИЦИНСКИй 
ПСИхОЛОГ, ОСНОВАТЕЛь КЛИНИКИ «ЛАДАМЕД», 
ВОшЕДшАя В СПИСОК «ГЛАВНыЕ ЖЕНщИНы»

ЧТО ДЕЛАТь, ЧТОБы ЖИТь ДОЛГО И СЧАСТЛИВО? 

— Долгое время я собирала по крупицам знания о питании, 
очищении организма, здоровых привычках и осознанном 
мышлении, чтобы составить собственную пошаговую анти-
эйдж-систему. Я выделила семь основных сфер жизни, кото-
рые начинаются на букву «С». Получился такой буквенный 
код здоровья и долголетия.

Первый шаг — сила слова. Это наши мысли, убеждения, то, 
что мы говорим и думаем о себе. «Я старая, больная» или «Я 
молодая и энергичная»? Во мне река здоровья или болото бо-
лезней? Закройте глаза и задайте себе этот вопрос. Какой от-
вет вы услышали внутри себя? Здесь наше Самопознание и на-
чало Самоисцеления.

Все наши слова — это маленькие коды, и они крайне вли-
яют на наше самочувствие.

Второй  шаг — соль и сахар. Здесь всё про полноценное пи-
тание и наши зависимости. Мы заедаем эмоции, стрессы, ра-
дости, горести — всё, только не истинный голод. Важно на-
учиться правильно подбирать продукты, правильно готовить 
и правильно есть. 

Третий шаг — стресс. Это жизнь больших городов. Город от-
нимает несколько лет. Доказано учёными. Мы часть природы, 
только там энергия, туда нам и дорога. Моя летняя террито-
рия счастья — это загородная жизнь. Город для меня стал про-
сто точкой деловых и клиентских  встреч. Три раза в неделю 
самое то. Всё остальное время — это зелёный лес, чистая вода, 
живой огонь, на шишках баня. 

Четвёртый шаг — сон. Многим знакомо состояние «жвач-
ки мыслей и идей», которые перевозбуждают и не дают за-
снуть. В своей программе я учу отключаться  и настраиваться 
на полноценный отдых. 

Пятый шаг — спорт. Если не использовать свои мышцы, 
они ослабнут и будут «пользовать нас». Не будут поддержи-
вать внутренние органы, и мы начнём дряхлеть от остеопо-
роза и саркопении. Найдите физическую нагрузку по душе. 
Моя нежная любовь — загородные велосипедные прогулки. 
А вообще возьмите за правило: утром небольшая зарядка, 
в обед — пешком до кафе, в течение дня на рабочем месте — 
5-минутная разминка, а вечером — лёгкая растяжка и стати-
ческие упражнения. 

Шестой шаг — социум. Это наши взаимоотношения не толь-
ко в рабочей среде, но и с близкими людьми. Это наше либи- 22-03-03

О ДОЛгОЛЕтИИ
И ПРавИЛьНЫХ
ПРИвЫЧкаХ

до, гормональное здоровье, сексуальное влечение и удовлет-
ворённость в жизни в целом. Это проявленность миру. Это 
любовь к семье, к людям, к роду. Здесь убираем токсичные 
отношения и эмоциональные расстройства. Все болезни кор-
нями там. 

И седьмой шаг — счастье. Это принятие себя и осознание 
своей ценности, своих  ЗОЖигательных целей и достижений. 

я — ЗА ЗОЖ КОМФОРТНый, БЕЗ ФАНАТИЗМА

Потому что фанатизм — любой, даже в плане здоровья — 
это потеря адекватности и путь к срывам. Когда-то я уже пи-
сала о своей любимой формуле ЗОЖ 80/20. 80% времени ты 
ЗОЖ: хрустишь морковку, качаешь мышцы, соблюдаешь ре-
жим. 20% оставляешь на свои «маленькие радости». Всё очень 
индивидуально, адекватно, через новые знания и внутрен-
нее чутьё. 

Никогда не забывайте: у вас есть право на счастливую 
жизнь. А залогом счастливой жизни является полноценное 
здоровье и активное долголетие.

Что это за система семи шагов. Это 7-недельная модификация 
физического, душевного здоровья, духовного развития и долголетия 
через индивидуальное сопровождение клиента по семи параметрам, 
название каждого начинается на букву «с». Такой пошаговый план 
самодисциплины и самоисцеления на долгие годы. На каждом эта-
пе я персонально веду клиента, рассказываю, что это за шаг, даю 
подробный план питания, лаб. обследований, образа жизни, помо-
гаю найти зоны роста, и неважно, в каком sosтоянии вы сейчас. 
Вы все сумеете!  

красота и здоровье
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ул. Московская, 109
8-922-940-9000
info@kaizerdom.com
vk.com/kaizerdom

15 лет строим 
современные
деревянные дома!

Алексей Белозёров,
директор компании:
— Поздравляю с Днём строителя! 
Процветания, терпения 
и новых грандиозных объектов!



мНЕ
НуЖЕН 
максИмум,
а вам? 

ЕКАТЕРИНА МИКРюКОВА, 
ПЕРСОНАЛьНый ТРЕНЕР, ЧЕМПИОНКА 
GRAND PRiX NBC8 — О РАБОТЕ 
НАД СВОИМ ТЕЛОМ С ПОМОщью 
СОВРЕМЕННых ТЕхНОЛОГИй 
В «КЛИНИКЕ ДОКТОРА ИЛьИНОй»

НОвЫЕ 
тЕХНОЛОгИИ 
ДЛЯ 100%-НОЙ  
РаБОтЫ 
НаД тЕЛОм

красота и здоровье
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ВПЕРёД — К эСТЕТИКЕ И КРАСОТЕ!

— Спорт — мой главный инструмент самореали-
зации, если хотите — моё предназначение. Я чув-
ствую себя счастливой, когда достигаю желаемых 
результатов, совершенствую себя и, главное, вдох-
новляю других, помогаю им трансформировать 
своё тело. Ни один по-настоящему успешный и 
гармоничный человек сегодня не игнорирует свою 
внешность — каждый так или иначе стремится к 
эстетике и красоте. Поскольку я профессионально 
выступаю на соревнованиях, мне важно работать 
над своим телом чуть больше, чем это делают дру-
гие. Чуть больше, чем кажется возможным. Как 
тренер, я отлично понимаю, что при любой, даже 
самой интенсивной тренировке в зале наши мыш-
цы выкладываются лишь на 40% от своего потенци-
ала. Но я максималистка, и мне нужны все 100%!

Именно поэтому я продолжаю работу над скуль-
птурой своего тела не только в зале, но и в «Клинике 
доктора Ильиной». Я привыкла ценить своё время и 
своё тело, поэтому всегда выбираю для себя лучшее. 
В Кирове только в «Клинике доктора Ильиной» пред-
ставлены аппаратные методики, которые работают 
сразу в нескольких направлениях и дают быстрые 
результаты. Это технологии RSL и TESLAFORMER. 

30 МИНУТ С TESLAFoRMER = 5 ЧАСАМ 
РАБОТы В ЗАЛЕ

Аппаратная методика TESLAFORMER сокращает 
мышцы на 100% их силы — вот он, тот максималь-
ный результат, к которому я стремлюсь! Представьте 
себе, что всего одна 30-минутная процедура рав-
на 5  часам активной тренировки в спортзале. 
Я заметила результат сразу же после первой про-
цедуры. Перед соревнованиями посещаю сеансы 
TESLAFORMER регулярно. При этом никакой боли и 
реабилитации. Аппарат позволяет проработать те 
мышцы, которые либо невозможно, либо очень тя-
жело задействовать при тренировке в зале. 

АППАРАТНый МАССАЖ RSL — МОй ВыБОР!

Технология RSL помогает снимать напряжение по-
сле интенсивных занятий, расслабляет забившиеся 
мышцы, снимает боль и разгоняет лимфу. Это аппа-
ратный массаж от пяточек до шеи, особое внимание 
уделяется проблемным участкам. Он великолепно вы-
водит лишнюю воду, что очень важно тем, кто готовит-
ся к соревнованиям или просто желает быть стройнее. 
Ещё RSL борется с целлюлитом, при этом аппарат аб-
солютно безопасен. Конечно, за расслаблением устав-
ших мышц можно ходить на сеансы к массажисту, но 
у него всего 10 пальцев, в то время как у RSL — 72 «паль-
чика», которые прорабатывают глубинные слои кожи 
и разбивает целлюлит даже на 3-4 стадии. 

Как TESLAFORMER, так и RSL требуют курсово-
го подхода. Эти технологии — желанные и незаме-
нимые помощники для всех спортсменов, бодибил-
деров и тех, кто активно работает над своим телом. 
Совершенствуйтесь каждый день, никогда не сдавай-
тесь, прокачивайте себя в разных направлениях и вы-
бирайте для этого лучшие, современные подходы и 
технологии! 

 ул. Пятницкая, 12, корп. 1

+7 (912) 734-80-08               dr.ilina_clinic

Лицензия N ЛО-43-01-003303 от 21.10.2021.

МНЕ ВАЖНО РАБОТАТь НАД 
СВОИМ ТЕЛОМ ЧУТь БОЛьшЕ, 
ЧЕМ эТО ДЕЛАюТ ДРУГИЕ. 
ЧУТь БОЛьшЕ, ЧЕМ КАЖЕТСя 
ВОЗМОЖНыМ.

я чувствую себя счастливой, когда 
достигаю желаемых результатов, 
совершенствую себя и, главное, 
вдохновляю других, помогаю им 
трансформировать своё тело

красота и здоровье
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ул. Спасская, 59,  
ул. Московская, 7

789-444, 78-50-40

8-922-668-94-44

teztour_kirov

teztour-kirov.ru

Не Турция  
и Не Сочи.
ТоП-10 меСТ,
где ПродлиТь 
леТо
1 Россия — страна возможностей! 

Дагестан, Байкал, Алтай, Калининград, Сахалин 
и Камчатка — по вашим пожеланиям подберём 
интереснейшие экскурсионные маршруты и отдых на 
морях, озерах и в горах.  

2 Египетские ночи
Круглогодичное направление, но осенью самое 

лучшее время года — жара спадает, и ещё нет 
холодных ветров.

3 Роскошные эмираты ОАЭ
Октябрь и ноябрь по праву считаются самыми 

комфортными месяцами для отдыха на побережье 
Персидского залива и Индийского океана.

4 Доступные Мальдивы
Кстати, только в это время года любители 

подводного мира могут увидеть огромные скопления 
крупных морских обитателей.

5 Манящие Сейшелы
Осенью на Сейшелы приходит весна! Осадки все 

ещё редкость, но океан уже успокаивается. Можно 
понаблюдать за миграциями птиц.

6 Яркие краски Таиланда
Здесь сезон длится круглый год, главное — 

правильно выбрать курорт. Мы поможем! 

7 Колоритная Куба
С середины октября здесь устанавливается 

благоприятная погода, а с ноября начинается высокий 
сезон,  когда приезжает больше всего туристов.

8 Венесуэла становится ближе
Для яркого пляжного отдыха лучше отправиться 

на остров Маргарита. С ноября по май здесь 
комфортный сухой период.

9 Рассветы и закаты Шри-Ланки
Лучший период для путешествия на Цейлон 

длится целых полгода — и начинается с ноября.

10 Гостеприимная Абхазия
Пить минеральную воду, любоваться озером 

Рица, посещать знаменитый Новоафонский 
монастырь и пещеру Нового Афона в сентябре или 
октябре так же приятно, как и лежать на пляже. 

Все курорты, которые мы предлагаем, 
проинспектированы нашими сотрудниками. 
Приглашаем выбрать отдых своей мечты!



Октябрьский проспект, 143
+7 (922) 991-70-40
+7 (8332) 38-26-31
Cайт: mila-mi.ru

Благодарим Ботанический сад 
за помощь в проведении съёмки

рубрика, в которой известные дамы, настоящие 
сливки общества, пьют кофе с людмилой михайловой, 
создателем марки женской одежды королевских 
размеров MilaMi, отвечают на вопросы и признаются  
в любви бренду. сегодня это наталия ашихмина,  
директор компании «актион»

Вся одежда, 
представленная  
в проекте, —  
от MilaMi

1. Расскажите историю знакомства с брендом одежды MilaMi. 
Наблюдала за брендом с появления на рынке, но ближе познакомилась 
и примерила на одном из мероприятий, куда меня пригласили 
продемонстрировать один из образов коллекции.
2. Что вас цепляет в бренде? Натуральные ткани высокого качества. Я не 
могу носить одежду из искусственных материалов, появляется дискомфорт. 
Подкупают красивые расцветки и необычные модели, которые могут 
подчеркнуть достоинства и скрыть недостатки фигуры. В MilaMi готовы 
работать с клиентом индивидуально и шить по твоим параметрам. В такой 
одежде на любых мероприятиях, будь это даже «Человек года», чувствуешь 
себя шикарной женщиной, раскованной, хочется приподнять голову, 
вытянуть шейку и легкой походкой отправиться в светлое будущее.
3. Как считаете, что в женщине самое ценное? Баланс. Важна 
самореализация во всех сферах — в работе или бизнесе, в личных 
отношениях, в семье, отдыхе. 

с MilaMi
кофе и сливки



Я НЕНавИЖу 
свОЮ ШЕЮ!

СЕГОДНя ПОГОВОРИМ О ТОМ, ЧТО СДЕЛАТь, 
ЧТОБы шЕя ОСТАВАЛАСь НАДОЛГО «КАК 
МОЛОДОй ПОБЕГ», — юЛИя ЧЕБЛУКОВА, ВРАЧ-
КОСМЕТОЛОГ КЛИНИКИ «ВОЗРОЖДЕНИЕ

Лицензия: №ЛО-43-01-000682

ул. Преображенская, 82/1  
т. 77-76-78, 78-86-78 

vozrozhdenie-kirov.ru

lazerkirov

ПАРУ СЛОВ О ПЛАТИЗМОПЛАСТИКЕ

— Благодаря особенностям строения кожи шеи мы можем 
смотреть на звёзды: она тонкая, легко растягивается и под-
вижная. Но именно из-за этих особенностей шея быстро и 
рано обвисает, становится дряблой и покрывается морщина-
ми. Сразу же оговоримся о распространённой сейчас пласти-
ческой операции на шее — платизмопластике. Во-первых, 
она не проводится отдельно от подтяжки лица, во-вторых, 
любая операция — это швы, которые могут визуализиро-
ваться. И в-третьих, что самое главное, ни одна операция 
не  улучшает качество кожи и не омолаживает её. Без долж-
ного косметологического ухода через несколько лет вы вернё-
тесь к исходному состоянию. 

Итак, что может предложить инъекционная и аппаратная 
косметология? Оказывается, немало!

4 ПРОЦЕДУРы ДЛя КРАСИВОй И МОЛОДОй шЕИ

Самое простое — процедура биоревитализации. 
Поликомпонентный препарат «Мезовартон» обеспечит ув-
лажнение и уплотнение кожи при минимальной травмати-
зации. Курс составляют 4 процедуры с интервалом в 2 недели.

Процедуры, направленные на длительную стимуляцию 
коллагена, проводятся 1-2 раза в год. К ним относится арми-
рование кожи шеи препаратами на основе гидроксиапатита 
кальция («Радиесс» или «Фейстайм») или на основе полимо-
лочной кислоты (Repart PLA). Эти препараты работают на пер-
спективу и гарантируют продолжительный эффект. 

Всё больше растёт интерес к аппаратным методам. Без со-
мнения, у них есть свои преимущества: безболезненные, не-
инвазивные, без реабилитации. И здесь на первом месте по 
востребованности процедура ультразвукового SMAS-лифтинга 
на аппарате «Ультраформер». 

Никогда раньше мы не имели возможности работать 
со всеми слоями кожи одновременно и даже достигать уров-
ня мышц шеи. Воздействие ультразвука оставляет в тканях 
множественные микроожоги, которые, заживая, сокращают 
избыток кожи и стимулируют синтез коллагена. 

И наконец, столь ненавистные многим горизонтальные 
морщины шеи — «кольца Венеры». Простая и гениальная тех-
ника заполнения этих морщин мелким филлером Belotero Soft 
избавит вас от них за 1-2 процедуры. 

Приходите ко мне в медицинский центр «Возрождение», 
и вы будете ходить со свободно и гордо поднятой шеей, кото-
рая никогда не выдаст ваш возраст. 

свободно шея 
поднята,
как молодой 
побег, 
кто скажет имя, 
кто — лета
кто — край её, 
кто — век?

М. цветаева

Биоревитализация препаратом 
«мезо вартон» — 10 500 ₽
армирование и стимуляция синтеза коллагена 
препаратом «фейстайм» — 17 000 ₽
армирование и стимуляция синтеза коллагена 
препаратом Repart PLA — 22 000 (шея + овал лица)
Процедура смас-лифтинга шеи — 15 000-30 000 ₽
коррекция «колец венеры» — 12 500 ₽

красота и здоровье

август 202376



СТИЛЬ.
ОСОБЫЙ ПОДХОД. 
КАЧЕСТВО.

ул. Ленина, 205,  
ТЦ Green Haus, 1 этаж, т. 205-615
ул. Труда, 71,  
ТЦ «СтройРемо», 1 этаж, т. 205-575

Не выбирайте

шторы…

… Пока не побывали 

в нашем салоне!



тРИ кИта 
ОЗДОРОвЛЕНИЯ 
И ПРОфИЛактИкИ 
ОРгаНИЗма

О ТОМ, КАК ОЦЕНИТь И СКОРРЕКТИРОВАТь 
СОСТОяНИЕ ЗДОРОВья — КСЕНИя 
ЧЕРНяДьЕВА, ВРАЧ-КОСМЕТОЛОГ, 
ДЕРМАТОЛОГ, ВРАЧ ПРЕВЕНТИВНОй 
МЕДИЦИНы

КАК ПОНяТь, ЧЕГО ВАМ НЕ хВАТАЕТ?

— То, как мы выглядим, наша фигура, кожа — это отражение 
состояния внутренней среды организма. Поэтому прежде, 
чем начать корректировать что-то в своей внешности, нужно 
узнать — чего же не хватает организму. Помогут в этом гене-
тический тест и регулярный чек-ап организма. 

ЧТО ПОКАЗыВАЕТ ГЕНЕТИЧЕСКИй ТЕСТ?

Считается, что генетика влияет на состояние нашего 
организма лишь на 20%, остальные 80% — это наш образ 
жизни, привычки и экология. Что позволяет узнать ге-
нетический тест? Например, он поможет выявить склон-
ность к зависимостям — к кофе, никотину, компьютерным 
играм. Также результаты такого теста покажут, как усваи-
ваются белки, жиры, углеводы, витамины. На основе этих 
данных можно корректировать питание, добавлять или, 
наоборот, исключать из рациона те или иные витамины 
и полезные вещества. 

Есть генетический тест, который определяет спортив-
ный потенциал организма. И это тоже важная информа-
ция. После такого анализа становится понятно, какие 
нагрузки предпочтительнее. Вы будете заниматься целе-
направленно, беря от тренировок максимум пользы. 

Развёрнутые генетические тесты делает сертифици-
рованная лаборатория в Новосибирске. Сдать их можно в 
Кирове. Ваш генетический материал отправляется в лабо-
раторию, и в течение месяца вы получаете результаты ана-
лиза с расшифровкой. 

КАК ПОДБИРАТь БАДы?

Многие говорят — зачем мне ваши БАДы, если у меня 
сбалансирование питание? Но чтобы получить суточную 
норму всех витаминов, белков, жиров и углеводов, нужно 
съедать минимум 6 тысяч калорий. Из еды столько не по-
лучить. Поэтому мы вынуждены разнообразить свою пищу 
витаминами. Бесконтрольно принимать БАДы нельзя, есть 
также свои нюансы и среди производителей. Поэтому ка- 8-953-672-06-33

чественные, эффективные назначения можно получить 
только у врача. Купить витамины по принципу «подруж-
ке помогли» — достаточно опасная практика. Неправильно 
подобранные БАДЫ могут навредить организму. Из обя-
зательных для всех в индивидуальной дозировке — вита-
мин D, Омега 3 жирные кислоты, магний (лучше в форме 
хелата либо таурата). Их можно принимать на регулярной 
основе, но под контролем анализов. 

КАКИЕ АНАЛИЗы СДАВАТь В ЧЕК-АПЕ?

Врачи, целью которых является предупредить заболе-
вание, помочь пациенту избежать его, настаивают на ре-
гулярном чек-апе организма. Чек-ап — это перечень не-
обходимых анализов, которые мы должны сдавать раз в 
полгода. И на основании результатов врач выстраивает 
дальнейшую тактику по оздоровлению или лечению ваше-
го организма. В чек-ап входит развёрнутый общий анализ 
крови, биохимический анализ крови, гормоны и ряд дру-
гих исследований, которые врач назначает каждому па-
циенту индивидуально. Самолечение тут неуместно. Если 
есть какие-то очевидные проблемы, например, акне, — 
чек-ап будет более расширенным. 

Если результаты анализов показывают какие-то откло-
нения от нормы, врач назначает корректировку — либо ме-
дикаментозную, либо БАДы. 

красота и здоровье

август 202378



Вятка-Цум, Воровского, 77,  
2 этаж — магазин мужской одежды 
3 этаж — магазин женской одежды

+7 (922) 661-13-42

Cчастливые и знаменитые с Number 5

на вопросы отвечает антон:
1. самое важное, чему вас научили родители? Ответственности 
и самостоятельности. Меня часто оставляли с младшей сестрой, 
и я учился отвечать за другого человека и за себя. 
2. продолжите фразу: «моя мама всегда говорила мне, что …. я могу всё!
3. какой самый главный совет вы дали  своей дочери? Ничего не бойся!
4. есть ли у вас семейные традиции? Мы собираемся всей семьей и 
отмечаем значимые праздники, несмотря на то, что родители живут 
в Воркуте, сестра — в Санкт-Петербурге, я в Кирове. Также мы 
вместе путешествуем по России и загранице, ходим в походы. 
5. Что для вас семья, если сказать одной фразой? Семья — это счастье!
6. какой из образов понравился больше? эмилия: белая футболка с джинсами. 
Светлана: юбка-брюки и блузка. Антон: образ с бордовым  пиджаком.

СТИЛьНыЕ ОБРАЗы ОТ СЕТИ МАГАЗИНОВ 
МУЖСКОй И ЖЕНСКОй ОДЕЖДы 
NuMBer 5 ВыБИРАюТ СЧАСТЛИВыЕ И 
ЗНАМЕНИТыЕ СЕМьИ НАшЕГО ГОРОДА.  
ПРИСОЕДИНяйТЕСь И Вы!

антон сметанин, 
собственник ARTNET STUDIO, 
с мамой светланой  
и дочерью Эмилией  
в образах от Number 5

НА АНтоНе: 
Джемпер — 3 690 a 
Поло — 3 590 a 

Брюки — 6 790 a

НА эМилии: 
футболка — 4 290 a 

Джинсы карго — 4 590 a

НА светлАНе: 
Джинсовка — 7 990 a  
футболка — 4 590 a 
Джинсы — 5 990 a



ИЗ ОТПУСКА Мы ПРИВОЗИМ ГРУЗ 
НЕРЕшёННых КОСМЕТОЛОГИЧЕСКИх 
ПРОБЛЕМ: КОЖА ВыГЛяДИТ ТУСКЛОй И 
УСТАВшЕй. САМОЕ ВРЕМя ОБРАТИТьСя 
К ВРАЧУ-КОСМЕТОЛОГУ, — ОЛьГА ПЕТУхОВА, 
ВРАЧ-КОСМЕТОЛОГ, РУКОВОДИТЕЛь 
КОСМЕТОЛОГИИ «ПРОФИ»

ВОССТАНОВИТь КОЖУ ЛИЦА ПОСЛЕ ОТПУСКА

— Как правило, после отдыха в местах с активным солн-
цем и сухим воздухом кожа быстро теряет влагу и прояв-
ляется избыточная пигментация. Кроме того, вследствие 
интенсивной инсоляции на лице появляются новые ми-
мические морщины. Таким образом, после отпуска в 
первую очередь придётся ликвидировать проблемы обе-
звоженности и гиперпигментации, а также признаки 
преждевременного старения, вызванные повреждающим 
действием ультрафиолета.

Кроме того, впереди осенне-зимний сезон, который 
также способствует потере воды нашей кожей. А осень-зи-
ма — это время, когда мы можем предложить пациентам 
активные стимулирующие, отбеливающие, выравниваю-
щие текстуру кожи процедуры (аппаратные методы, сре-
динные химические пилинги, фотолечение). И учитывая, 
что в конце лета нам нужно восстановить кожу и одновре-
менно с этим подготовить её к активным стимулирую-
щим методикам, процедурой выбора в это время служит 
биоревитализация препаратами на основе гиалуроновой 
кислоты.

Лицензия ЛО-43-01-003306 от 17.11.2021 г.

ул. Ульяновская, 30  

+7 (8332) 21-09-99

     beautyworkshop_kirov

BELLАRTi — ПРЕМИАЛьНОЕ РЕшЕНИЕ 
ДЛя МОЛОДОСТИ ВАшЕй КОЖИ 

Мы рады предложить нашим пациентам новый препа-
рат Bellаrti — это премиальная высокомолекулярная гиалу-
роновая кислота с антиоксидантом манитолом и глициро-
лом HTL (Франция). Благодаря уникальной технологии АFT, 
препарат даёт более пролонгированный эффект, по сравне-
нию с аналогами, за счет своей структуры:

 ■ увлажняющий, омолаживающий и моделирующий 
эффект;

 ■ безболезненное распределение в тканях, так как pH ком-
понентов соответствует тому же показателю дермы;

 ■ естественность изменений, благодаря которым лицо вы-
глядит отдохнувшим и помолодевшим на 5-8 лет;

 ■ минимум побочных реакций и быстрое восстановление.
В серии Bellarti есть препараты для людей от 18 до 65 лет. 
Hydrate помогает при обезвоженной и сухой коже, пер-

вых морщинах, темных кругах вокруг глаз, отечности. Lift  
показан при более выраженных возрастных изменениях  — 
даёт подтяжку и уплотнение кожи. А процедура Двойное 
Сияние Double Shine — это быстрый, продолжительный и мак-
симально заметный эффект: комплексная и пролонгирован-
ная программа по применению линейки препаратов в од-
ной процедуре! 

Также мы предлагаем методику 5 точек. Она даёт мгно-
венный эффект лифтинга, глубокое увлажнение, без синя-
ков и следов. Это очень комфортно и можно использовать 
как процедуру на выход. 

Выбрать нужный препарат и методику вам всегда помогут 
грамотные специалисты «Косметологии Профи». 

втОРаЯ 
ЮНОсть  
ЛИца

красота и здоровье
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ЛЕЧЕНИЕ 
ЗуБОв  
БЕЗ БОЛИ: 
5 вОПРОсОв 
О ДЕтскОм 
НаРкОЗЕ 
С КАКОГО ВОЗРАСТА МОЖНО 
ДЕЛАТь АНЕСТЕЗИю?

— Возрастных ограничений для прове-
дения наркоза нет. Главное — чётко по-
нимать, нужен ли этот наркоз ребёнку. 
Дети с 2 до 3 лет нуждаются в наркозе, 
потому что таким малышам сложно 
долго  сидеть неподвижно с открытым 
ртом. Кроме того, звуки бормашины, 
сверление зубов могут напугать ребён-
ка, и лечить ему зубы в будущем будет 
намного сложнее. Как раз дети в возрас-
те 4–5 лет нуждаются в наркозе из-за 
того, что раньше были напуганы. Также 
в лечении зубов под наркозом нужда-
ются и более старшие дети, если необхо-
димо проделать большой объём работы. 
И нельзя забывать про «особых» детей — 
с синдромом Дауна, ДЦП, аутизмом и 
другими заболеваниям, — они всегда 
нуждаются в общей анестезии. 

КАКИЕ АНЕСТЕТИКИ 
ИСПОЛьЗУюТ?

В стоматологии «Блик» мы рабо-
таем с ингаляционным анестетиком 
Севофлуран. Этот препарат принят во 
всём мире для использования в детской 
практике. В отличие от препаратов про-
шлого поколения Севофлуран не токси-
чен и выводится из организма в неиз-
менённом виде, не оказывая влияния 
на внутренние органы. Также в клинике 
есть Дантролен — единственный препа-
рат в мире, введение которого купирует 
приступ ЗГ (редкое возможное осложне-
ние). Дантролен ОБЯЗАТЕЛЬНО должен 
быть у анестезиолога-реаниматолога 
при проведении ингаляционного нар-
коза у детей.

при лечеНии Зубов  
в НАрКоЗе НуждАются:

1. Дети в возрасте до 3 лет.
2. Дети от 3 до 8 лет с большим 

объёмом лечения или в 
случае сложного удаления. 

3. Дети, ранее напуганные во 
время лечения зубов. 

4. Особенные дети. 

Лицензия № ЛО41-01160-43/00355972

ул. Московская, 4,  
ул. Московская, 24

35-70-30            бликдент.рф

ПРАВДА ЛИ, ЧТО НАРКОЗ 
ОПАСЕН ДЛя РЕБёНКА?

Как и у любой медицинской мани-
пуляции, у наркоза тоже есть свои воз-
можные побочные эффекты: например, 
послеоперационная тошнота и рвота, 
аллергические реакции. Задача ане-
стезиолога свести риск их проявления 
к минимуму. Для этого важно позабо-
титься не только о быстром засыпании 
ребёнка, но и о его комфортном про-
буждении. Это можно сравнить с пило-
тированием самолёта. Самое сложное 
— взлёт и посадка. Но под управлени-
ем опытного пилота полёт проходит без 
проблем. Так и здесь. Мы управляем 
сном ребёнка и контролируем «взлёт» и 
«посадку». Поэтому безопасность нарко-
за зависит от опыта анестезиолога, кото-
рый в критический момент сможет пре-
дотвратить «катастрофу». 

НАРКОЗ — эТО СРЕДСТВО 
ПРОТИВ СТРАхА?

Нет, наркоз таким не является. Но 
вовремя пролеченные под наркозом 
зубы могут предотвратить страх ре-
бёнка перед стоматологом в будущем. 
Лучше один раз вылечить зубы под нар-
козом, чем нанести ребёнку психоло-
гическую травму, когда даже будучи 
взрослым он будет обходить стомато-
логов за версту. 

СЕДАЦИя ИЛИ НАРКОЗ —  
В ЧёМ РАЗНИЦА?

Седация не выключает полностью 
сознания, а лишь успокаивает. Она не 
обладает обезболивающим эффектом, 

поэтмоу при лечении осложнённых 
зубов всё равно потребуется вводить 
местное обезболивающее. Также ле-
чение под седацией сильнее ограни-
чено во времени, чем наркоз. К тому 
же под седацией не каждый ребёнок 
спокойно усидит на месте. Наркоз же 
полностью выключает сознание, вы-
зывает расслабление мышц, отключе-
ние некоторых рефлексов, у пациента 
пропадает болевая чувствительность. 
Создаются максимально комфортные 
условия и для маленького пациента, 
и для врача. Наркоз позволяет стома-
тологу сделать свою работу более каче-
ственно и быстро по сравнению с ле-
чением без наркоза и под седацией.

НА САМыЕ ОСНОВНыЕ ВОПРОСы РОДИТЕЛЕй О 
НАРКОЗЕ ДЛя ДЕТЕй ВО ВРЕМя ЛЕЧЕНИя ЗУБОВ 
ОТВЕЧАЕТ АЛЕКСЕй хАРЛАМПИЕВ, ВРАЧ АНЕСТЕЗИОЛОГ-
РЕАНИМАТОЛОГ СТОМАТОЛОГИИ «БЛИК»

красота и здоровье

81



ИНтРаОРаЛьОЕ 
цИфРОвОЕ 
скаНИРОваНИЕ 
ЗуБОв в цЕНтРЕ 
ИННОвацИОННОЙ 
стОматОЛОгИИ 
VIP-ДЕНт

АЛЕКСЕй ГОНЧАРОВ, ГЛАВНый ВРАЧ ЦЕНТРА 
ИННОВАЦИОННОй СТОМАТОЛОГИИ ViP-ДЕНТ

ДЛя ЧЕГО НУЖНО ЦИФРОВОЕ СКАНИРОВАНИЕ 
ЗУБОВ?

— Перед тем как провести ортопедическое лечение, устано-
вить импланты, вкладку, керамическую накладку, съёмный 
или несъёмный протез, снимается оттиск зубов. В последу-
ющем он отправляется в зуботехническую лабораторию и 
служит основой для создания необходимой конструкции. От 
точности изготовления такого слепка будет зависеть качество 
готового изделия, его функциональные показатели, удоб-
ство, продолжительность эксплуатации.

Сегодня технология получения слепка зубов пациента за-
метно изменилась и усовершенствовалась. 3D-сканирование 
(цифровое, внутриротовое, интраоральное) — это технология, 
пришедшая на смену классическим оттискам из силиконо-
вой массы или гипса. Это современная методика, изменив-
шая привычный взгляд на стандартную стоматологическую 
процедуру.

Специалисты, имеющие навыки работы с обоими вариан-
тами технологий, подтверждают, что цифровой оттиск гораз-
до более точный и четкий, чем тот, что получают с помощью 
классического метода.

Ещё один заметный плюс для пациентов — полное отсут-
ствие неприятных ощущений от нахождения вязкой силико-
новой массы во рту.

Используя данные, полученные в результате сканирова-
ния зубов, мы проектируем весь процесс будущего лечения 
в цифровом формате, изучаем конечный результат ещё до на-
чала лечения, обсуждаем варианты с пациентом и выбираем 
оптимальное решение. 

ViP-ДЕНТ = ИННОВАЦИИ + ОПТИМИЗАЦИя

Для скорейшего достижения результата ортопедического 
лечения в VIP-Дент есть собственная зуботехническая лабора-
тория. Наши специалисты способны изготовить модели че-
люстей методом 3D-печати прямо в день сканирования, что 
позволяет выполнить работу в максимально сжатые сроки. 

Октябрьский пр-т, 88

(8332) 54-91-71

vip-dent43.ru

vipdent43

Лицензия № ЛО-43-01-001669

В случае протезирования на имплантах и необходимо-
сти фрезерования индивидуальных абатментов, все полу-
ченные после сканирования данные вместе с заказ-нарядом 
сразу же отправляются в крупнейшую зуботехническую лабо-
раторию России, где после короткого процесса согласования 
3D-моделей отправляются прямо на станок. 

Слаженность работы наших специалистов позволяет сокра-
тить время изготовления любых ортопедических работ более 
чем в 2 раза (в сравнение с другими клиниками). 

красота и здоровье
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Профессиональный уход для волос: 
шампуни, кондиционеры, маски, 
краски

Ольга 
Кокорина,
владелец 
«Белого салона» 
красоты

Больше чеМ 
окрашивание
и уход для волос

ул. Преображенская, 65
+7 (912) 338-82-12

Запись 
онлайн

ул. Милицейская, 76а
+7 (912) 826-46-11



ДуЭт вРаЧа И ПацИЕНта —
в ОсНОвЕ вЫсОкОгО РЕЗуЛьтата

«ДУэТ+» РАБОТАЕТ С 2018 ГОДА. К УСЛУГАМ НАшИх ПАЦИЕНТОВ — СТОМАТОЛОГИя С ПРИМЕНЕНИЕМ 
НАИБОЛЕЕ эФФЕКТИВНых И НОВых ТЕхНОЛОГИй, ОБОРУДОВАНИя И МАТЕРИАЛОВ ИЗВЕСТНых 
МИРОВых БРЕНДОВ, — ЕЛЕНА ИВшИНА, СОУЧРЕДИТЕЛь СТОМАТОЛОГИЧЕСКОй КЛИНИКИ «ДУэТ+» 
(НА ФОТО В ЦЕНТРЕ)

ВЕСь СПЕКТР СТОМАТОЛОГИЧЕСКОй ПОМОщИ

— В августе 2018 года вместе с небольшой командой еди-
номышленников, полных надежд и планов мы открыли 
клинику. Нашей главной целью было сделать качествен-
ные стоматологические услуги и современные методы 
решения доступными для многих кировчан. Поэтому 
ставку всегда делали на высокий профессионализм и вы-
сокотехнологичное оснащение. Практика прошедших 5 
лет показывает, что мы всё делаем правильно. Число па-
циентов растёт, они возвращаются к нам снова и снова, 
рекомендуют нас своим родным и знакомым.

УВЕРЕНы В КАЖДОМ ДОКТОРЕ

Основа клиники — это, конечно же, наши доктора. За 5 
лет нам удалось сформировать команду профессионалов в 
своём деле, врачей, по-настоящему увлечённых професси-
ей, готовых расти и развиваться. Наша молодая динамич-
ная команда постоянно совершенствует свои знания, уме-
ния и навыки, работает согласно современным протоколам 
лечения. Мы регулярно посещаем семинары, участвуем в 
стоматологических конференциях, проходим обучение у 
известных лекторов, имеем дипломы и сертификаты ми-
ровых лидеров в области стоматологии. Для нас самое глав-
ное — обеспечить высочайшее качество оказываемой сто-
матологической помощи. В каждом докторе мы уверены. 
У каждого из них за плечами опыт и врачебная репутация. 

ОСНАщЕНИЕ — НА ВыСОТЕ

Ещё одна важная составляющая оказания качественных 
стоматологических услуг — материалы и оборудования высо-

кого класса. В арсенале нашей клиники — итальянские сто-
матологические установки, операционный микроскоп, би-
нокулярные лупы, интраоральный сканер, фотокамеры для 
макросъёмки всех этапов лечения, немецкие автоклавы, ко-
торые являются залогом стерильности инструментов, а также 
пьезоскальпель для выполнения технически сложных хирур-
гических вмешательств. 

Наша стоматологическая клиника использует самые 
современные технологии и материалы, чтобы обеспечить 
наивысший уровень качества лечения. Мы работаем с каж-
дым пациентом индивидуально,чтобы разработать опти-
мальный план лечения, который будет соответствовать их 
потребностям и желаниям. Приглашаем вас на приятный 
и комфортный визит в нашу клинику.

КЛИНИКА В ЦЕНТРЕ

В наших планах — расширение. Новый филиал будет 
таким же уютным, его главными преимуществами будут 
также — высококвалифицированные специалисты и каче-
ственное современное оборудование. 

Лицензия: № Л041-01160-43/00326178 от «8» августа 2018 г.

ул. Подгорная, 7

8 (8332) 43-43-07         duet-dental.com
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НОваЯ 
уЛЫБка 
За ОДИН 
ДЕНь

СТОМАТОЛОГИ ЦЕНТРА ИМПЛАНТАЦИИ 
И ПРОТЕЗИРОВАНИя «ДИэЛИТ» ОТДАюТ 
ПРЕДПОЧТЕНИЕ СОВРЕМЕННОМУ МЕТОДУ 
БЕЗНАДРЕЗНОй ИМПЛАНТАЦИИ. эТО СТАЛО 
ВОЗМОЖНыМ БЛАГОДАРя хИРУРГИЧЕСКИМ 
шАБЛОНАМ И ИМПЛАНТАТАМ oSSTEM, — МАКСИМ 
ТЕРюхОВ, ДИРЕКТОР ЦЕНТРА ИМПЛАНТАЦИИ И 
ПРОТЕЗИРОВАНИя «ДИэЛИТ», ВРАЧ СТОМАТОЛОГ-
ОРТОПЕД, хИРУРГ, ИМПЛАНТОЛОГ

БЕЗ РАЗРЕЗА ДЕСНы

— При обычной имплантации врач делал длинные 
надрезы по 2 сантиметра на каждый зуб. При без-
надрезной имплантации длинные надрезы и швы 
не нужны. Теперь восстанавливать зубы не страшно и 
не больно.

БыСТРО

Безнадрезная имплантация занимает всего 10 ми-
нут, вместе с установкой коронки — 30 минут. Вам 
не нужно сидеть часами в кресле стоматолога и волно-
ваться: «Что там? Как там? А ещё долго?» Только успели 
сесть в кресло — и уже всё!

ЗУБ ЗА 1 ДЕНь

Не придётся ходить без зубов месяцами. При безнад-
резной имплантации коронка ставится сразу после уста-
новки имплантата. Тогда как при обычной импланта-
ции после установки имплантатов нужно несколько 
месяцев ходить без коронок = без зубов.

БЕЗОПАСНО

Самый безопасный метод имплантации. Вам не по-
вредят гайморову пазуху и ничего в челюсти. При без-
надрезной имплантации от возможных травм надёжно 
защищает хирургический шаблон.

Osstem имеет собственную компьютерную программу 
для навигации имплантации. Бренд применяет систе-
му хирургических шаблонов, которые печатают для па-
циента по результатам компьютерного моделирования 

Лицензия № ЛО-43-01-002656 
от 08 ноября 2017 г.

ул. Володарского, 135

8 (833) 241-01-38

операции. 3D-снимок загружают в программу, модели-
руют установку имплантата, просчитывают все нюансы 
и отправляют данные для печати 3D-шаблона OneGuide. 
Работа по такой методике обеспечивает быструю опера-
цию и точное следование плану. 

Больше полезной информации 
вы найдёте на моём канале. 
сканируйте QR-код, смотрите 
видео и будьте здоровы!

красота и здоровье
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СПорТиНг клуб 
«дороНичи»

5 оборудованных площадок, 
в том числе «Бегущий кабан»

30 оборудованных 
стрелковых позиций

28 профессиональных 
метательных машинок

Соответствие олимпийским 
требованиям

Команда опытных 
профессионалов 

10 км от города 
по шоссе 

СпЕКТР нАШих уСЛуГ
Тренировка охотника. Траектории полёта тарелок настраиваются так, 
чтобы имитировать движение зверей и птиц. 

Школа стендовой стрельбы. Обучение по методу Академии Филиппа 
Торрольда с привлечением профессионалов мирового уровня.

Олимпийские виды стрельбы. Проведение тренировок и 
соревнований по скиту, трапу и дабл-трапу. 

проверка и пристрелка оружия.

Детская школа. Обучающие группы для детей и школьников с 14 лет.

проведение мероприятий для коллективов и компаний.

г. Киров, Стрелковый клуб, 1
(напротив п. Дороничи)

+7-919-510-09-50, +7-919-510-83-90, 47-94-50

ssk.doronichi@gmail.com 

Стрелок43.РФ

•	 новый	уютный	дом
•	 баня	на	дровах
•	 3	зоны	барбекю	с	мангалами,	коптильней	и	казаном
•	 банный	чан
•	 множество	детских	развлечений
•	 горка	для	катания	на	ватрушках	зимой	и	2	летних	бассейна
•	 веранда	с	камином	и	гамаком
•	 беседка	с	видом	на	реку	
•	 караоке	
•	 просторная	закрытая	территория	для	активного	отдыха
•	 парковочная	зона	на	5	автомобилей

Принимаем компании до	12	
взрослых,	а	для	пар	и	семей	
с	детьми	есть	специальное	
ценовое	предложение

В стоимость уже входит:
•	 суточное	размещение	на	базе
•	 баня
•	 угли	для	мангала,	шампура/
решетки,	казан,	коптильня

•	 веники	для	бани

д.	Сауничи,	
Береговая,	14
+7	(922)	995-55-65
45-55-65
krak43



свЯЗИ РЕШаЮт

НАдеждА дАвыдовА

Директор салона 
цветов Lady Rose

пАвел вАхрушев
Собственник 
авторизованного 
установочного центра 
Avtozapusk 43, Эксперт 
по автомобильным 
охранным системам

диАНА хАрюшиНА

Руководитель, главный 
тренер Центра развития 
и танца «ЗВЕНО»Нас выбирают уже 

более 10 лет! в салоне 
вы найдете красивые и 
стильные букеты. Работаем 
с элитными плантациями. 
выполняем корпоративные 
заказы любой сложности.  

автозапуск, охранные 
комплексы, более 8000 
установок с 2007 г.

«ЗвЕНО» — твоё 
реальное движение.
в основе нашей работы 
лежит уникальный 
комплекс физического 
развития, который 
создает подвижное 
тело простыми вещами.

НАтАлья  
шулятевА

Директор «Арт-Строй _43»

строительная компания, 
которой можно доверять! 
строительство домов, 
коттеджей по панельно-
каркасной технологии! 

еКАтериНА 
чертищевА

Руководитель  
агентства недвижимости 
«СВЯЗИ»

Доведу до результата, в 
том числе до собственной 
квартиры, силой 
маленьких шагов!

ул. Герцена, 56

8 (922) 989-54-41

artstroy43

АНАстАсия 
КуЗНицыНА
Основатель полезного 
пространства Biomarket

Полезные продукты для 
всей семьи, фитосборы, 
суперфуды, элексиры,  
натуральная косметика. 
Доставка по Рф. 

МАрия 
ГоловиЗНиНА

Собственник студии 
гладкого тела 
Шёлк by Mary Clement

ул. Мостовицкая, 5

8 (912) 737-93-03 
8 (982) 383-20-78

ladyrose432078 

ул. Ломоносова, 3 (на 
территории «Первый 
АвтоЦентр»)

8 (900) 526-24-43

avtozapusk43 

ул. Орловская, 14 
т. 8 (922) 921-81-21

mybiomarket.ru

biomarket_kirov 
 
Bioshop43

8-953-947-41-50 
 
chk_katya 
 
nedvizhimost_kirov

8 (919) 520-10-40

dancezveno

тАтьяНА болтиНА 

Руководитель 
магазинов и 
учебного центра 
для бьюти-мастеров 
«Территория красоты»

Реализуйся в 
индустрии красоты 
вместе с нами!

ул. Ленина, 149 
ул. Молодой Гвардии, 46

8 (922) 666-62-06 
 
territory_of_beauty43 
training_center43

елеНА руссКих

Директор  
ООО «Экомир»

Экологическое 
сопровождение 
предприятий 
эффективно и в 
точный срок. Наши 
знания и опыт — 
залог вашего успеха!

8-953-130-66-55

ecomir.lab@gmail.com

silkbymaryclement.ru

silk_lazer_kirov

Работаем на премиальном 
оборудовании. 
Процедуры проводят 
высококвалифицированные 
специалисты, что, 
несомненно, приведет вас 
к желаемому результату! 

собственное производство
площадью более 4000 м2,
сплочённая команда 
профессионалов и 
современное оборудование, 
позволяющее создавать 
качественную мебель.  

АНАтолий попов

Собственник фабрики 
мягкой мебели Everly

ул. Шестаковская, 12  
г. Слободской

8 (8332) 77-93-46

everlyvk



НЕТВОРКИНГ-ПРОЕКТ «СВяЗИ РЕшАюТ» — эТО ПУБЛИКАЦИИ В ЖУРНАЛЕ + БИЗНЕС-ЗАВТРАК С 
ВОЗМОЖНОСТью ЛИЧНО ПОЗНАКОМИТьСя С ПРЕДСТАВИТЕЛяМИ ПРЕДПРИНИМАТЕЛьСКОГО 
СООБщЕСТВА ГОРОДА. хОТИТЕ ПРИНяТь УЧАСТИЕ? ЗВОНИТЕ: 8-922-634-86-18.

КсеНия юдиНА

Руководитель студий 
растяжки г. Киров 
международной 
сети Lady Stretch

Lady Stretch — это 
путь женщины к 
красоте и здоровью, 
через осознанность, 
поддержку и 
любовь к себе!

ольГА 
КоКовихиНА

Руководитель и 
модельер-дизайнер 
Авторского ателье 
Ольги Коковихиной

Разработка и пошив 
одежды премиум-класса 
из итальянских тканей в 
единственном экземпляре с 
учётом индивидуальностей 
заказчика.

АлеКсАНдрА 
солоНицыНА 
Исполнительный директор 
стоматологической 
клиники SoloDent

CompuDent STA Drive 
Unit — aппарат для 
компьютеризированной 
анестезии. Лечение зубов 
без страха и боли!
все виды протезирования.

ириНА шолМАН

Директор  
ООО «Эксперт»

все услуги по охране 
труда оказываются 
квалифицированными 
специалистами: обучение, 
разработка документов, 
расчёт профессиональных 
рисков, консультации.

АлеКсей вАхрушев

Бизнес-консультант, 
тренер по продажам 
и мотивации

НАтАлья журАвлёвА

Руководитель 
компании «ТСЭ»

Помогаю 
предпринимателям 
сформировать или 
скорректировать 
стратегию развития 
компании, реализовать 
источники роста. Обучаю 
продажам и мотивирую.

Предоставляем спектр 
услуг по юридическому 
сопровождению бизнеса,
вопросам гражданского 
права и занимаемся 
перевозкой грузов 
по всей России.

ул. Мостовицкая, 4/1

73-22-73 

solodent43

ул. Спасская, 18, оф. 6 
т.: 8 (912) 820-27-69

atelie_olga_k

АртёМ 
белобородов

Эксперт-строитель 
индивидуальной жилой 
недвижимости
Индивидуальное 
проектирование и 
строительство частных домов.
услуги по строительному 
надзору.
Осмотр и оценка 
недвижимости перед покупкой. 

 8 (901) 479-30-40

id22126940

8 (922) 908-88-55  
 
kirov.ladystretch.ru 
 
ls_kirow

НАтАлья сМирНовА

Директор турагентства 
«Велл-тур»
Работаем с надёжными 
и проверенными 
туроператорами, чтобы 
обеспечить максимально 
качественный и 
безопасный отдых. 
Путешествуйте с нами 
свободно и легко!

МАриНА МАМАевА
Практикующий психолог

Быстро и легко нахожу 
причины ваших проблем 
и помогаю их решить. 
сферы интересов: бизнес-
прокачка, межличностные 
отношения, детско-
родительские отношения, 
психосоматика.

ул. Гайдара 3, оф. 214 

8 (922) 663-03-91

marinaVIPMR

psy43putksebe

ольГА швецовА

Инвестиционный брокер, 
инвестор, участник 
инвестклуба Realty.PRO

узнайте секреты 
успешного создания и 
умножения капитала, 
чтобы ваши деньги 
начали зарабатывать 
другие деньги!

8 (922) 992-02-11

shvetsovaestate 
 
shvetsova-estate.ru

ул. К.Маркса, 18А,  
офис, 338 (БЦ «Крин») 
 
           8 (922) 668-02-27 
 
zhuravleva__natalya

           8 (912) 734-75-14

@GROWTH_STRATEGY

8 (912) 711-00-16 

exp43.ru

club221338118

 ул. Володарского, 134

8 (912) 722-67-67 
 
wellkirov



АлеКсАНдрА сеМеНовА, 4 ГодА:

— мама мне помогает шить одежду 
для кукол, у меня её очень много. мама 
очень-очень много работает и приносит 
много красивых пуговок, бантиков и 
ленточек. все мои игрушки нарядные.
а еще на маминой работе мне пышные 
платья шьют как у принцессы, наверное, 
мама им тоже помогает, как и мне.
когда мама не на работе, мы гуляем, 
ездим кушать мороженое или на карусели 
и к бабушке с дедушкой ходим.

тиМоФей (5,5 ГодА) 
и МихАил (2,5 ГодА) 
ждАНовы: 

Отвечает тимофей:
— Папа делает всё, чтобы 
участок стал красивым. 
садит высокие деревья. 
Иногда папа берет меня 
с собой на работу, и я 
ему помогаю. Он много 
работает, у него один 
выходной в неделю — 
целый день! в садике 
у нас растут такие 
красивые цветы сине-
белые. мне надо взять 
папину лопату и посадить 
такие же елочки, которые 
растут  у нашего дома. 
Я хочу узнать многое, 
поэтому, когда вырасту, 
буду археологом, чтобы 
находить древние камни 
и остатки кувшинов — в 
садике мы уже ищем их.

фОтОПРОЕкт «ДЕтИ БИЗНЕсмЕНОв»



сеМёН (11 лет), 
АННА (3 ГодА) сАНдАловы:

— Наша мама, сандалова 
Людмила, дарит чистоту и 
свежесть жителям нашего 
города. Она — руководитель 
фабрики химчистки «Чистая 
радость». На фабрике чистят 
куртки, пуховики, пальто, шубы, 
а также пледы, одеяла, ковры, 
подушки, шторы и мягкие игрушки. 
мама очень много работает. 
автоматические пункты приёма, 
разработанные нашей мамой, 
установлены не только в нашем 
городе, но и в Нижнем Новгороде, 
Дзержинске, костроме. скоро 
такие пункты появятся в казани 
и саранске. мы обязательно 
поедем на монтаж всей семьей. 
мы гордимся нашей мамой.

АГлАя дАНиловА:

— моя мама — налоговый 
консультант!
Она директор компании 
«Независимый консультант» 
и работает с бизнесом по 
вопросам налогов. Помогает 
решить налоговые проблемы, 
отбивает в суде большие суммы 
налогов. Она наводит порядок 
в налогах у предприятий, чтобы 
они платили меньше налогов и 
не боялись налоговых проверок!  
мама говорит, что у нее 
лучшая работа в мире!
мне сейчас интересны вопросы 
психологии, и в будущем я хочу 
стать клиническим психологом 
и работать с детьми.



ДЕтскИЙ саД с кОмПЛЕксНЫм 
ПОДХОДОм к РаЗвИтИЮ РЕБЕНка

С РАДОСТью ПОМОЖЕМ 
ВАМ ВОПЛОТИТь 
В ЖИЗНь БЕЗЗАБОТНОЕ 
РОДИТЕЛьСТВО, — 
ЕЛЕНА ИЗМЕСТьЕВА, 
СОУЧРЕДИТЕЛь ДЕТСКОГО 
ОЗДОРОВИТЕЛьНОГО ЦЕНТРА 
«ПУП ЗЕМЛИ»

БыТь РОДИТЕЛЕМ — ДЕЛО 
РАДОСТНОЕ И ОДНОВРЕМЕННО 
ТРУДНОЕ

— Знакомое ощущение, когда ты изо дня 
в день просто разрываешься на части 
между ролью эффективного работника/ру-
ководителя и ответственного заботливого 
родителя.

С одной стороны непрерывность рабо-
чих задач и установок, с другой — успеш-
ное будущее своего любимого чада в виде 
регулярной подготовки к школе, занятия 
в лучшей танцевальной студии города, оче-
редной курс оздоровительного массажа, 
а ещё и класс эстетического развития в ху-
дожке и плавание с любимым тренером. Но 
ведь среди этих бесспорно важных дел так 
хочется изыскать время лично для себя…

И что особенно желанно — вечером 
быть наполненным позитивной энергией, 
чтобы счастливо провести время с люби-
мой семьёй: вместе погулять в парке, раду-
ясь распускающейся зелени, поиграть в на-
столку, так давно уже откладываемую из-за 
нехватки этого времени, или просто пого-
ворить по душам. Но вечером сил хватает, 
кажется, только чтобы упасть и лежать по-
сле всех этих авралов и каруселей…

БЕРёМ НА СЕБя ВСЕ ЗАБОТы 
О РАЗВИТИИ РЕБёНКА

С радостью поможем вам воплотить 
в  жизнь беззаботное родительство. Пока 
ваш ребенок разносторонне развивается и 
познает мир, вы можете посвятить время 
себе и важным делам. 

ул. Молодой Гвардии, 96

22-33-44             pupzemly43

ежедНевНо пять дНей 
в Неделю с 7 до 19 все 
ЗАботы о рАЗвитии 
вАшеГо ребёНКА Мы вЗяли 
НА себя:

 ■ обеспечили максимальную 
безопасность;

 ■ окружили заботой и вниманием;
 ■ накормили полезно и 

вкусно, как дома;
 ■ вам не придётся больше 

тратить время на поиски лучших 
специалистов по развитию;

 ■ позаботились о физическом и 
интеллектуальном развитии;

 ■ приложили максимум 
усилий для сохранения и 
укрепления здоровья;

 ■ обеспечили комфортные 
условия для коммуникации 
со сверстниками и взрослыми;

 ■ наполнили детство 
игрой и сказкой.

Чтобы записаться в лист 
ожидания, просто позвоните 
нам по телефону 22-33-44.

август 202394



26 августа в 10:00  
День открытых Дверей  
в Лц RELOD!

Фабрика таЛантов
«арт-хоЛЛ»

  ул. Карла Маркса, 79
  ул. Московская, 25
  8-912-361-08-20

• Общение с носителями китайского и английского 
языков в формате Conversation Club

• Мастер-классы по постановке голоса и речи, 
живопись, робототехника, развлекательная 
программа для самых маленьких!

•	Скидки,	призы	и	ценные	подарки	от	партнёров,	
тестирование	по	методикам	Oxford	University	
Press	ждут	Вас	в	RELOD!

гЛавный ПриЗ: бесПЛатное обуЧение  
По ЛЮбоМу иЗ курсов!
• Узнайте о возможности оплаты по сертификату 

ПФДО.

25 лет — более 200 000 довольных клиентов!
центр RELOD — лидер в сфере языкового обучения по 
международным стандартам:	 английский, китайский, 
корейский, японский, турецкий, арабский, испанский, 
немецкий, итальянский, французский, португальский.
Носители	языка	—	Англия,	Америка,	Китай,	Италия		
и	Африка.

Только в этот день при заключении 
договора — цена прошлого года!

Техноцентр:  Программирование, IT-школа; 
ментальная арифметика, курсы ОГЭ и ЕГЭ.

• Эстрадный вокал
• Хореография
• Актёрское мастерство

• Профессиональные педагоги
• Насыщенная творческая жизнь
• Выступления на сцене
• Конкурсы, фестивали
• Съемки клипов
• Продюсирование

Новый набор! 4+ 
Программа «Я артист!» 

Индивидуальные занятия  
по вокалу для детей и взрослых!

RELOD — СВОБОДА ОБЩЕНИЯ 
СО ВСЕМ МИРОМ

26 августа 
Начало в 10:00

  ул. Пятницкая, 56
  46-56-10
  relodkirov.ru





	ул.	Московская,	102в,	ТК	«Планета»	
	ул.	Ленина,	89,	2	этаж
	mebelit43@mail.ru

— Я второй раз заявляюсь на премию «Человек 
года» и второй раз побеждаю. Это, прежде 
всего, говорит о высоком уровне мастерства 
нашей команды, нашей компании. Всё 
больше кировчан и жителей других регионов 
выбирают кухни Mebelit. Это подтверждается 
и той поддержкой, которую я получил на этой 
церемонии. Спасибо за доверие и очередное 
доказательство того, что мы движемся в 
правильном направлении.  
Мы не останавливаемся, продолжаем 
развивать и продвигать свой продукт, в том 
числе и на федеральном уровне. В июле мы 
успешно представили мебель от Mebelit на 
выставке загородного строительства Open 
Village в Москве.

Андрей Колегов, руководитель компании 
Победитель в номинации 
«Производственник года» премии журнала  
«Бизнес Класс» «Человек года — 2023»

	 	8-922-995-90-28
	mebelit43.ru
	mebelit_kirov



ул. Карла Либкнехта, 49
8-922-668-38-99

Meta Рlatforms inc. признана экстремистской организацией, и ее деятельность на территории РФ запрещена


